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Proposed from the Chair that when finances permitted, an 

exchange of delegates with the I.T.P.I, should "be proposed. 
Carried. 

Proposal from Israel was read that council meetings should 
be held only every two years. Defeated. 

9. A proposal from the Netherlands delegate asking IPLA to 
support : 

"1. The exchange of students on an international basis; 

2. Stipendia for qualified landscape architects to study 
certain subjects that they have met in practice " 

Teas referred back with a request for more detailed proposals. 

The President expressed the deep regret and sympathy of the 
Grand Council at the death of Mr. Martino, Foundation Member 
from Spain. 

The meeting closed at 5.30 p.m. 
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FEDERATION INTERN ATI ON ALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES 

REUNION DU GRAND CONSEIL A L 1 OCCASION DU CONGRES DE WASHINGTON 
qui se tiendra au Shareham Hotel, Washington D.C. a 

14 heures, Mardi le 1er Juillet 1958. 

M, Excuses d'absence. 

2. Procès-verbal de la dernière réunion. 

\3. Questions découlant due procès-
verbal. 

U. Recommandation du Comité Exécutif 
que la Sociedad de Anigos del 
Paisaje y los Jardinos se retire 
du Grand Conseil. 

Question 1. Madrid 1950: "Don Victor d'Ors 
a soulevé la question si la Sociedad de 
Amigos del Paisaje y los Jardinos pouvait 
voir sa candidature acceptée, car ce n'est 
pas une société d'architectes paysagistes 
pratiquants, mais de personnes intéressées 
aux jardins et au paysage, comprenant des 
ingénieurs, architectes et agriculteurs. 
Le Président a suggère que la société' soit 
reconnue, mais qu'il soit demandé au 
délégué espagnol de changer le nom de la 
société dès que possible pour incorporer 
le titre d'Architecte Paysagiste et pour 
former la société sur un pied plus 
professionnel. le délégué espagnol a 
pensé que cela pourrait se faire sous peu 
et a aussi exprimé l'espoir d'organiser 
la fédération avec la société à Barcelone. 
Le président a mis aux voix qu'à ces 
conditions la candidature de la Sociedad 
Amigos del Paisaje y los Jardines soit 
acceptée. Adopte". 
Question 3. Stockholm 1950: 
"Proposé par le Président, que dans le 
cas des sociétés comprenant tant des 
amateurs que des professionnels, si ces 
sociétés forment une section purement 
professionnelle, cette section soit 
eligible à la qualité' de membre de la 
Fédération. Adopté à l'unanimité." 
Après la réunion de Cologne le Président 
a prié M. Riudor d'essayer une fois de 
plus à réaliser l'amalgamation de tous 
les principaux Architectes Paysagistes 
espagnols en une société exclusivement 
professionnelle. M. Riudor rend compte 
de l'insuccès de cet essai. 

Nouveaux membres 

Candidatures de: 
l'Espagne - Instituto de 
Jardineria y Arte Paisajista 
(cadre professionnel). 

La Tchécoslovaquie: Union des 
Architectes de la Re'publique 
Tchécoslovaque. 

Proposée par Conehita de Cossio. 
Président: D. Gabriel Bornas. 
Vice-Président: D. Prioto Moreno 

D. Miguel Fisac 
Nombre de membres: 136 architectes 
paysagistes professionnels, dans l'institut 
mixte amateur et professionnel. , 
Membres: 30 architectes paysagistes dans la 
Société des Architectes. Le Secrétaire 
Ge'n̂ ral n'a pas été en mesure d'obtenir 
plus de renseignements. 
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La Pologne: Société des 
Architectes Polonais (S.A.R.P.) 

Membres individuels: 
M. Onvlee (Argentine) 

M. Anagnostopoulos (Grèce) 

Mexique : 

Rapport du Trésorier-Honoraire. 

Rapport du Secrétaire-Honoraire. 

Journal et Annuaire 
a) Rapport de M. leder 
b) Proposition de la Suède: 

Exposition Ambulante. 
Proposition par le Danemark: 

Concours Internationaux. 
Proposition par l'Allemagne. 

Proposée par Alina Scholtzowna. 
Un cadre d'architectes paysagistes a 
été forme dans la Société Architecturale. 
Nombre de membres: 20 
Président : 
Secrétaire : 

La candidature de M. Onvlee a été 
parrainée par le Comité' Executif mais a 
été opposée par les Pays-Bas a la reunion 
de Cologne. L'opposition a maintenant 
été retirée et le Comité Exécutif soumet 
la candidature à nouveau. 
Presentee par M. Paraschis (Grèce). 
Détenteur du Diplôme Dunelm d'Architecture 
Paysagiste (Newcastle). 
Pas de nouvelles de la formation d'un 
cadre professionnel. 

Le Trésorier-Honoraire rendra compte 
a) des Comptes 1957/1958 
b) du Budget 1958/1959 
c) des Finances de la Journal 
d) des Finances de l'Exposition Ambulante. 

Il a été distribué. 

'Vu que la Journal de l'IFLA n'a pas 
l'appui des membres elle ne devrait pas 
recevoir les subsides de l'IFLA. Tous 
les efforts devraient se jorter vers un 
Annuaire qui devrait paraître dès que 
possible après chaque congrès, employant 
principalement les matières du congrès. 
Un comité rédacteur devrait être élu de 
parmi les membres présents a chaque 
congrès. Le Comité pourrait élire un 
membre comme Rédacteur.' 

A ete mise en circulation. 

A ete mise en circulation. Les 
propositions soumises au Grand Conseil 
sont : 
1) Les dispositions engageant 
universellement en matière de concours 
internationaux d'architecture et 
d'urbanisme, reconnues par l'Union 
Internationale des Architectes (UIA-) 
en 1955 et par 1 ' UNESCO en 1956, sont 
approuvées par l'IFLA et seront 
considérées comme engageant ses membres. 
2) Cette recommandation sera communiquée 
a l'UNESCO, en priant cet organisme 
d'augmenter sa recommandation pour 
comprendre tous les pays affiliés en 
déclarant que ces dispositions 
s'appliqueront aussi aux concours 
d'architecture de jardins et paysages. 
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11. Délégués Sor-tarrts. 
Les Sociétés ayant le droit 
de remplacer des délégués sont: 
la Finlande, la France, 
l'Allemagne, l'Italie, le Japon 
et le Portugal, 

3) Une fois l'accord de l'Union 
Internationale des Architectes obtenu, 
il sera demandé à 1'UNESCO de compléter 
les dispositions comme suit: 
(Article 54 distribué). 

Un tiers des délégués est sortant tous 
les deux ans. Les pays sont choisis 
a tour de rôle. Les sociétés nommées 
peuvent ou élire un nouveau délégua ou 
ré-elire leur délégué existant. Le nom 
du nouveau délégué devra être envoyé au 
Secre'taire-Général dans les six mois 
suivant la réunion du Conseil. 

12. Election du bureau, 
a) Vice-Présidents 

b) Secrétaire-Honoraire. 
c) Trésorier-Honoraire. 
d) Secrétaire-Général. 

13. Election de Commissaires des 
Comptes Honoraires. 

14. Prochaine Reunion du Conseil. 

15. Prochaine Conférence. 

Selon les statuts revises, les 
nominations par le Comité Exécutif 
seront mises en circulation parmi le 
Grand Conseil pour un vote par poste. 

Deux commissaires des comptes devront 
être élus du Grand Conseil. Les membres 
du Comité Exécutif ne sont pas éligibles. 

L'invitation du Portugal pour I960 
été acceptée par le Grand Conseil à 
Cologne. 

16. Toutes autres questions. 



FEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES 

Procès-Verbal d'une réunion du Grand Conseil qui s'est 
tenue dans l'East Room, Shoreham Hotel, Washington, D.C., 
Mardi le 1er juillet 1958 à 14 heures. 

Membres Présents: Président Honoraire: 
Ancien Président: 
Vice-Président : 
Vice-Président : 
Vice-Président: 
Secrétaire-Général: 
Secrétaire Honoraire: 
Trésorier Honoraire: 

G. A. Jellicoe 
W. Leder 
F. Duprat 
S. Shurcliff 
G. Boye 
Miss S. Crowe 
H. Owens 
Mme. U. Bodorff 

Membre Fondateur: C. Cariola 

Délégués Nationaux Observateurs 

Autriche: 
Canada: 
Danemark : 
Grande-Bretagne 
France: 
Allemagne : 

E. M. Ihm 
G. D. Muirhead 
S. Hansen 
D. Lovejoy (Intérimaire) 
A. Bonnet (Intérimaire) 
W. Darius 
Z. Miller 
T. Moriwaki 
Melle. S. Gibson 
L. Zach 

Israel: 
Japon: 
Suède : 
U.S.A.: 

K. Kaneke 

E. Menke 

En l'absence du Président Pechère,le Vice-Président Shurcliff 
présida. Il ouvrit la séance et accueillit les délégués aux 
Etats-Unis. 

. Des excuses pour absence furent reçues de M. Pechère (Président), 
M. Latinne (Belgique), Miss Brenda Colvin (Grande-Bretagne), 
Mr. Olsson (Finlande), M. Porcinai (Italie), M. Aspesaeter 
(Norvège), M. Cabrai (Portugal), M. d'Ors (Espagne), M. Kay 
(Canada), Melle. Scholtzowna (Pologne), M. Blom (Suéde). Il fut 
voté d'adresser un télégramme de salutations au Président Pechère. 

• Le procès-verbal de la dernière réunion fut approuvé et signé par 
le Président. 

• Questions découlant du Procès-Verbal (aucune). 

• Après une discussion considérable, la proposition fut faite par 
Mme. Bodorff et appuyée par M. Jellicoe de retirer du Grand 
Conseil la Sociedad de Amigos del Paisaje y los Jardines d'Espagne. 
Elle fut adoptée. M. Bonnet, le délégué français intérimaire 
fit la prière que le fait qu'il s'est abstenir de voter soit 
enregistré. 

Il fut alors proposé et appuyé que l'Instituto de Estudios 
de Jardineria y Arte Paisajista d'Espagne soit accepté comme 
société membre du Grand Conseil. La proposition fut acceptée. 
M. Bonnet s'est abstenir de voter. 

• Nouveaux Membres 
Espagne (Voir le dernier paragraphe du 4 ci-dessus). 
Tchécoslovaquie. Le Secrétaire-Général fit part de la demande 
d'adhésion du cadre paysagiste au sein de l'Union des Architectes 
âe la République Tchécoslovaque, Dans la demande il fut fait 
Part de ce que 30 architectes paysagistes, ayant leur propre 
Président et Secrétaire en font partie. Une discussion 
s'ensuivit. M. Darius donna rapport favorable sur le staut 
Professionnel des architectes paysagistes en Tchécoslovaquie. 
Miss Crowe proposa l'admission et fut appuyée. Mme. Bodorff 
Proposa un amendement qu'une lettre amicale soit envoyée et que 



le group soit invité à assister au Congrès suivant mais que 
l'admission soit renvoyée. Amendement appuyé par M. Darius 
et accepté par vote à main levée. 
Pologne. Le Secrétaire-Général donna rapport qu'Alina 
Scholtzowna avait proposé que le cadre d'architectes paysagistes 
qui avait été formé au sein de la Société d'Architectes polonais 
soit admis au Grand Conseil. Miss Crowe fit cette proposition, 
appuyée par Mme. Bodorff. Accepté à l'unanimité. 
Membres Individuels 
M. Onvlee (Argentine). Proposé par Mr. Owens que M. Onvlee 
d'Argentine soit admis à la Fédération comme membre individuel. 
Appuyé par M. Muirhead. Adopté à l'unanimité, 
Mr. Anagnostopoulos (Grèce). M. Paraschis (Grèce avait envoyé 
une proposition écrite que M. Anagnostopoulos (Grèce) soit accepté 
comme membre individuel. 
Miss Crowe proposa que ces deux messieurs grecs soient priés de 
fonder une société nationale d'architectes paysagistes qui serait 
automatiquement élue membre de L'IFLA, Proposition appuyée par 
Mme. Bodorff et acceptée à l'unanimité. 
Miss Pim (Union Sud-Africaine ) . Mr. Jelliooe proposa et 
fir, Owens appuya, que Miss pim, Union Sud-Africaine, soit admise 
membre individuel. Adopté à l'unanimité. 

Le Trésorier Honoraire, Mme, Bodorff donna rapport sur 
(a) Les comptes pour 1957-1958 
(b) Le Budget 1958-1959 
(c) Les finances de la revue 
(d) Les finances de l'exposition ambulante. 
Mr. Boye fit rapport que les experts-comptables avaient trouvé 
les livres du Trésorier Honoraire en bon ordre. Le rapport du 
Trésorier fut accepté. 
Le Budget pour 1958-1959 fut adopté à l'unanimité. 

Le Rapport du Secrétaire-Général qui avait été précédemment mis 
en circulation par poste, fut approuvé. 

Revue et Annuaire 
Revue: M. Leder donna rapport que nous avons un contrat signé 
pour 1958-1959; en conséquence il devra être continué pendant 
une année de plus quoi qu'il en coûte à l'IFLA. Mr. Shurcliff 
demanda à M. Leder s'il voulait être responsable de la suite de 
la Revue et M. Leder y acquiescea et expliqua que le numéro de 
Septembre serait consacré aux Grandes Routes. M. Leder donna 
une indication des difficultés rencontrées par lui et Dr. Vogel, 
du point de vue tant financier que technique (traductions 
anglaises, françaises et allemandes, etc., le besoin de plus de 
matières d'illustration de haute qualité et de moins de longs 
articles). Il déclara que 90$ des abonnés actuels ne comprennent 
pas l'anglais. 
Mme. Bodorff donna rapport de ce que la publication de la Revue 
coûte 4.000 francs suisses par an et déclara fermement que cette 
parte est trop grande pour que l'IFLA puisse la soutenir avec 
ses revenus actuels limités. Il s'ensuivit une discussion si 
ou non la Revue devait continuer après un an de plus. 
M. Lovejoy soutint avec ardeur la cause que la publication n'en 
soit pas abandonnée car le projet en est encore à ses débuts, 
et si un moyen de le financer peut être trouvé la Revue a un 
grand avenir pour servir de lien très nécessaire entre les 
sociétés constitutives. Il proposa que les abonnements soient 
recueillis avec les contributions. Mr. Owens donna rapport 
qu'il n'a pas été possible d'intéresser les membres de l'ASLA à 
la Revue, et en conséquence il n'y a aucun espoir d'inclure un 
abonnement à la Revue dans leurs contributions. La revue 
trimestrielle financée par l'ASLA et les revues d'architecture 
et autres qui existent aux Etats-Unis sont des concurrents 



formidables de la Revue, avec son contenu limité et son format 
actuel. Mr. Miller déclara que la Revue devrait être continuée 
car c'est un moyen de contact très important pour les petites 
sociétés appartenant à l'IFLA. Miss Gibson donna rapport 
qu'après le mois d'avril de cette année, un abonnement à la 
Revue n'est plus obligatoire pour les membres de la société 
suédoise. 
Miss Crowe donna rapport que le Professeur McHarg, de 
l'Université de Pennsylvanie reçut dernièrement une aide 
pécuniaire de la Fondation Rockefeller pour recherches,' et qu'il 
pourrait être possible de l'intéresser à la publication de la 
Revue sous le titre "International Landscape"; Il fut proposé 
par Mme. Bodorff que le Secrétaire Général, le Trésorier Honoraire 
et M; Leder aient de pouvoir de débattre la question avec 
M< le Professeur McHarg, Proposition appuyée par Mr. Owens et 
acceptée. 
Annuaire. M, Leder rapporta qu'il, pourrait obtenir un contrat 
avec un éditeur zurichois', mais qu'il n'a actuellement en sa 
possession que 100 bonnes photos alors qu'il en faut 200. Il 
convint d'écrire une lettre circulaire aux architectes paysagistes 
du monde entier. Il fut généralement convenu de faire tous 
efforts en vue de la publication du livre et sa distribution à 
l'époque du Congrès de 1960, 

Exposition Ambulante 
Mme. Bodorff donna rapport de l'évolution de l'Exposition 
Ambulante de l'époque du Congrès de Zurich à l'heure actuelle. 
Elle expliqua que 50 panneaux avalent été photographiés et réunis 
en "Petite Expo IFLA", et elle distribua des catalogues imprimés 
de cette collection parmi les membres du Grand Conseil. Après 
des discussions considérables quant au tarif d'exposition de la 
"Petite IFLA" et d'une "Grand IFLA" suggérée, (100 panneaux), 
Mme. Bodorff s'enquérit de la marche à suivre pour le retour des 
articles exposés envoyés à Zurich. Il fut proposé et appuyé 
que l'IFLA acquitte les frais d'emballage et de mise en caisse 
et que les sociétés constitutives individuelles paient les frais 
de transport. Il sera demandé aux membres s'ils veulent que 
leurs panneaux leur soient renvoyés. A la suite d'une discussion 
de la proposition par le Danemark, M. Owens proposa que le 
Comité Exécutif nomme un jury de trois personnes de pays 
différents avec le Président choisi dans le pays d'accueil, pour 
faire un choix de matières pour les Expositions IFLA futures. 
Proposition appuyée par Zach et adoptée à l'unanimité. 

Concours Internatlonaux 
Proposition de l'Allemagne. La proposition fut soumise à la 
reunion et adoptée. 
M. Lovejoy rapporta que le rédigé du Concours de Hambourg avait 
besoin d'une clarification. Il est vague quant à la question 
des beoins; pas assez de temps n'a été alloué; plus de 
traduction sont requises. Il proposa qu'un comité composé de 
trois membres soit nommé pour produire un document à employer 
comme guide pour les concours internationaux à l'avenir. 
Proposition appuyée par M. Miller et adoptée. MM. Lovejoy, 
Darius et Boye nommés. 

Le Secrétaire Général annonça que les Sociétés ayant droit à 
remplacer les délégués sont les suivantes: Finlande, Allemagne, 
Italie, Japon, Fortugal, et déclara que le nom du nouveau 
délégué devrait être envoyé au Secrétaire Général dans les six 
mois de la date de la prochaine réunion du Conseil. 

Election de Membres du Bureau 
(a) Vice-Présidents - Le Secrétaire Général annonça qu'une 

circulaire serait adressée aux membres du Grand Conseil 
les invitant â prendre part à un scrutin postal sur des 
noms soumis par le Comité Exécutif. 
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(b) Secrétaire Honoraire - Le Secrétaire Honoraire posa sa 
candidature pour sa réélection. Elu à l'unanimité. 

(c) Trésorier Honoraire - La Trésorière Honoraire se proposa 
pour sa réélection. Elue à l'unanimité. 

(d) Secrétaire Général - Election renvoyée jusqu'à la seconde 
réunion du Grand Conseil le 4 Juillet. 

Election de Commissaires des Comptes Honoraires - M. Aspesaeter 
et Miss Gibson furent élus à l'unanimité. 

Prochaine Réunion du Conseil - Huiles mesures ne furent prises. 

Prochaine Conférence - Il fut proposé et appuyé qu'un Comité 
composé de trois membres soit nommé pour discuter de la question 
avec Mr. Bijhouwer, de Hollande. Accepté. Comité nommé: 
Mr. Muirhead, Mr. Owens & Mme. Bodorff. 
Après avis qu'une deuxième session se tiendrait à 10 heures le 4 
juillet, la première session du Grand Conseil fut levée à 17 heures. 

DEUXIEME SESSION 
10 heures, le 4 juillet 1958 - East Ftoom, Shoreham Hotel. 

Membres Présents: Président Honoraire: 
Ancien Président: 
Vice-Présidents : 

Secrétaire Général: 
Secrétaire Honoraire: 
Trésorier Honoraire: 
Membre Fondateur: 

G. A. Jellicoe 
W. Leder 
F. Duprat 
S. Shurcliff 
G. Boye 
Miss S. Crowe 
H. Owens 
Mme. U. Bodorff 

Cariola 

Délégués Nationaux 
Autriche: 
Canada : 
Danemark: 
Grande-Bretagne: 
France: 
Allemagne: 
Israel: 
Japon: 
Pays-Bas: 
Suéde : 
U.S.A. 
Sui s s e: 

Observateurs 
E. M. Ihm 
G. D. Muirhead 
S. Hansen 
D. Lovejoy (Intérimaire) 
A. Bonnet (Intérimaire) 
W. Darius 
Z. Miller 
T. Moriwaki K. Kaneko 
I. T. S. Bijhouwer (Intérimaire) 
Miss S. Gibson 
L. Zach 
E. Fritz 

Société de Paysagistes Français 
Lecture fut faite d'une lettre reçue de M. Joffet ayant trait à 
la Société française nouvellement créer (traduction par Mme. 
Bodorff). M. Duprat et M. Bonnet eurent l'occasion de s'exprimer. 
Après une discussion générale il fut convenu de référer M. Joffet 
au représentant français de l'IFLA. 

Rapport du Sous-Comité sur la Revue 
Miss Crowe donna rapport de son entretien avec le Prof. McHarg 
et que ce dernier avait convenu que la Rockefeller Foundation 
et l'IFLA s'intéressent aux même3 choses - mais il sera 
impossible à son Université de financer la publication de la 
Revue cette année. 
Des instructions furent données à M. Leder de continuer la 
publication de la Revue pour l'année suivante. Il déclara 
qu'il lui faudra savoir définitivement pour le 1er mars 1959 
s'il doit continuer pour l'année suivante. 



Il fut convenu que si la proposition convenue avec M. le Prof. 
McHarg n'est pas couronnée de succès, ou si l'on ne trouve pas 
d'autre moyen de continuer la publication, elle cessera. Il 
s'ensuivit d'autres discussions sur les problèmes en rapport 
avec la publication de la Revue. M. Duprat plaida qu'on 
emploie plus de photos et de plans et moins de texte, et déclara 
qu'il ne serait pas trop difficile d'imprimer des légendes en 
anglais, français, allemand et espagnol. M. Leder fit 
ressortir le coût de l'impression entraîné par la politique 
actuelle. Mr. Jellicoe fit part de ce que la circulation est 
trop réduite pour attirer les annonceurs. 
Mr. Owens proposa qu'il soit donné au Comité Exécutif pleins 
pouvoirs quant à la disposition de la Revue, y compris le 
changement du nom si besoin est. Miss Crowe appuya cette 
proposition. Mme. Bodorff proposa que la proposition soit 
modifiée comme suit: "et qu'il soit demandé à Mr. Lovejoy de 
faire un effort pour une augmentation du nombre des abonnements". 
Mr. Owens se déclara d'accord avec l'amendement ot la proposition 
fut adoptée à l'unanimité. 
Il fut proposé par Mme. Bodorff que le Secrétaire Général ait 
pleins pouvoirs de se mettre en rapports avec UNESCO pour voir 
si des fonds seraient mis à la disposition de la Revue. Appuyé 
par Miss Gibson et approuvé. 
Mr. Muirhead discuta de la possibilité de réunir plus de fonds 
pour l'IFLA afin de venir en aide à la Revue, parmi d'autres 
projets de l'IFLA. Mr. Owens proposa, et Miss Crowe appuya, 
que Mr. Muirhead soit nommé pour étudier les possibilités d'une 
réunion de fonds et donner rapport au Trésorier Honoraire. 
Adopté à l'unanimité. 

Annuaire 
Après discussion, Mr. Owens proposa qu'il soit demandé à chaque 
délégué national de presser leurs membres constitutifs de 
soumettre des matières aux délégués nationaux pour examen avant 
la publication dans l'Annuaire, ces matières étant ensuite 
envoyées par poste à Mr. Leder pour le 1er décembre 1958, pour 
publication avant 1960. Proposition appuyée par Mme. Bodorff. 
Vote unanime. 

Vente de Photos Expo. 
Mme. Bodorff donna rapport de ce qu'elle avait discuté avec 
quelques représentants de Collèges américains la possibilité de 
vendre des photos Expo. IFLA à pl.00 la pièce. A la suite d'une 
discussion, il fut convenu qu'un comité spécial serait nommé pour 
mettre los détails au point et donner rapport au Grand Conseil. 
M. Shurcliff nomma Mme. Bodorff, Président et Mr. Owens pour 
servir comme membres. 

(Article 15 à l'Ordre du Jour) Prochaine conférence. 
Le sous-comité nommé pour étudier cette question, composé de 
Mr. Muirhead, Mr. Owens et de Mme. Bodorff, soumit le rapport 
suivant : 
Après examen approfondi, le sous-comité recommande deux 
alternatives pour le congrès de 1960, comme suit: 
(a) Une conférence avec programme et pièces d'exposition hors 

ligne, devant se tenir aux Pays-Bas, avec un certain nombre 
de personnalités importantes (telles que Gropius, Burle Marx, 
Marcelius) donnant des conférences. 

(b) Un voyage circulaire en Italie. 
Au cours de la discussion qui s'ensuivit, Miss Crowe donna 
rapport que le Portugal avait retiré son invitation. Elle avait 
fait une enquête officieuse en Italie et croyait comprendre que 
la chose n'y serait pas possible pour 1960, mais qu'une date 
ultérieure pourrait être considérée. 
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Mr. Miller émit le voeu que chaque Congrès soit tenu aussi 
international que possible, et fit mention des splendides dis
cussions de cadres de la Réunion Annuelle de l'ASLA en 1958. 
Il s'ensuivit une discussion de l'invitation des Pays-Bas 
d'accueillir le Congrès de 1960, au cours de laquelle 
Mr. Bijhouwer s'absenta de la salle. 
Miss Crowe proposa que l'invitation des Pays-Bas soit acceptée, 
restant convenu que le Comité Exécutif de l'IFLA dirigerait le 
programme et les dispositions par l'intermédiaire d'un Comité 
du Grand Conseil avec le Président Shurcliff à titre d'office, 
et Mme. Bodorff comme Conseiller Financier. Proposition 
appuyée par Mr. Miller et adoptée à l'unanimité. M. Bijhouwer 
fut rappelé dans la salle^et mis au courant. # MM. Owens, Miller 
et Pechère furent nommés à ce Comité, le Secrétaire Général 
étant membre coopté. 

Emplacement de la prochaine réunion du Grand Conseil 
Mr. Lovejoy invita le Grand Conseil à se réunir à Londres en 
1959. Appuyé par Miss Crowe. L'invitation fut acceptée à 
l'unanimité. 

Election du Secrétaire-Général 
Miss Crowe fit la proposition, appuyée par Mr. Jellicoe, que 
Miss Crowe continue à exercer les fonctions de Secrétaire-
Générale pendant un an, qu'entretemps Mr. Lovejoy soit nommé 
adjoint et qu'il se présente pour élection lors de la prochaine 
réunion du Conseil. Adopté a l'unanimité. 

Concours pour le Terrain d'Exposition à Hambourg 
Il fut convenu à l'unanimité qu'un Comité de Concours soit nommé 
et les membres suivants furent nommés: Mr. Lovejoy, Président, 
Mr. Darius, Mr. Miller, Mr. Boye, Mr. Bonnet. 

Les matières étant équisées, la séance fut levée à 14 heures 50. 



110 

INTERNATIONAL FFDERATI ON OF LANDSCAPE ARCHITECTS 

AGENDA 

WASHINGTON CONGRESS GRAND COUNCIL MEETING 
to be held at the Shoreham Hotel, Washington, D.C. 

at 2.0 p.m., on Tuesday, 1st July, 1958. 

Apologies for absence. 

Minutes of last meeting. 

Arising out of the minutes. 

Recommendation by the Executive 
Committee that the Sociedad de 
Amigos del Paisaje y los Jardines 
be retired from the Grand-
Council. 

New members 

Applications from: 

§£ain: Instituto de Estudios de 
Jardinaria y Arte Paisajista 
(professional cadre). 

Czechoslovak! a: Union of 
Architects of the Czechoslovak 
Republic. 

Min. 1, Madrid 1950: "Don Victor d'Ors 
raised the question whether the Sociedad de 
Amigos del Paisaje y los Jardines could be 
accepted for membership, as it is not a 
society of practising landscape 
architects, but of people interested in 
gardens and landscape, including 
engineers, architects and agriculturists. 
The President suggested that the society 
be recognised, but that the Spanish 
delegate be asked to change the name of 
the society as soon as possible to embody 
the title Landscape Architect and. to form 
the society on a more professional 
footing. The Spanish delegate thought 
this could, be done shortly and also hoped 
to arrange federation with the Society in 
Barcelona. Moved from the Chair that on 
these conditions the Sociedad de Amigos 
del Paisaje y los Jardines be accepted 
for membership. Carried. 
Min. Ill, Stockholm 1952: 
'Proposed from the Chair. That in the 
case of societies embracing both amateurs 
and professionals, if these societies 
formed, a purely professional section 
within themselves, this section should be 
eligible for membership of the Federation. 
Carried unanimously. ' 
After the Cologne meeting the President 
requested Mr. Riudor to attempt once more 
the amalgamation of all leading Spanish 
landscape architects into one exclusively 
professional society. Mr. Riudor reports 
the failure of this attempt. 

Proposed by Conchita de Cossio. 
President: D. Gabriel Bornas. 
Vice-President: D. Prieto Moreno 

D. Miguel Fisac. 
Membership: 136 professional landscape 
architects within the mixed amateur and 
professional institute. 
Membership: 30 landscape architects 
within Society of Architects. 
The General Secretary has been unable to 
obtain further information. 



Poland : Society of Polish 
Architects (S.A.R.P.) 

Individual members: 
Mr. Onvlee (Argentine) 

Mr. Anagnostopoulos (Greece) 

Proposed by Alina Scholtzowna. 
Landscape architects cadre has been formed 
within Architectural Society. 
Membership: 20. 
president: 
Secretary: 

Mr- Onvlee's candidature was sponsored by 
the Executive Committee but was opposed by 
the Netherlands at the Cologne meeting. 
The opposition is now withdrawn and the 
Executive Committee re-submits the candidature. 
Proposed by Mr. Paraschis (Greece). Holds 
Dunelm Diploma in Landscape Architecture 
(Newcastle ). 
No news of the formation of a professional 
cadre. 

Hon. Treasurer's report. The Hon. Treasurer will report on: 
a) Accounts 1957/58. 
b) Budget 1958/59. 
c) Finances of Journal. 
d) Finances of Travelling Exhibition. 

General Secretary's Report. 

Journal and Year Book 
a) Report by Mr. Leder 
b) Proposal by Sweden: 

This has been circulated, 

'Since the IFLA Journal is not supported 
by members it should not be subsidised by 
IFLA. All efforts should concentrate on 
Year Book, which should appear as soon as 
possible after each congress, using mainly 
congress material, An editorial Board 
should be elected from members present at 
each congress. The Board could elect one 
member as Ed. it or.' 

Travelling Exhibition. 
Proposal by Denmark. 

International Competitions. 
Proposal by Germany. 

This has been circulated. 

This has been circulated. The motions 
put to the Grand. Council are: 
1. The universally binding provisions 
for international competitions in 
architecture and town planning, recognised 
by the International Union of Architects 
(IUA) in 1955 and by UNESCO in 1956, are 
approved by IFLA and will be considered 
binding for its members. 
2. This recommendation will be communicated 
to UNESCO, requesting them to enlarge their 
recommendation to all the affiliated 
countries by stating that those provisions 
will also apply to competitions in garden 
and landscape architecture. 
3. Upon agreement with the International 
Union of Architects, UNFSCO will be asked 
to complete the provisions as follows: 
(Article 54 as circulated). 
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.1. Retiring delegates. 
The Societies having the right 
to replace delegates are: 
Finland, France, Germany, Italy, 
Japan, Portugal. 

[2. Election of Officers, 
a) Vice-Presidents 

b) Hon. Secretary 
c) Hon. Treasurer 
d) General Secretary 

p. Election of Hon. Auditors. 

Next Council meeting. 

Next Conference. 

One third of the delegates retire every 
two years. The nations are chosen in 
rotation. The societies named may 
either elect a new delegate or re-elect 
their existing delegate. The name of 
the new delegate should be sent to the 
General Secretary within six months of 
the Council meeting. 

In accordance with revised bye-laws 
nominations by the Executive Committee 
will be circulated to the Grand Council 
for a postal vote. 

Two auditors must be elected from the 
Grand Council. Members of the Executive 
Committee are not eligible. 

The invitation of Portugal for I960 was 
accepted by the Grand Council at 
Cologne. 

Any other business. 



INTERNATIONAL FEDERATION Of LANDSCAPE ARCHITSCTS 

ROSTER OF GRAND COUNCIL 
AT 

WASHINGTON CONGRESS 1958 

Executive Committee The President of Honour Mr. 0. A. Jellicoe (Great Britain) 

The Past President Mr. V. Leder (Switzerland) 

The 1st Vice-President Mr. F. Duprat (France) 

The 2nd Vice-President Mr. S. Shurcliff (U.S.A.) 

The Honorary Secretary Mr. Hubert Owens (U.S.A.) 

The Honorary Treasurer Mrs. Ulla Bodorff (Sweden) 

The Secretary General Miss Sylvia Crowe (Great Britain) 

Co-opted member 
Vice President 

Mr. 0. M. Boye (Denmark) 

DELEGATES -

Austria dpi. Ing. Eduard J. Dim 

Canada Mr. G. D. Muirhead 

Denmark Mr. Sven Hansen 

France Mr. Augustin Bonnet (Acting) 

Germany Dr. Wolfgang Darius 

Great Britain Mr. Derek Lovejoy (Acting) 

Israel Mr. Zvi Miller 

Italy Prof. Pietro Porcinal 

Japan Mr. Tatsuo Moriwaki (Acting) 

Portugal Mr. Francisco Caldeira Cabrai 

1 •BSJBJI Miss Sylvia Gibson 

Switzerland Mr* Eugene Fritz.(Acting) 

United States Mr. Leon Zach 



INTERNATIONAL FEDERATION OF LANDSCAPE ARCHITECTS 
Minutes of a meeting of the Grand Council held 

in the East Room, Shoreham Hotel, Washington, D.C., 
on Tuesday, 1st July, 1958, at 2.0 p.m. 

Present: Honorary President: G-. A. Jellicoe 
W. Leder 
F. Duprat 
S. Shurcliff 
G. Boye 
Miss S. Crowe 
H. Owens 
Mme. U. Bodorff. 

Past President: 
Vice-President: 
Vice-President : 
Vice-President: 
General Secretary: 
Honorary Secretary: 
Honorary Treasurer: 
Foundation member: C. Cariola 

National Delegates Observers 
Austria: E. M. Ihm 
Canada: G. D. Muirhead 
Denmark: S. Hansen 
Britain: D. Lovejoy (Acting) 
France: A. Bonnet (Acting) 
Germany: W. Darius 
Israel: Z. Miller 
Japan: T. Moriwaki K. Kaneke 
Sweden: Miss S. Gibson 
U.S.A.: L. Zach E. Menke 

In the absence of President Pechlre, Vice-President 
Shurcliff presided. He opened the meeting and welcomed 
the delegates to the U.S.A. 
Apologies for absence were received from M. Pechère (President) 
Mr. Latinne (Belgium), Miss Brenda Colvin (Great Britain), 
Mr. Olsson (Finland), Mr. Porcinai (Italy), Mr. Aspesaeter 
(Norway), Mr. Cabrai (Portugal), Mr. d'Ors (Spain), Mr. Kay 
(Canada), Miss Scholtzowna (Poland), Mr. Blom (Sweden). It 
was voted to send a telegram of greeting to President Pechlre. 
Minutes of the last meeting were approved and signed by the 
President. 
Business arising out of the Minutes: Nil. 
After considerable discussion, it was proposed by Mme. 
Bodorff and seconded by Mr. Jellicoe that the Sociedad de 
Amigos del Paisaje y los Jardines of Spain, be retired from 
the Grand Council. It was carried. M. Bonnet, Acting 
French delegate, requested it be recorded that he abstained. 

It was then moved and seconded that the Instituto de 
Estudios da Jardinaria y Arte Paisajista of Spain, be 
accepted as a member society of the Grand Council. The 
motion carried. M. Bonnet abstained. 
New Members 
Spain (See last paragraph under 4 above.) 
C z e cho slovakia. General Secretary reported application for 
membership by landscape cadre within the Union of Architects 
of the Czechoslovak Republic. Their application stated that 
there are 30 landscape architects with their own President 
and Secretary. There ensued a discussion. Mr. Darius 
reported favourably on the professional status of landscape 
architects in Czechoslovakia. Miss Crowe proposed admission 
and was seconded. Mme. Bodorff moved an amendment that a 
friendly letter be sent and the group be invited to attend 
next Congress but that admission be deferred. Seconded by 
Mr. Darius. Amendment carried on count of hands. 



Poland. General Secretary reported that Alina Scholtzowna 
had proposed the landscape architects cadre which had been 
formed within the Society of Polish Architects be admitted 
to the Grand Council. Miss Crowe so moved, seconded by 
Mme. Bodorff. Carried unanimously. 
Individual members: 
Mr. Onvlee (Argentina). Moved by Mr. Owens that Mr. Onvlee 
of Argentina be admitted to the Federation as an individual 
member. Seconded by Mr, Muirhead. Carried unanimously. 
Mr. Anagnostopoulos (Greece). Mr. Paraschis (Greece) had 
sent a written proposal that Mr. Anagnostopoulos (Greece) 
be accepted as an individual member. 
Miss Crowe moved that these two Greek gentlemen be requested 
to form a national society of landscape architects,which will 
automatically be elected to membership cf IFLA. Seconded by 
Mme. Bodorff. Unanimously carried. 
Miss Pim (Union of South Africa). Mr. Jellicoe moved and 
Mr. Owens seconded, that Miss Pim, Union of South Africa, 
be admitted as an individual member. Unanimously carried. 
Honorary Treasurer, Mme. Bodorff, reported on: 
(a) Accounts 1957-1958 
(b) Budget 1958-1959 
(c) Finances of Journal 
(d) Finances of Travelling Exhibition. 
Mr. Boye reported that the auditors had found the Honorary 
Treasurer's books in order. The Treasurer's report accepted. 
The 1958-1959 Budget was unanimously approved. 
The General Secretary's Report, which had been previously 
circulated by mail, was approved. 
Journal and Year Book 
Journal: Mr. Leder reported that we have a signed contract 
for 1958-1959, therefore it must be continued for another 
year despite its expense to IFLA. Mr. Shurcliff asked 
Mr. Leder if he would be responsible for continuing the 
Journal and Mr. Leder replied in the affirmative and explained 
that the September issue will feature Highways. Mr. Leder 
outlined the difficulties he and Dr. Vogel are facing, both 
financial and technical (English, French and German trans
lations, etc. more illustrative material of high quality and 
fewer lengthy articles needed). Stated that 90$ of present 
subscribers do not understand English. 
Mme. Bodorff reported that it costs 4,000 Sw.Fr. annually to 
publish Journal and firmly stated this is too much loss for 
IFLA to bear with its present limited income. There ensued 
a discussion as to whether the Journal should be continued 
after another year. 
Mr. Lovejoy earnestly pleaded that its publication should 
not be abandoned for the project is actually still in its 
infancy and, if a method of financing can be resolved, it 
has great promise in serving as a much-needed link between 
the constituent societies. He proposed that subscriptions 
be collected with dues. 
Mr. Owens reported that it has not been possible to get the 
ASLA membership interested in the Journal, and consequently, 
there is no hope of including a subscription to the Journal 
with their dues. The ASLA-financed Quarterly and the 
Architectural and other periodicals which are available in 
the U.S.A., are formidable competitors of the Journal, with 
its limited content and present format. 
Mr. Miller stated that the Journal must be continued as it 
is a very important contact for the smaller societies with 
IFLA. Miss Gibson reported that after this year, sub-



1 
3 116 

scriptions to the Journal are no longer compulsory for 
members of the Swedish Society, 
Miss Crowe reported that Professor McHarg, University of 
Pennsylvania recently received a Rockefeller research grant 
and it might be possible to interest him in the publication 
of the Journal under the title of 'International Landscape'. 
It was proposed by Mme. Bodorff that General Secretary, 
Honorary Treasurer and Mr. Leder be empowered to discuss 
the matter with Professor McHarg. Seconded by Mr. Owens. 
Carried. 
Year Book. Mr. Leder reported that he could get a con-
tract with a Zurich publisher but has only 100 good photo
graphs at present when 200 are needed. He agreed to write 
a circular letter to landscape architects all over the 
world. It was generally agreed that every effort should 
be made to get the book published and ready for distribution 
at the time of the 1960 Congress. 

9. Travelling Exhibition 
Mme. Bodorff made a report of the evolution of the Travelling 
Exposition from the time of the Zurich Congress to the 
present. She explained that 50 panels had been photographed 
and reassembled as a 'Little IFLA Expo' and she distributed 
printed catalogues of it to each member of the Grand Council. 
After considerable discussion as to fee for showing of 

/ 'Little IFLA' and a proposed 'Big IFLA' (100 panels), Mme. 
Bodorff asked how she should go about returning the exhibits 
sent to Zurich. It was moved and seconded that IFLÀ will 
pay costs of packing and crating and that individual con
stituent societies will pay transportation costs. Members 
to be asked if they desire their panels returned. Follow
ing a discussion of the proposal by Denmark, Mr. Owens moved 
that the Executive Committee appoint a jury of three people 
from different nations with Chairman from the host country, 
to select material for future IFLA Expositions. Zach 
seconded. Unanimously carried. 

0 • International Competitions 
Proposal by Germany.The motion was put to the meeting and carried. 
Mr. Lovejoy reported that wording of the Hamburg competition 
needed clarification. It is vague about requirements; 
insufficient time allowed; more translations are needed. 
He moved that a Committee composed of three members be 
named to produce a document to be used as a guide for future 
international competitions. Seconded by Mr. Miller. 
Carried. Messrs. Lovejoy, Darius and Boye appointed. 

1. The General Secretary announced that the Societies which 
have the right to replace delegates are: Finland, Germany, 
Italy, Japan, Portugal, and stated that the name of the new 
delegate should be sent to the General Secretary within 6 
months of the next Council meeting. 

2- Election of Officers 
(a) Vice-Presidents - General Secretary announced that 

members' of Grand Council will be circulated for a 
postal vote on names nominated by Executive Committee. 

(b) Honorary Secretary - The Honorary Secretary offered 
himself for re-election. Elected unanimously. 

(c) Honorary Treasurer - The Honorary Treasurer offered 
herself for re-election. Elected unanimously. 

(d) General Secretary - Election postponed until second 
meeting of Grand Council on July 4th. 

Election of Honorary Auditors - Mr. Aspesaeter, and Miss 
Gibson were unanimously elected. 
Next Council meeting - No action. 

V1 



Next Conference - Moved and Seconded that a Committee of 
three be appointed to discuss the matter with Mr. Bijhouwer, 
of Holland. Carried. Committee appointed Mr. Muirhead, 
Mr. Owens and Mme. Bodorff. 
After notification that a second session would be held at 
10.0 a.m. July 4th, the first session of the Grand Council 
adjourned at 5.0 p.m. 

SECOND SESSION 
10.0 a.m., July 4th, 1958 - East Room, Shoreham Hotel. 

Present: Honorary President: 
Past President: 
Vice-President : 

G. A. Jellicoe 
W. Leder 
P. Duprat 
S. Shurcliff 
G. Boye 
Miss S. Crowe 
H. Owens 
Mme. U. Bodorff 
C. Cariola 

General Secretary: 
Honorary Secretary: 
Honorary Treasurer: 
Foundation member: 

National Delegates 
Austria: E. M. Ihm 
Canada: G. D. Muirhead 
Denmark: S. Hansen 
Britain: D. Lovejoy (Acting) 
France: A. Bonnet (Acting) 
Germany: W. Darius 
Israel: Z. Miller 
Japan: T. Moriwaki 
Netherlands: J. T. P. Bijhouwer (Acting) 
Sweden: Miss S. Gibson 
U.S.A.: L. Zach 
Switzerland: E. Fritz 

Observers 

K. Kaneko 

Société de Paysagistes Françaises 
A letter from M. Joffet relative to the newly formed French 
Society was read (translation by Mme. Bodorff). Mr. Duprat 
and Mr. Bonnet were given opportunity to express themselves. 
After a general discussion it was agreed that M. Joffet be 
referred to IFLA's French representative. 
Report of Sub-Committee on Journal 
Miss Crowe reported she had conferred with Prof. McHarg and 
that he agreed that Rockefeller Foundation and IFLA are 
interested in the same things - but it will be impossible 
for his university to finance publication of Journal this 
year. 
Mr. Leder was instructed to continue publication of Journal 
for the next year. He stated that he must know definitely 
by March 1, 1959, if he is to continue for the following 
year. 
It was agreed that if the proposition with Prof. McHarg is 
not successful, or if some other means to continue publica
tion is not found, it will be discontinued. There ensued 
more discussion of the problems connected with the Journal's 
publication. Mr. Duprat made a plea for the use of more 
photos and plans and less text, and stated it would not be 
too difficult to print captions in English, French, German 
and Spanish. Mr. Leder emphasised the cost involved in 



printing with present policy. Mr. Jellicoe reported 
circulation is too small to attract advertising. 
Mr. Owens moved the Executive Committee be given power to 
act relative to disposition of Journal, including change 
of name if necessary. Miss Crowe seconded. Mme. 
Bodorff proposed the motion be amended to the effect 
' .. and charge Mr. Lovejoy to make an effort for a sub
scription drive'. Mr. Owens agreed the amendment and the 
motion was unanimously carried. 

Moved by Mme. Bodorff that the General Secretary be 
empowered to contact UNESCO and see if funds would be 
available for the Journal. Seconded by Miss Gibson. 
Carried. 
Mr. Muirhead discussed the possibility of raising more 
funds for IFLA in order to support the Journal, among other 
IFLA projects. Mr. Owens moved, Miss Crowe seconded, 
that Mr. Muirhead be appointed to explore possibilities of 
raising funds and report to Honorary Treasurer. 
Unanimously carried. 

Year Book 
After discussion Mr. Owens moved that each national delegate 
be contacted and instructed to urge their constituent 
members to submit material to National delegates for screen
ing for use in Year Book, then mailed to Mr. Leder by 
Dec. 1, 1958, for publication prior to 1960. Seconded by 
Mme. Bodorff. Unanimous. 
Sale of Expo. Photos 
Mme. Bodorff reported that she had discussed with a few 
representatives of American colleges the possibility of 
selling IFLA Expo, photos at $1.00 each. Following dis
cussion, it was agreed that a special committee be appointed 
to work out details and report to Grand Council. Mr. 
Shurcliff appointed Mme. Bodorff, Chairman, and Mr. Owens 
to serve as members. 

(Item 15 on agenda) Next conference 
Sub-committee appointed to explore this matter, composed 
of Mr. Muirhead, Mr. Owens and Mme. Bodorff, presented the 
following report: 
After due consideration the sub-committee recommends two 
alternatives for the 1960 congress, as follows: 
(a) A conference with an outstanding programme and exhibit, 

to be held in the Netherlands, with a number of 
important names (such as Gropius, Burle Marx, Marcelius) 
featured as speakers, or 

(b) A peripatetic tour of Italy. 
During the ensuing discussion Miss Crowe reported that 
Portugal had withdrawn its invitation. She had made un
official enquiries in Italy, and understood that 1960 
would not be possible there, but that a later date might 
be considered. 
Mr. Miller appealed that each Congress be kept as Inter
national as possible, and mentioned the splendid panel 
discussions of the 1958 ASLA Annual Meeting. 
There ensued a discussion of the invitation from the 
Netherlands to host the 1960 Congress, during which 
Mr. Bijhouwer absented himself from the room. 
Miss Crowe moved that the invitation from the Netherlands 
be accepted, with the understanding that the IFLA Executive 
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Committee manage the programme and arrangements through a 
Committee of the Grand Council with President Shurcliff 
as Ex-Officio and Mme. Bodorff as Financial Adviser. 
Seconded by Mr. Miller. Unanimously carried, and 
Mr. Bijhouwer was called back into the room and so informed. 
Messrs. Miller, Owens and Pechère were appointed to this 
Committee, with the General Secretary as co-opted member. 

6. Place of next Grand Council Meeting 
Mr. Lovejoy invited Grand Council to meet in London in 1959. 
Seconded by Miss Crowe. Invitation was unanimously 
accepted. 

7. Election of General Secretary 
Miss Crowe proposed, seconded by Mr. Jellicoe, that Miss 
Crowe continue as General Secretary for one year; 
Mr. Lovejoy meanwhile to be appointed Deputy and to stand 
for election at the next Council meeting. Unanimously 
carried. Mr. Lovejoy to stand for election as General 
Secretary at the next Grand Council meeting. 

8. Competition for Exhibit Ground, Hamburg 
It was unanimously agreed that a Committee on Competitions 
should be named and the following members were appointed: 
Mr. Lovejoy, Chairman, Mr. Darius, Mr. Miller, Mr. Boye, 
Mr. Bonnet. 

There being no further business, the meeting was adjourned 
at 2.30 p.m. 

[J 



FEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES 
REUNION^DU GRAND CONSEIL 

ui se tiendra à Cambridge, Angleterre, 
. 1000 heures, Dimanche, le 6 septembre, 1 9 5 9 . 

buses d'absence. 
bces-verbal de la dernière Distribué en 1958. 

réunion. 
festions découlant du proces-

verbal. 
pport du Secrétaire-Général. 1 . Resignation du Secretaire-General 

et 1^élection d'un nouveau 
Secrétaire-Général mis aux voix.. 

2. Arrangements administratifs 
généraux. 

|>port du Trésorier-Honoraire. Le Trésorier-Honoraire rendra compte 
a^ du Budget. ; / 

b) de la revue générale des finances 
c) de l'Exposition Ambulante d'IPLA 
d) des finances de l'exposition IFLA 
e) des finances du Journal IFLA. 
d) et e) seront aussi discutés sous 
autres rubriques. 
Monsieur René Latinne? le délégué 
Belge, soulèvera plusieurs questions 
au sujet de finance, comprennant la 
cotisation a payer a IFLA par les 
différentes Associations basée sur le 
nombre de membres que chaque 
Association comprend. 

port de G.D. Muirhead sur 
Les suggestions pour 
'•neli orer les fonds d'IPLA. 

port du Comité Executif, 
pnal IFLA et Annuaire. 

pport du Comité de Congres. 

pport du Comité des Concours 
Internationaux. 

pngres de 1962. 

Mr. Muirhead fut demande a l'occasion 
de la Réunion du Grand Conseil, 
Washington, 1958, de preparer un 
rapport avec suggestions pour obtenir 
des fonds pour IFLA. 

Monsieur Rene Latinne proposera de 
faire insérer une documentation 
complémentaire dans le Journal IFLA 
concernant jardins privés. 
Rapport du Comité Editorial. 
Rapport sur le progrès pour le 
Congrès de I960. 
Ce comité fut créé au Grand Conseil 
de Washington, 1958, pour soumettre 
au Grand Conseil en Septembre, 1 9 5 9i 
leurs recommandations concernant 
les concours internationaux 
d'architecture de jardins et paysages. 
Rapport sur le vote postal pour 
accepter l'invitation pour le 
Congrès de 19^62 et la recommandation 
du Comité Exécutif. 
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Prix International pour le 
meilleur filme de 
l'année représentant 
l'architecture 
paysagiste. 

Prochaine Reunion du Conseil, 

Proposition par le President qu'il 
y est un prix pour le meilleur filme 
représentant 1'architecture,de 
jardins et paysages. Le President 
est de l'opinion que ceci contribuera 
à la publicité et rendra le public 
plus attentif au paysage. 

Toutes autres questions. 





FEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES FAYSAGISTES. 

-Verbal d'une reunion du Grand Conseil qui s'est tenue dans 
Hall, Cambridge, Angleterre, Dimanche, le 6 septembre, I960 <Q 
heures. •••• 

ii3 

s Presents! President s S. 
Président Honoraire 
Vice-President 
Vice-President 
Vice-Président, 
Secrétaire-Général 

es Nationaux 

Shurcliff 
! G . A . Jellicoe 
: F . Duprat 
! G. Boye 
: Z. Miller 
Miss S. Crowe 

Ass.Secrétaire-Général s Mr. D.A.W.Lovejoy 
Trésorier Honoraire s Mme. U. Bodorff 
Secrétaire-Honoraire : Prof. H. Owens 

Observateurs. 

ue 
k 
gne 
-Bretagne 
de 
e 
aie 
e 

R. Latinne 
S. Hansen 
W. Darius 
Miss B. Oolvin 
Miss C. Polak Daniels 
Miss M. Wyganowska 
P.A. Dantino (Intérimaire) 
Don Gabriel Bornas 

F.G. Bremen 

sident, Mr. Shurcliff, ouvrit la seance,et acceuillit les délègues, 
t le représentant d'une nouvelle société, Sr. Bornas d'Espagne 
demanda d'adresser quelques mots. 
rnas déclara qu'il désirait remercier IFLA pour avoir introduit 
nstitut comme membre et transmit les meilleurs souhaits de ses 
ues en Espagne à cette occasion. 
sident acceuillit Mr. Bremen qui assistait a~ la réunion en rapport 
a Conférence de I960 en Amsterdam. 
excuses pour absence furent reçues de Sr.Don Victor d'Ors 
pagne); D. Muirhead (Canada); Miss Sylvia Gibson (Suede); Sr.Carlos 
iola (Chili); W. Leder (Suisse); P.C. Cabrai (Espagne); 
spesaeter (Norvège); P. Porcinai (Italie); R. Arioli (Suisse). 
procès-verbal de la dernière réunion fut approuvé et signé par 
Président. 
oulant du proces-vercbal de la dernière réunion, • Miss Crowe 
leva les deux questions suivantes:-
Suivant la décision du dernier Conseil, la Tchécoslovaquie fut 
invitée a assister à la conference pour considérer leur admission. 
Point de réponse fut reçue. 
Point de réponse fut reçue de la Grèce concernant la formatic 
d'une société dans ce pays. 
UNESCO fut approche concernant les concours internationaux et 
ceci sera discute sous l'artiole titulé "Concours". Nul demande 
fut fait auprès de 1'UNESCO concernant la finance du Journal car 
avec les difficultés qu'existaient à present concernant le Journal 
ceci fut consider! prématuré'. 
Président donna rapport que Sr. Cariola de Chili avait écrit au 
"wood Foundation à Delaware leur demandant de l'aide pour IFLA. 
avait lui même visité Wilmington pour discuter l'affaire avec le 
ecteur. Résultant de cette discussion il fut décidé de leur 
•ander de présenter un prix pour la meilleur utilisation des plantes 
'expo d'Amsterdam. Suivant la décision du Comité Exécutif, il 
Posa au Grand Conseil de lui autoriser de faire cette demande. 
uyé par Miss Crowe et accepté. 
-grt du Secrétaire-Général. 

Lon 

Secrétaire-Général invita des questions sur son rapport qui avait 
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précédemment mis en circulation. Nul questions. Le Secrétaire-
éral annonça sa resignation et proposa le nom de Mr. D.A.W.Loveiov 

Secretaire-Général d'IFLA. me 
Shurcliff demanda un vote de remerciement pour le Secretaire-

r:éral et la reunion se leva et acclama Miss Crowe pour ces années 
. service à IFLA. Mr. Shurcliff proposa que Mr. Lovejoy fut 
loepte comme Secrétaire-Général d'IFLA. Proposition appuyée par 
\e. Bodorff et acceptée. 
Irrni strati on Générale. 
Secrétaire-Général donna rapport qu'IFLAs'agrandissait et il 
menait de plus en plus nécessaire d'obtenir de l'assistance 
icrêtariel supplémentaire et mieux payee. Miss Crowe proposa que le 
lavail secrétariel pouvait être joint à" celui de l'Institut des 
Ichitects Paysagistes en vu du fc.it que l'accommodation à Londres 
ait très cher et difficile a trouver. Il pourrait être possible 
'obtenir une secrétaire de premiere class aidée d'une jeune 
ployée pour l'Institut et IFLA à 1 Park Crescent, le bureau actuel 
Secrétariat. IFLA aurait alors un pied-â-terre a Londres avec 
salle de renseignencr.'.-cs et uns bibliotèque. Elle pensa , 

l'anviron £500 par an serait nécessaire pour le travail secrétariel 
I une contribution pour 1'accommodation. La réunion adopta en 
aérai ces suggestions et accepta que Mr. G.A. Jellicoe, Miss S.Crowe, 
iiiss B. Colvm soient autorisés de négocier ces arrangements avec 
Institut des Architectes Paysagistes. Propose par le Président, 
çuyé par D.A.W.Lovejoy et accepté. 

avec ces Président annonça que la question financière en rapport 
rangements serait discutée sous Article 5-

Pport du Trésorier-Honoraire. . y ^ y 

Bodorff présenta son Budget qui fut circule a la reunion. Elle 
pliqua que si le Journal continuait il ne serait pas possible 
réserver plus de £200 pour le Secrétaire-Général, qui en effet 
ait besoin de £500. Donc elle proposa d'augmenter la cotisation^ 
3/- a 5 / - par capita^ et que le maximum soit augmenté de £750. à*" 
500. Après que le President eut calculé que cette augmentation, 
ce qui concernait les Etats Unis , ne serait que $150. il retira 
J objection qu'il avait fait a la réunion du Comité Exécutif. Le 
aident demanda aux délégués si leurs pays accepteraient cette 
orientation. En général les délégués étaient de l'opinion qu'il • 
f aurait point d'objection, mais qu'en tout cas il faudrait qu'ils 
"sultent leurs sociétés. Mme.^Bodorff proposa que le Grand Conseil 
=epta cette augmentation sujet à un vote postal des membres sociétés, 
puyé par Miss Crowe et accepté à 1'unanimité. 

G.A. Jellicoe accentua fortement que le vrai coeur d'IFLA était 
Secrétariat Général. Le,Budget s'élevait à" Sw.Kr.27,.000 dont 
element Sw.Kr.JCOO avait était reserves pour le Secrétariat-Général 
Presque trois fois cette somme pour le Journal. Il dit que la 
oportion d'argent reserve au secrétariat-Général était insuffisante. 
1 releva aussi la question de la vérification des comptes et dit 
l'il pensa que d'aures la loi il était nécessaire que les comptes 
T-ent proprement vérifiés, et il proposa que ceci soit fait, 
puye par Miss Crowe et accepté. 

position Ambulante dliFLA 
Bodorff annonça que la petite exposition d'IPLA avait maintenant 

i-t démantelée. Elle dit, concernant les expositions a l'avenir, 
celles-ci n'étaient pas tellement populaires car elles coûtaient 

3s cher. Elle trouva qu'il y avait une grande demande pour les 
^Positifs. Miss Crowe suggéra que Mr. Miller soit demandé de 
sparer un rapport sur la naniète^dont ceci pourrait être fait, 
tte question fut remise au Comité Exécutif. 

http://fc.it
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discussion continua sur le Journal, si ou non il serait continue. 
. Jellicoe donna rapport sur l'Histoire de l'Annuaire. Mme.Bodorff 
«posa, appuyé par Prof. Owens, que Mr. Jellicoe considère la 
blication de l'Annuaire et qu'il fasse un rapport au Grand Conseil 
ssitot possible. Adopte. 
Président suggéra qu'un comité de publication, consistant de 
. Boye, Mr. Bremen, Mr. Jellicoe, Mr. Miller, Mr. Pechère et 
, Shurcliff, soit crée^, et que si nécessaire les membres soient 
anges pour permettre a ce comité d'etre plus actif. Après discussion 
fut adopté que Mr. Darius et Miss Polak Daniels fassent parti du 
lté au lieu de Mr. Pechère et Mr. Shurcliff. Mme. Bodorff suggéra 
ssi de reconstituer le Comité Editorial pour le rendre en comité 
if. Néanmoins, après discussion le Président suggéra qu'un comité 
seulement 2-3 membres serait satisfaisant pour aider l'éditeur, et 
cet comité consisterait de Miss Polak Daniels, Mr. Darius, 
. Bodorff et Mr. Latinne. 
. Boye demanda que son nom soit relevé de la liste originale car il 
'tait pas très enthusiaste. Apres discussion il fut suggéré que 
Secrétaire-Général fasse parti du comité, mais pas en rèle actif 
il avait déjà assez de responsabilités. La réunion accepta que la 
chaîne édition du Journal continue telle quelle et que le comité 
me rapport sur les autres éditions. 
personnes suivantes fut élus pour faire parti du Comité Editorial: 
s Polak Daniels, Mr. Darius, Mme. Bodorff et Mr. Latinne." Il fut 
-aliènent décidé que le Comité Editorial rendit un rapport au 
.lté Exécutif avant le 1 Janvier, I960, en ce qui concerne les 
ures publications du Journal. Proposé par le Président, appuyé 
Mme. Bodorff et accepté. 
. Bodorff déclara qu'il pourrait être nécessaire pour les officiers 
PLÂ d'entreprendre assez bien de voyages, et il y en avait qui 
irait avoir ces frais deyvoyage payés. f Elle dit que ceci avait 
it discuté à fond k la reunion du Comité Exécutif. A present IFLA 
vait pas les moyens de payer les officiers pour les frais de 
age mais elle indiqua qu'IFLA avait d'autres activités qui 
raient devenir financièrement indépendant et parmis ceux-ci 
e comptait l'Expo, le Journal et la collection de diapositifs. 
e proposa que les frais de voyage en rapport avec ces activités 
ent payés par IFLA aprèa avoir été approuvés par le Comité Exécutif, 
uyé par Miss Crowe et accepte. 

J?ort de Mr. G.D. Muirhead. 
rapport de Mr. Muirhead fut circulé. Le President indiqua que 
s les Etats Unit il venait ïs ramasser $10,000 pour un nouveau , 
tre pour l'ASLA et il pensa qu'il serait longtemps avant qu'ils 
ssent encore obtenir de l'argent. En vue de la longueur du rapport 
Président suggéra qu'il soit remis au Comité Exécutif et que leurs 
srvations soient présentées au Congres d'Amsterdam. Mme. Bodorff 
qu'elle désirait remercier Mr. Muirhead pour son rapport qui 
tenait beaucoup de bonnes suggestions. Elle appuya la suggestion 
Président, et qu'il écrit a Mr. Muirhead. Adopté. 

prt du Comité de Contres. 
s Crowe annonça qu'il y avait^eu une réunion du Comité de Congres 
quel Mr. Bremen avait présenté un^programme d'essai. La date 
ait du 20-22 juin, I960, et le theme "La Relation entre l'Architec-
s Paysagiste et les Professions Alliées". Miss Crowe demanda au 
^i Conseil de suggérer des noms pour des speakers sur des^ 
tures spéciales sur la relation entre les ponts et chaussées et 
Çhitecture paysagiste. Elle dit que si il n'y avait pas de nom 
géré le comité hollandais trouverait un speaker^convenable, 
"soins, s'il y avait quelqu'un qui pouvait suggérer un nom elle 
demanda de bien vouloir faire savoir le Secrétaire-Général. 

Président expliqua que Russell Seibert était^un membre du Longwood 
ation et il pensa qu'il devrait être invité au Congrès pour faire 
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(discours sur les nouvelles plantes qui pourraient être utiles 
s l'architecture paysagiste. 
President remarqua que le programme n'indiquait pas le nom du 
sident, ni ceux qui devaient donner les votes de remerciements, 
s Crowe dit quelle allait suggérer des noms et les envoyer a 
Bremen aussitôt possible. 

resume des discours sera envoyé au membres assistant au Congrus 
leurs observations seront en suite imprimées et mises en circulati 
n de faciliter la discussion. 
cernant l'exposition, les délégués seront demandé d'annoncer le 
grès et l'exposition dans leurs propres pays et de recevoir le 
eriel pour l'exposition. A ce moment le materiel n'a besoin 
tre qu'en état rud.mentaire afin que le comité de selection 
sse determiner si ou non le materiel est satisfaisant,. Si le 
erièl est convenable les membres seront alors demande de présenter 
"s desseins et photographies pour le montage. Le montage sera 
en Hollande. Les membres seront aussi demandé' d'envoyer un 
montrant comment ils désirent que leur materiel soit déployé'. 

on 

"nationaux. port du Comi tn d e.r. Gone oui.' ç_ Intt 
Lovejoy, pour le renseignement du Grand Conseil, expliqua 
istoire et la raison peur la création du Comité des Concours 
ernationaux. Il remarqua que^l'Institut des^Architectes 
sagistes en Grande Bretagne n'était pas tout a fait satisfait 
arrangements qu'avait été fait pour le concour d'Hambourg, 
ultant de ceci, un comité fut nomme à Washington, consistant de 
G. Boye, Mr! W. Darius, Mr. Z. Miller et lui même pour discuter, 
te question et rendre un rapport. Beaucoup de progrès avait été 
t par correspondence et il y avait eu une réunion la veille mais 
heureusement S cause du manque de temps, les discussions n'avaient 
été complétées. 
y avait des règles établi 
chitecture et "Toï.n Plan 
satisfaisant d!étendre 

sagiste. A Washington 1 
port avec UNESCO afin d'à 
essaire pour attej.nd.ee ce 
pouvait considère?: cette 

!on du Congres. Le comi
que les régies pour les 

Town Planning" soient 
sagiste. Accepte. 

es pour les concours internationaux 
r.ing'^et le comité décida qu'il serait 
ces règles afin d'y,inclure l'Architecture 
e comité fut demandé de se mettre en 
pprendre quels étaient les arrangements 
but. Le comité fut informé qu'UNESCO 
ouestion avant Novembre I960, la prochaine 
te donc proposa d.e faire des démarches 
concours internationaux d'Architecture 

rgies pour inclure l'Architecture 

fut aussi accepte 
délégué à UNESCO, 
SCO sur part d 

'e.; Mr. Darius, qui avait un collègue qui était 
:oit demandé de presenter cette affaire a 

le commenter sur les Lovejoy asmarsda alors eu Grand Cons< 
stion suivar-cee ; -
Composition des juries de concours internationaux - il devrait 
y avoir au moins 60% profebsionnela et de ces 60% au moins 60% 
devrait être internationaux. 
Un appendice au. règles avait été préparé pour être employe 
comme guide peur- les concours internationaux futures. 
Les sociétés nationalles devront informer leurs membres qu'ils ne 
devraient pas participer aux concours internationaux que lorsque 
ceux-ci avaient été approuvés par IFLA. 
résolution sur ces trois questions seront présentées, au Congrès 
msterdam après discussion entre les membres du comité. Toutes 
gestions furent acceptées par le Grand Conseil. 

Les 1962. 
Président annonça qu'il y avait eu un vote postal concernant le 
eu du Congrès 1962. Onze membres avaient voté pour l'Israël, 

http://attej.nd.ee
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Ut pour le Japon, et deux étaient indifférents. Mr. Miller assura 
réunion qu'ily avait beaucoup a voir en Israel. Le comité' exécutif 

^commanda au Grand Conseil d'accepter Israel pour 1962. Accepte. 
k Miller expliqua que le meilleur moment pour visiter Israel était 
t nois de Mars, ou l es deux premieres semaines du mois d'Avril car 
fs plantes printanieres étaient en fleurs dans le désert. La'réunion 
Icepta la suggestion de^Mr. Lovejoy que les délégués soient demandé' 
I faire savoir au Congres d'Amsterdam si leurs membres préféreraient 
lsiter Israel au printemps ou en été, ainsi que le nambre des membres 
[•y assisteraient. 

Shurcliff expliqua ses suggestions pour un prix international 
Jour le meilleur film représentant l'architecture paysagiste faite 
r l'homme. Il suggéra qu'un comité soit nommé pour discuter cette 

uostion en detail et ceci fut accepté. Il suggéra aussi que cet 
onité soit nomme par le comité executif, considération étant donnée 
ux personnes qui se trouvaient près des lieux où en general se 
enaient les pré-vues. 
rochaine Réunion du Conseil - Entre le 20-22 Juin, I96O en Amsterdam. 
Icuveux Membres. 
la demande de Miss Davis fut presentee. Miss Crowe donna quelques 
létails et proposa son admission, comme membre individuel, et qu'elle 
[oit invite a fonder une Société" en Australie. Proposé par le 
^sident, appuyé par Miss Crowe. Accepte. 

la demande de Mr. Stixrud fut présentée. Une discussion s'ensuivit 
It Miss Crowe fit part de Ases qualifications. Le Président 
parqua qu'il avait lui même poussé Mr. Stixrud a faire sa demande. 
|iss Crowe proposa qu'il soit invité a assister au Congres suivant 
fin qu'il soit présenté au Grand Conseil. Il y avait des doutes 
oncernant ses droits d'entre considéré comme résident de la Guatamalie 
It Prof. Owens fut demandé de faire des investigations. 

jiuc-tion. 
Miller.donna rapport qu'il avait donne beaucoup de pensée a ce 

lui avait été accompli en l'Architecture Paysagiste pendent les 
lerniers dix ans. L'année dernière à Washington il avait été 
Issibla de déterminer les vraies différences entre le degré de 
'éducation en architecture paysagiste aux Etats Unis et celui des 
lutres parties du monde. 

II n'y avait en ce moment qu'une université en Europe offrant un 
pai cours academic en l'Architecture Paysagiste. 
lr. Miller accentua fortement que nous devrions être des architectes 
t dessinateurs professionals, et non simplement des jardiniers, 
us devrions aspirer à" une éducation complète en architecture 
aysagiste comme elle existe aux Etats Unis et qu'IFLA pourrait 

lider beaucoup a accomplir un plus haut degré d'éducation dans 
Vaucoup de parties du monde. 

1954 un comité spécial fut crée a Vienne pour receuiller des 
Informations concernant l'éducation en architecture paysagiste dans 
lout les pays membres d'IFLA. Cette question entière devrait être 
|xa:inée de nouveau. Mr. Miller dit qu'il avait eu des discussions 
Ivec un grand nombre des membres d'IFLA concernant cette question,, 
|n particulier avec le Prof. Owens qui était membre du sous-cemite 
lur l'éducation de L'ASLA. Il dit qu'un Comité' d'Education devrait 
Jtre nommé pour examiner cette question et rendre rapport au Grand 
fonsuil a Amsterdam. 
1 accentua qu'il était impossible d'avoir des cours complets v 

ans les petits pays, mais il fallait pouvoir dire aux membres ou 
ls pouvaient obtenir une -"educetion suffisante en architecture 
-ysagiste. Il était financièrement impossible d'envoyer tout le 
fonda aux Etats Unis et il fallait trouver des établissements dans 
''autres parties du monde. 



-128 
' " 6 " / 

Crowe annonça qu'elle desirait appuyer l'idée de Mr. Miller 
reconnut qu'il y avait un manque de renseignements sur ce sujet. 
Président le croyait désirable de former un comité et proposa 
'il consista de Mr. Miller, Prof. Owens, Mr. Latinne, Mr. Cabrai 
Miss Colvin. Appuyé par Miss Crowe. Accepté. 
s matières étant épuisées, la séance fut levée a" 1730 b^ures. 
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INTERNATIONAL FEDERATION OF LANDSCAPE ARCHITECTS. 

A G E N D A 

Grand Council Meeting to be held in Cambridge, 
England, on the 6th September, 1959 at 10 a.m. 

Apologies for absence. 

Minutes of last meeting 

Business arising out of the 
Minutes. 

General Secretary's Report. 

Hon.Treasurer's Report. 

eport by G.D. Muirhead on 
suggestions for improving 
IFLA funds. 

eport of Executive Committee. 

FLA Journal and Year Book. 

eport of the Congress 
Committee. 

Report of the Committee on 
International Landscape 
Competitions. 

1962 Conference. 

Circulated 1958. 

The Report will include:-
1. The Secretary-General's resignation 

and a vote on the appointment of a 
new Secretary-General. 

2. General administrative arrangements. 
The Report will include 
1. The Budget. 
2. General review of finances. 
3. Revision of the annual fee. 
4. The IFLA Touring Expo.' 
5. Financing of IFLA Exhibition. 
6. Financing of IFLA Journal. 

Items Nos. 5 & 6 will also be dealt 
with under other items. 
Monsieur Rene Latinne, the Belgium 
delegate, will raise a number of 
questions on finance including the 
payment to IFLA by member nations 
based on number of members. 

Mr. Muirhead was asked by the Grand 
Council in Washington, 1958, to 
prepare a short report giving 
suggestions for raising funds for IFLA.§ 

Monsieur Rene Latinne will ask for 
more material on private gardens to 
be published in the Journal. 
Report of the Editorial Committee. 
Report on progress for the I960 
Conference. 
This Committee was convened at the 
Grand Council in Washington, 1958, 
to submit recommendations for inter
national landscape competitions to 
the Grand Council meeting in 
September, 1959-

Report on the postal vote to accept 
invitation for the 1962 Conference 
and recommendation of the Executive 
Committee. 
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International Award for the 
best film of the year 
depicting Landscape 
Architecture. 

A proposal by the President that there 
should be an award for the best film 
depicting landscape architecture. 
The President feels that this would 
be very useful for publicity purposes 
and also make the public more 
landscape conscious. 

Next Council Meeting, 
Any other business. 
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INTERNATIONAL FEDERATION OF LANDSCAPE ARCHITECTS. 

A G E N D A 

Grand Council Meeting to be held in Cambridge 
England, on the 6 th September, 1959 at 10 a.m. 

ADDITIONAL ITEMS. 
(A) A Report by the President 

on his visit to Wilmington. 
Sr. Cariola has written to the 
Longwood Foundation for a grant for 
IFLA and the President has since 
visited Mr. Lammot du Pont Copeland 
of the Longwood Foundation to 
discuss a possible grant. 

4. Application for new 
membership. 

An application has been received 
from P.H. Stixrud, who is at 
present practising in Guatemala, 
for membership of IFLA. 
An application has been received 
from Mervyn Davis, who is at 
present practising in Australia, 
for membership of IFLA. 

IEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES. 
ORDRE DU JOUR 

Reunion du Grand Conseil qui se tiendra a Cambridge 
Angleterre, à" 1000 heures, Dimanche, le 6 septembre, 1959• 

AJOUTE 
(A) Rapport du President 

concernant sa visite 
à Wilmington. 

Sr. Cariola a écrit au Longwood 
Foundation pour un don pour IFLA 
et le Président a depuis visité 
Mr. Lamot du Pont Copeland du 
Longwood Foundation pour discuter 
la possibilité d'un don. 

Applications pour devenir 
membres d'IFLA. 

Une application a ete reçue de 
Mr. P.H. Stixrud, â présent 
pratiquant en Guatemala, pour 
devenir un membre d'IFLA. 
Une application a £te reçue de 
Mervyn Davis, à present pratiquant 
en Australie, pour devenir un 
membre d'IFLA. 
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fûtes of a meeting of the Grand Council held at Shire Hall, Cambridge, 
[land, on Sunday, 6th September, 1959 at 10 am. 

|Present: President : 
Hon.President Î 
Vice-President t 
Vice-President j 
Vice-President s 
General Secretary : 
Honorary Secretary s 
Ass.Gen.Secretary Î 
Honorary Treasurer s 

ional Delegates. 
?ium : R . Latinne 
nark ; S. Hansen 
nany î W. Dard us 
Britain : Miss B. Colvin 
land s Miss C. Polak Daniels 
and s Miss M. Wyganowska 
tugal s P.A. Dantino (acting) 
in s Don Gabriel Bornas 

S. Shurcliff 
G.A. Jellicoe 
F. Duprat 
G. Boye 
Z. Miller 
Miss S. Crowe 
H. Owens 
D.A.W.Lovejoy 
Mme. U. Bodorff 

Observers. 

F.G. Bremen 

President, Mr. S. Shurcliff, declared the meeting open and welcomed 
delegates, especially the representative of a new Society, 
Bornas from Spain and asked him to say a few words. 
Bornas said he wished to thank IFLA for introducing his Institute 
member and conveyed the best wishes of his fellows in Spain on 
occasion. 
President then welcomed Mr. Bremen who was attending the meeting 
connection with the I960 Conference in Amsterdam. 
oologies for absence were received from Sr.Don Victor d'Ors (Spain); 
|I>. Muirhead (Canada); Miss Sylvia Gibson (Sweden); Sr.Carlos 
-ariola (Chile); W. Leder (Switzerland); F.C. Cabrai (Spain); 

Aspesaeter (Norway); P. Porcinai (Italy); R. Arioli (Switzerland) 
pnutes of the last meeting were approved and signed by the President. 
l-rising out of the minutes of the previous meeting, Miss Crowe raised 
pne following two points:-
0 Following decision of the last Council, Czechoslovakia had been 

invited to attend the Conference to consider their inclusion. 
No reply had been received. 
No reply had been received from Greek regarding the formation 
of a Society in that country. 

-) UNESCO had been approached regarding International Competitions 
and this would be dealt with under "Competitions". No approach 
had been made to UNESCO with regard to financing of the Journal 
as it was felt that with the existing difficulties of the Journal 
such a move would be premature. 

The President reported that Sr. Cariola of Chile had written to the 
p°ngwood Foundation in Delaware to ask support for IFLA. He himself 
"snt to Wilmington to discuss the matter with the Director. As a 
Result of the discussion it was decided to ask them to award a prize 
[°r the best use of plant material at the Amsterdam expe. Following 
phe decision of the Executive Committee he asked the Grand Council to 
[Jthorise him to make this request. Seconded by Miss Crewe. CARRIED. 

]al Secretary's Report. 
General Secreteîy invited comments on her report which had been 

previously circulated. No comments were forthcoming. The General 
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ecretary then moved her resignation and proposed the name of 
D.A.W. Lovejoy as General Secretary of IFLA, 
Shurcliff asked for a vote of thanks to the General Secretary and 

he meeting stood and acclaimed Miss Crowe for her many years of 
outstanding service to IFLA. Mr. Shurcliff then moved that 
ir. D.A.W. Lovejoy be appointed General Secretary of IFLA and this 
•as seconded by Mme. U. Bodorff. CARRIED. 
eneral Administration. 
he General Secretary stated that IFLA was expanding and it was 
ecoming increasingly necessary to obtain more and better paid 
ecretarial assistance. Miss Crowe proposed that the secretarial work 
ould be combined with the Institute of Landscape Architects in view 
the fact that office accommodation in London was very expensive and 
fficult to find. It might be possible to obtain a first-class full 

ime secretary with junior assistant for both the Institute and IFLA 
t 1 Park Crescent, the present offices of the Secretariat. IFLA 
ould then have a pied-a-terre in London with an information room and 
ibrary. She felt that approximately £500. per annum would be 
equired for secretarial work and a contribution towards accommodation, 
he meeting approved these suggestions and agreed that Mr,G.A.Jellicoe, 
ss S. Crowe and Miss B. Colvin be authorised to negotiate these 
rangements with the Institute of Landscape Architects. Moved by 

he President, seconded by D.A.W.Lovejoy. CARRIED. 
he President stated that the financial aspects of these arrangements 
ould be discussed under Item 5• 

"onorary Treasurer's Report. 
U. Bodorff presented the Budget which was circulated at the 

eeting. She explained that should the Journal continue it would 
ot be possible to set more than £200. aside for the General 
ecretary, who in fact needed £500. She therefore proposed raising 
he membership fee from 5 / - to 5 / - per capita and for the maximum 
ee to be increased from £750. to £1500. After the President had 
alculated that the proposed increase as far as the U.S.A. was 
oncerned would be only $150. he withdrew his objection to the 
ncrease, thus reversing the decision he had made at the Executive 
ommittee meeting. The President asked the delegates whether or not 

/hey felt that their country would accept such an increase. Generally 
' t was felt by the delegates that there would be no objection to the 
ncrease but in any case they would have to consult their Societies, 
t was proposed by Mme. Bodorff that the Grand Council approve this 
ncrease subject to a postal vote of the member Societies. Seconded 
y Miss Crowe. Unanimously CARRIED. 

•lr- G.A. Jellicoe emphasised that the real core of IFLA was the 
eneral Secretariat. The Budget amounted to Sw.Kr .27,000. of which 
nly Sw.Kr.3000 had been set aside for the General Secretariat which 
as three times less than for the Journal. He felt that the 
roportion of money allocated for the General Secretariat was 
nadequate. He also raised the question of auditing and stated 
hat he felt we were bound by law to have the books properly audited 
d he proposed that this should be done in future. Seconded >v 
ss r^owe. CARRIED. 

^A-Touring Expe. 
Bodorff stated that the little IFLA expe had now been dismantled, 
felt that with regard to future expes, they were not particularly 

Pular ss their cost was prohibitive. She found that there was a 
eat demand for slides for educational purposes and suggested we 
--ould have a collection of slides. Miss Crowe suggested that 
Z. Miller should be asked to prepare a report on how this matter 

uia be undertaken. The matter was referred to the Executive 
ommittee. 

http://Sw.Kr.3000


_ * _ 

urnal. 
he discussion continued on the Journal, as to whether this should 
r should not be continued. Mr. Jellicoe reported on the History 
f the Year Book. Mme. Bodorff proposed, and Mr. Owens seconded, 
hat Mr. Jellicoe should consider the publication of the Year Book 
.d report to the Grand Council as soon as possible. CARRIED. 
he President suggested that a publication board, consisting of 

G.Boye, Mr. F.G.Bremen, Mr. G.A. Jellicoe, Mr. Z. Miller, 
R. Pechere and Mr. S. Shurcliff, be appointed and its membership 

hanged if necessary to make it an active board. After discussion 
t was agreed that Mr. Darius and Miss Polak Daniels should be on the 
oard instead of Mr. Pechere and Mr. Shurcliff. Mme. Bodorff also 
uggested reconstituting the Editorial Board to make it an active 
orking board. After further discussion, however, the President 
hought that a board of only 2-3 members would be satisfactory in 
rder to help the editor and should consist of Miss Polak Daniels, 

Darius, Mme. Bodorff and Mr.Latinne. 

Boye asked for his name to be removed from the original list 
s he was not enthusiastic. After discussion it was agreed that the 
eneral Secretary should be on the board to keep a watching brief 
ather than an active role in view of his already large commitments, 
he meeting agreed that the next issue of the Journal should proceed 
s originally arranged and the Committee would report on further 
ssues. 
he following were elected to the Editorial Board s Miss"Polak 
aniels, Mr. Darius, Mme. Bodorff and Mr. Latinne. It was finally 
greed that the Editorial Board should report to the Executive 
ommittee by 1 s t January, I 9 6 0 , with regard to future publications of 
he Journal. This was proposed by the President, seconded by 
e. Bodorff and CARRIED. 
e. Bodorff stated that IFLA officers may undertake considerable 
ravelling and some wished to have their travelling expenses paid, 
he said that this had been fully discussed at the Executive Committee 
eeting. At the present time IFLA could not afford to pay officers 
or travelling expenses but she pointed out that IFLA dealt with 
ther activities which could become self-supporting and in this 
onnection she counted the Expo, Journal and Slide collection. She 
roposed that travelling expenses in connection with these self-
Inancing activities should be paid by IFLA after approval by the 
cutive Committee. Seconded by Miss Crowe.» Unanimously CARRIED. 

jpprt by Mr. G.D. Muirhead. 
opies of Mr. Muirhead*s report were circulated. The President 
minted out that in the United States they had tried to raise $10,000. 
or new headquarters for the A.S.L.A. and he felt that it would be 
e ry difficult to obtain any further money for a considerable time, 
view of the length of the report the President suggested that it 
ould be referred to the Executive Committee and their observations 

nould be presented at the Amsterdam Conference. Mme. Bodorff 
-id she would like to express her grateful thanks to Mr. Muirhead 
"r this report which contained many good points. She seconded 
he President's suggestion and agreed that he should write to 

Muirhead. CARRIED. 

Uprt of the Congress Committee. 
Iss Crowe said that there had been a meeting of the Congress 
ommittee in which Mr. Bremen had produced a tentative draft of the 
"^gramme. The date would be 20th-22nd June, I960 and the theme 
°uld be "The Relationship between Landscape Architecture and the 
Hied Professions". Miss Crowe asked the Grand Council for 
,Jggestions for speakers on special lectures on the relationship 
etween road engineering and landscape architecture. She stated 
•"•at if no name was suggested the Dutch comnittee would find a 
'•Citable speaker. However, if somebody could suggest an appropriate 
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alcer would they please send his name to the General Secretary. 
President said that Russell Seibert was a member of the Longwood 
dation and he felt that he should be invited to the Conference to 
ak on new plants which would be useful in Landscape Architecture. 
President stated that the programme did not list the Chairman and 
o those giving votes of thanks, but MissCrowe said that she would be 
gesting names and sending them to Mr. Bremen as soon as possible. 
Binary of the talks would be sent out to those attending the 
erence. The recipients would then make comments which would be 
ted and circulated in order to facilitate discussion. 
regard to the exhibition, delegates would be asked to publicise 
Conference and exhibition in their own countries and receive 
rial for the exhibition. The material at this stage need only 
'n a rough state in order that the Selection Committee could 
'rmine whether or not the material was satisfactory. Should the 
rial be suitable, members would then be asked to present their 
ings and photographs for hanging. The mounting would be done in 
and and they would also be invited to send in a diagram of how they 
ied their material to be displayed. 

rt of the Committee on International Landscape Competitions. 
Lovejoy, for the information of the Grand Council, outlined the 
ory and reasons for the setting up of the International .Landscape 
itectural Competitions Committee. He stated that the I.L.A. in 
ain was not entirely satisfied with the arrangements for the Hamburg 
etition. As a result at Washington a committee was set up 
isting of Mr. G.Boye, Mr. W. Darius, Mr.Z. Miller and himself, with 
ructions to discuss the matter and report back. Considerable 
ress had been made by correspondence and a further meeting was held 
previous day but unfortunately as time was so short the discussions 
not completed. 
e are standard regulations for international competitions in 
itecture and Town Planning and the committee agreed that it would 
ost satisfactory to extend these regulations to include Landscape 
dtecture. At Washington the committee was asked to communicate 
UNESCO to see what arrangements were necessary for such action 

5 taken. The committee were informed that UNESCO could not 
ider the matter until November I960 when the next Congress meets, 
committee proposed that steps should be taken to extend the 
lations for international competitions in Architecture and Town 
ning to include Landscape Architecture. CARRIED. 
'as also agreed that Mr. Darius, who has a colleague who is a 
ate to UNESCO, be asked to formally put this matter forward to 
0 on behalf of IPLA. 
Lovejoy then asked for the Grand Council's comments on the 
owing matters:-
omposition of Juries of international competitions - there should 
s a minimum of 60% professionals and of that 60% a minimum of 60% 
should be international. 
'ppendix to the regulations has been prepared which will act as 
guidance notes to the sponsors of international competitions to 
rielp them. 
National societies to advise their members that they should only 
Participate in international competitions after approval has been 
given by IFLA. 
al resolutions on these three factore would be presented at the 
terdam Conference after discussion between members of the committee. 
Grand Council approved all the suggestions put forward. 
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1962 Conference. 
The President stated that a postal vote had been taken with regard 
o the location of the 1962 Conference. 11 members were in favour 
f Israel, 8 in favour of Japan and 2 were non-committal. Mr.Miller 
ssured the meeting that there was plenty to see. The Executive 
ommittee's recommendation to the Grand Council to accept Israel 
or 1962 was put foward. Proposed by the President, seconded by 
iss Crowe. CARRIED. 
. Miller stated that the best time to visit Israel would be in 
arch, or the first two weeks in April, when the Spring flowers were 
looming in the desert. The meeting agreed, on Mr. Lovejoy's 
uggestion, that the delegates should be asked to inform the Grand 
ouncil at the Amsterdam Conference whether their members would 
refer to visit Israel in the Spring or Summer, and also the 
pproximate number of their members who would be attending. 

international Film Award. 
r. Shurcliff outlined his suggestion for international film awards 
or films depicting fine man-made landscape architecture. He 
uggested that a committee should be formed to discuss this matter 
n detail and this was agreed. He further suggested that the 
ecutive Committee should appoint this committee giving due 
onsideration to people who were in close proximity to where previews 
~e generally held. 

c-xt Council Meeting. Between 20th-22nd June, I960 in Amsterdam. 
Applications for New Membership. 
iss Davis1 application for membership was considered. Miss Crowe 
sad out certain details and suggested that she was accepted as 
ndividual member and asked to form a Society in Australia, 
oposed by the President, seconded by Miss Crowe. CARRIED. 
. Stixrud's application for membership was discussed. Miss Crowe 
ead out his qualifications. The President mentioned that he had 
ged Mr. Stixrud to make his application. Miss Crowe suggested 
hat he be invited to the next conference so that all could meet him. 
here were some doubts as to his qualifications as a resident of 
aatemala and Mr. Owens was asked to investigate. 

"'ucation. 
• Miller reported that he had given considerable thought to what 
ad been achieved in Landscape Architectural Education in the past 
en years. Last year in Washington, members were able to determine 
he real differences in. the standard of landscape architectural 
ducation in the United States on the one side as compared with 
ther parts of the world. 
t the moment there was only one university in Europe giving a real 
oademic course in landscape architecture. 

Miller emphasised that members should be professional architects 
nd designers and not merely good gardeners. The aim should be 
U H education in landscape architecture as it exists in the United 
tates and that IFLA could help considerably in achieving a far 
^gher standard of education in many parts of the world. 
n 1954 a special committee was set up at Vienna to collect 
formation concerning landscape architectural education in all 
FLA member states. This whole question should be re-opened and 
u H y investigated. He said he had had discussions with a large 
umber of members of IFLA concerning this question, particularly 
ofessor Owens who is now a member of the sub-committee on education 

f the A.S.L.A. He felt that an Education Committee should be 
.onvened to investigate this matter and report to the Grand Council 
n Amsterdam. 



3 emphasised that it was impossible to set up full time courses 
n small countries but we must be able to tell our members where 
hey could get an adequate education in landscape architecture, 
t is financially impossible to send everybody to America and we 
;ust try to find Institutes in other parts of the world. 
iss Crowe said that she would like to support Mr. Miller's idea 
d agreed that there was a lack of information on this subject. 
he President thought it was desirable to form a committee, and 
reposed that it should consist of Mr. Miller, Prof. Owens, 
b. Latinne, Mr. Cabrai and Miss Colvin. This was seconded by 
ass Crowe. CARRIED. 

here being no further business the meeting closed at 5«30 pm. 



{ FEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES. 
ORDRE DU JOUR 

ion du Grand Conseil qui se tiendra a Amsterdam, Hollande a 1400 hrs. 
9 juin, I960 (le lieu exact de la réunion sera donné aussitôt que 
est connu). Une deuxième réunion, si nécessaire, se tiendra le 
uin. 

cuses d'absence. 
ocès verbale de la dernière Distribué en Octobre, 1 9 5 9 . 
réunion. 

estions découlant du procès Toutes questions découlant du procès 
erbal. verbal sont inclues dans l'Ordre du Jour. 
ppprt du Secretaire-
General . Ceci est inclu avec l'Ordre du Jour. 

pport du Trésorier Honoraire. Ceci sera circulé aussitôt qu'il sera 

iirnal IFLA. 

•uaire. 

retariat IFLA. 

Port du Comité des 
ncours Internationaux. 

reçu. ,> 
Treize pays ont écrit qu'ils sont 
d'accord avec l'augmentation de la 
cotisation. Un pays (l'Italie) n'est pas 
d'accord. Aucune réponse a été reçue des 
autres pays, mais en vu de la lettre du 
Secrétaire-Général datée le 15 janvier, 
I960, si un délégué ne repondait pas 
avant le milieu du mois de février ceci 
indiquait qu'il était d'accord. 
Les délégués qui ne pouvaient pas 
assister au Congrès de Cambridge n'ont 
pas re_pu le rapport du Trésorier Hon. 
1959/6"0 - une copie est inclue. 
Il fut decide au Grand Conseil a 
Cambridge que le Comité du Journal 
soumettrait un rapport au Grand Conseil 
sur les futures éditions du Journal. Un 
rapport complet sur ce sujet sera présente 
par l'Editeur Honoraire. 
Mr. Jellicoe a soumis son rapport sur y 

l'annuaire d'Ifla et ceci sera considère 
par le Comité Exécutif. Le rapport de ce 
Comité sera soumis au Grand Conseil. 
Mr. Jellicoe, Miss Crowe et Miss Colvin 
furent demandés de négocier avec 
l'Institut des Architectes Paysagistes 
en Grande Bretagne, sur les possibilités 
d'un secretariat joint. Ils ont eut, et 
ont encore, de longues discussions et le 
Comité Exécutif présentera son rapport 
au Grand Conseil. 
Les membres du Comité sont Mr. Boye, 
Mr. Miller, Mr. Darius et Mr. Lovejoy 
(President). Leurs recommandations sont 
complètes et seront présentées au Grand 
Conseil.A Une liste de suggestions qui 
devrait être jointe au Concours 
Internationaux d'Architecture Paysagistey 

sous les auspices d'UNESCO, sera presentee. 
Si le Grand Conseil accepte ces 
suggestions, les Sociétés Nationales 
seront demandées de faire leurs 
observations pour ratification finale au 
Grand Conseil de 1961. f\ .t 



apport du Comité de 
l'Education Internationale. 

ix International pour 
les Films. 

apport de Mr.G.D.Muirhead, 

apport du Comité de 
Congrès. 

©mandes pour devenir 
membres d'IFLA. 

elegues Sortants; 
s Sociétés qui peuvent 
mplacer des délègues 
nt:-
Autriche, le Danemark, 
France, là Hollande, 
Suéde et la Suisse. 

ongres de 1962 et 1964. 
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Les membres du comité sont Prof.Owens, 
(President), Mr. Latinne, Mr. Cabrai, 
Miss Colvin et Mr. Miller. Un rapport 
complet sera présenté au Grand Conseil. 
Le Président a suggéré qu'un prix soit 
donne périodiquement pour un film 
représentant l'architecture paysagiste. 
Ceci fut considéré excellent pour les 
relations publiques ainsi que bonne 
publicité pour l'architecture paysagiste. 
Le President présentera un rapport au 
Grand Conseil. 
Le rapport de Mr. Muirhead sur les moyens 
d'améliorer les finances d'IFLA fut lu au 
Grand Conseil a Cambridge. Le Comité 
Exécutif qui fut demandé de préparer un 
rapport sur ses suggestions, ont envgyé 
leurs observations au Secrétaire-Général. 
Celles-ci seront considérées à la première 
réunion du Comité Executif et un rapport 
présenté au Grand Conseil. 
Miss Crowe (President) donnera un court, 
rapport sur les arrangement qui ont été 
faits pour le Congrès ainsi-que des 
recommendations pour d,es futures 
ameliorations. Les délégués seront 
invites a faire des suggestions pour le 
Congres de 1962 en Israel. M. Latinne 
relèvera la question d'une réduction pour 
les étudiants participant aux conferences. 

Demandes ont été reçue de la Hongrie ̂ et 
de la Tchécoslovaquie. Il est espère 
que des représentants de ces pays seront 
au Congrès afai.n de pouvoir répondre aux 
questions. Un rapport sera présenté sur 
le demande de Mr. P. Stixrud de Guatemala, 
qui fut remise au Congrès de Cambridge 
afin de faire des investigations. 
Un tiers des délégués est sortant tousles 
deux, ans. Les Sociétés ̂ nommées peuvent 
ou élire un nouveau délégué ou re-élire 
leur délégué existant. Le nom du nouveau 
délégué devra titre envoyé au Secrétaire-
Général dans los six mois suivant la 
réunion du Conseil. Suivant la lettre 
du Secrétaire-Général datée le 22 avril, 
I960, si un délégué trouve qu'il^ne peut 
plus continuer ses responsabilités, il 
devrait trouver un replaçant. 

Suivant les suggestions faites a Cambridge, 
les délégués furent demandes de faire 
savoir au Grand Conseil a" Amsterdam si 
leurs membres préféreraient visiter 
l'Israël au printemps ou en été; aussi 
le nombre qui pourrait y assister. Neuf 
pays ont répondu - cinq préfèrent le 
printemps,et trois l'été, un pays n'ayant 
pas de préférence. ^Les délégués qui n'ont 
pas répondu au Secrétaire-Général sur ce 
sujet devront être prêts a donner cette 

ini'ormr.tion au Grand Conseil. Mr. Miller a 
indiqué au Secrétaire-Général que le 
moment le plus convenable pour son pays 
serait la fin ce juin. 

/.. . . 
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Congrès de 1962 et 1964. 
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L'aide du Longwood 
Feundation. 
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Mr. Zach desire faire quelques suggestions 
concernant l'annonce du Congrès d'Israël. 

Le Président présentera un rapport sur les 
circonstances qui ont résultées dans la 
cessation des négociations avec le Longwood 
Foundation. 

Lieu et date de la 
prochaine réunion du 
Grand Conseil. 
Toutes autres questions. 
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FEDERATION INT3RNATIOKALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES. 
es-Verbal d'une réunion du Grand Conseil qui s'est tenue dans le 
1 Tropical Institute, Amsterdam, le 19 juin, I960 à 1400 heures 
e 22 juin, I960 à 0900 heures. 

res Presents : Président 
Président Honoraire 
Vice-Président 
Vice-Président 
Secrétaire Honoraire 
Secrétaire-Général 
Trésorier Honoraire 
Membre co-op. 

S. Shurcliff 
G.A. Jellicoe 
F. Duprat 
G. Boye 
Prof. H. Owens 
D.A.W.Lovejoy 
Mme. U. Bodorff 
Z. Miller 
Miss S. Crowe 

gues Nationaux. 
"ralie s Miss M. Davis 
riche s E.J. Ihm 
H que °> R. Latinne 
aagne s W. Darius 
de Bretagne; Miss B. Colvin 

Autres Membres. 

ande 
ie 
n 
ège 
gne 
ugal 
gne 
e 
se 
s Unis 

Miss C. Polak Daniels 
P. Porcinai 
K. Kaneko (intérimaire) 
0. Aspesaeter 
Mme. M. Wyganowska 
F.C. Cabrai 
G. Bornas 
Miss S. Gibson 
R. Arioli 
Mrs. E.G. Pattee (intérimaire) 

W. Leder 

esident, Mr. S. Shurcliff, ouvrit la seance et acceuillit les 
gués. 
jcuses d'Absence. 
es excuses pour absence furent reçues de Mr. Luis Ruidor Carol 
Espagne); Mr. Leon Zach (Etats Unis); Mr. Sato (Japon); 

S. Hansen (Danemark); 
Kaneko remplacera Mr. Sato et Mrs. Pattee remplacera Mr. Zach. 
Boye déclara qu'il prendrait la place de Mr. Hansen. 
v s, / 

oces Verbal de la dernière Reunion. 
e procès verbal de la dernière reunion qui s'est tenue a Cambridge, 
ngleterre, fut distribué en Octobre, 1959, et il y avait trois 
Directions s-
1) Mr. Mill er n'aurait pas du être indique comme ayant fait parti 

du Comité Executif. Le Président demanda a Mr. Miller s'il 
voulait bien servir sur le comité exécutif comme membre co-
opérateur en vue de la future conference 1962 en Israel. 
Mr. Miller accepta cette nomination qui fut ADOPTEE. Le 
Président aussi déclara que Miss Crowe fut co-opérée comme 
membre du comité exécutif. 

2) Le Secrétaire Général déclara que sur la page 5» Article 6, 
la somme indiquée devrait être #100,000 et non 310,000. 

3) Miss Polak Daniels demanda qu'il soit inclus dans le procès 
verbal que le rapport du Trésorier devrait être circulé un 
mois avant la réunion du Grand Conseil. 

Procès-Verbal fut alors approuvé et signé par le President, 

estions Découlant du Procès Verbal. 
Cambridge il fut accepté qu'un rapport soit présente sur la 
Hection de Diapositifs de l'IFLA. Cette affaire est encore sous 
scussion et le Président déclara que cette question serait discutée 
U s tard. / .. 



72 .juin, I960. 
Mme. Bodorff déclara brièvement ses propositions concernant la 
collection de diapositifs. Elle déclara qu'il avait^été difficile pour 
Mr. Miller de preparer ce rapport et comme il allait être très occupe 
avec la conférence de 1962, elle suggéra que peutétre Prof. Owens 
voudrait bien aider dans cette affaire. Elle déclara qu'il y avait 
une grande demande pour des diapositifs en couleur démontrant 
L'architecture paysagiste dans le monde entier et qu'IFLA pourrait 
néficier financièrement en les louant. Mme. Bodorff suggéra aussi 
que des diapositifs pourraient être faits des expositions d'Amsterdam. 
Dans la discussion qui suivit, quelques membres du Conseil considèrent 
qu'il y aurait beaucoup de travail dans l'emballage et la distribution 
de ces diapositifs. Néanmoins, le Président répondit que ces détails 
pouvaient être arrangés plus tard. En réponse à des questions de 
finance, Mme. Bodorff répondit qu'il était trop tôt pour considérer 
les implications financières, mais qu'en tout cas aucun bénéfice 
irait automatiquement à IFLA. Mr. Jellicoe proposa, appuyé par Miss 
-itson, la résolution qu'une collection de diapositifs soit faite. 
ADOPTE. 

Rapport du Secrétaire Général. 
Le rapport du Secrétaire Général avait déjà été circulé. Le Secrétaire 
Général annonça qu'il devrait y avoir un plus grand échange d'informa
tion technique. Il fut accepté que Miss Colvin et le Secrétaire 
Général préparent un rapport sur ce sujet pour présentation a la 
prochaine réunion du Grand Conseil. ADOPTE. 
Rapport du Trésorier Honoraire. 
Le Trésorier Honoraire présenta son rapport et son budget. Miss S. 
Gibson déclara que ceux-ci avaient été bien vérifiés par un agent 
comptable et qu'avec l'autre auditeur, Mr. 0. Aspeaeter, elle les 
avait trouvés substentiellernent corrects. Le réunion désira plus de 
temps pour considérer ce rapport et il fut accepté que la discussion 
soit remise à la prochaine réunion du Grand Conseil le mercredi 
suivant. 
Suivant la demande du Trésorier Honoraire, la réunion accepta la 
proposition du Président que les Budgets de I960 et 1961 devraient 
être considérés ensemble. ADOPTE. 
Après d'autres discussion sur le Budget, le Journal et l'Annuaire, 
il fut accepté que le Trésorier Honoraire prépare un autre Budget qui 
r»e contiendrait ni la Collection de Diapositifs, ni le Journal. 
lg_22 juin, I960. 
"r. Jellicoe présenta la résolution suivante concernant le Budget -
"Le Trésorier Honoraire devrait être autorise de demander aux agents 
comptables approuvés de préparer un bilan/pour IFLA. Le premier 
devrait comprendre l'année financière avant le 31 mars, I960. Si 
ceci ne peut pas être fait avant la réunion du Grand Conseil, le 
Trésorier Honoraire devra préparer entretemps un rapport pour être 
Circulé avant la réunion. Le rapport provisoire sur les activités 
inancières jusqu'au 21 septembre, 1959» devrait être accepté, 
''ppuyé par Miss Crowe et ADOPTE. 
e Trésorier Honoraire présenta son budget revisé, qui fut circulé à 
a réunion du Conseil. Le Conseil considéra que ceci était un budget 
,atisfaisant et assurait une somme raisonable en reserve. Le Président 
nâiqua que les Sw.Cr.3000 réservées pour le Secretariat étaient le 
Inimum absolu et que le Secrétaire Général payait, de sa propre poche, 
°ur beaucoup des dépenses d'IFLA, telle que la machine à copier, 
a machine à écrire et les dépenses du bureau. Le Budget revise* 
araissait bon et tenait compte du fait qu'aux prochaines conférences, 
u leur location, moins de membres pourront y assister. 
"iss Gibson demanda deux questions. Premièrement, s'il y avait un 
evenu pour couvrir les dettes non payées du Journal et les dépenses 
ausées par l'encouragement aux souscriptions. Deuxièmement, elle 
.emanda les comptes détaillés du Secrétariat Général et du Trésorier 
.onoraire. A la première question, Mme. Bodorff répondit qu'il avait 
es rése rves suffisantes. En ce qui concernait les dépenses du 
ecrètariat, le Secrétaire Général déclara que des records complets 

/ . . . . 
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avaient été faits avec la liste de chaque lettre qui avait été envoyée 
par le Secrétariat et le cout des timbres. Un rapport détaillé des 
dépenses du Secrétariat fut circulé au Grand Conseil, Mr. Jellicoe 
déclara que ce dernier budget indiquait des réserves suffisantes 
et qu'il le supportait. Le Président proposa que le Budget soit 
accepté. ADOPTE. 
JOURNAL IFLA. 
Dans l'absence d'un président élu, Mr. Latinne déclara que le comité 
avait été en communication avec Mme. Goldwitzer et qu'elle était de 
l'opinion qu'il serait mieux de publier un volume annuel dans la forme 
d'un livre, que d'avoir une publication bi-annuelle. Un tel volume 
inprimê en 4000 copies, avec 120 feuilles, coûterait à peu près 
DM.20.- et imprimé en 160 feuilles DM.3 0 . - . Le Comité Editorial 
néanmoins, désirait recevoir de Mme. Goldwitzer plus d'information, 
ils étaient de l'opinion que cette information pouvait être obtenue 
pendant le cours de la conférence. Mr. Latinne fit remarqué que la 
liste d'abonnés payant n'indiquait que 22, tandis qu'il y avait 
68 adresses auxquelles le Journal avait été envoyé. Il se demandait 
pourquoi cette difference. Miss Polak Damials confirma qussi qu'il 
fallait encore des informations avant de pouvoir finir leur rapport. 

Mme. Bodorff donna au Conseil un résumé des derniers dëvelopements 
concernant le Journal, et a la fin le Président le félicita sur 
l'excellente éditi on UNESCO. Il s'ensuivit beaucoup de discussion 
sur les publications futures et Mme. Bodorff annonça qu'elle avait déjà 
entrepris un encouragement aux souscriptions et qu'elle recevait déjà 
des souscriptions pour les futures éditions du Journal. Néanmoins, 
Mr. Jellicoe fut de l'opinion qu'il ne serait pas possible de subir 
encore des pertes sur le Journal en vu des pauvres réserves d'IFLA. 
Le Président proposa que le Journal soit suspendu pour le moment, 
jusqu'à ce que il fut possible de trouver des moj'ens de le financier. 
ADOPTE. 
le 22 juin, I960. 
e Président proposa qu'un Comité soit formé pour déterminer si le 
ournal pouvait être financié par des réclames internationales. Les 
embres de ce Comité sont s Mr. Jellicoe (Président), Mme. Bodorff, 
Ir. Darius, Prof. Cabrai et une personne des Etats Unis. ADOPTE. 
•MTUAIRE. 
'•r. Jellicoe détailla brièvement son rapport concernant l'annuaire, 
ni fut circulé au Grand Conseil avec l'Ordre du Jour. A la fin de son 
tsumé, Mr. Jellicoe accentua qu'il serait peutdtre bon conseil de 
oindre l'annuaire et le Journal et de les publier sur une base 
rofessionalle. Il considéra que le Trésorier Honoraire,^qui était 
}ussi éditeur, était inondé de travail et qu'il serait préférable 
'avoir un éditeur séparé pour le Journal. Une longue discussion sur 
e Journal s'ensuivit dans laquelle Mr. Duprat, Mr. Miller, Miss Colvin, 
T . Darius et Mme. Wyganowska prirent part. 

U2 juin, I960. 
e Président déclara qu'une offre venait d'être reçue de Djambatam, 
es imprimeurs hollandais, de publier un annuaire,* sans garantie 
'abonnéesv Ils payeraient les dépenses d'imprimerie ou nécessaire 
t donnerait à IFLA un droit de 10% sur le prix net de chaque livre 
endu et aussi un rabais de 25% aux membres d'IFLA. Néanmoins^ ils 
e réserveraient le droit de publier tous les discours des conferences 
IFLA et la première préférence concernant la publication de tout livres 

, J r ce sujet. Pour illustrer le livre ils se serviraient des matières 
jji formaient maintenant partie de l'exposition d'IFLA. Ils se 
eseryeraient aussi le droit d'imprimer le livre seulement en Anglais 
aïs il y aurait aussi des résumés en Français et en Espagnol. 
v°ulaient bien imprimer se livre en temps pour la Noël. Le prix 
crait environ 06. ou 21 Guilders. Apr&s une discussion il fut 
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Miss Crowe propose par le President que Miss Crowe serai" l'éditeur. 

=ccepta. ACCEPTE. 
Te Président déclara que l'offre de Djambatan paraissait plus 
favorable que celui de Mme. Goldwitzer. Le Président proposa que ( 

l'offre de Djambatan soit accepté et ceci fut accepté à l'unanimité. 
Miss Crowe ajouta que les membres retiendraient le "copyright" de 
leurs propres illustrations. 

Secretariat IFLA. 
te Secrétaire Général donna rapport sur les discussions qu'avaient 
Eté faites entre Mr. Jellicoe, Miss Crowe et Miss Colvin, représentant 
IFLA, et le I.L.A. en Grande Bretagne, concernant la proposition de 
joindre leurs deux bureaux. Le Secrétaire Général déclara que les 
finances à present ainsi que l'accommodation limitée de l'Institut 
ne permettaient pas à ce moment de recommander une telle amalgamation. 
Néanmoins, la position serait revue périodiquement, mais a moins que 
les circonstances changent, l'arrangement qui existait a present 
continuerait, c'est à* dire, une adresse a 1 Park Crescent, mais le 
[travail fait dans le bureau de Mr. Lovejoy dans le sud de Londres. 
te Président déclara que les arrangements e x i s t a n t à present auraient 
[l'effet de réduire les dépenses que causerait un bureau en dehors de 
[Londres. Mme. Bodorff dit que l'offre du Secrétaire General devrait 
ptre acceptée avec grande appreciation et le rapport fut ACCEPTE. 

Rapportdu Comité des Concours Internationaux. 
fer. Lovejoy, le président du comité, déclara qu'a Washington le 
iGrand Conseil avait accepté de former un comité comprenant Mr.Miller, 
fer. Boye, Mr. Darius et lui-même, pour examiner les problèmes 
[concernant les concours internationaux en architecture paysagiste, 
p Washington une resolution allemande proposa que les Conditions des 
[Concours Internationaux d'Architecture et d'Urbanisme, .préparé sous 
Iles auspices d'UNESCO;, soient élargies pour inclure l'architecture _ 
paysagiste. Cette resolution fut confirmée et acceptée a Cambridge. 
péanmoins, le Comité était de l'opinion que des notes devraient être 
préparées par IFLA pour assister les organisateurs des concours 
[internationaux d'architecture paysagiste dans la préparation des 
[conditions de tel concours afin d'assurer qu'autant d'information que 
possible soit donne aux concurrents. Ces notes furent circulées au 
[Grand Conseil et il n'y eu pas d'observations. Mr. Lovejoy proposa 
[alors que ces notes soient circulées aux Sociétés Nationales pour 
[leurs observations. Ces observations seraient analysées par le 
[Secretaire Général et la proposition finale présentée au Grand Conseil 
|= leur réunion l'année prochaine en Espagne. ADOPTE. 
Fl doit être noté que le délégué allemand, Mr. Darius, soumettra à 
IJHESCO en Novembre, I960, l'application d'IFLA concernant la demande 
Rue les conditions des concours internationaux soient élargies pour 
pnelure l'architecture paysagiste. 
|Rapport du Comité de l'Education Internationale. 
po Comité, comprenant Prof. Cabrai, Miss Colvin, Mr. Latinne et 
p . Miller, sous la présidence du Prof. Owens, fut chargé à" Cambridge 
P e preparer un rapport sur l'éducation des architectes paysagistes a 
pavers le monde. Prof. Owens présenta son rapport écrit et ajouta 
Rue beaucoup avait déjà été fait concernant ce rapport mais qu'il 
pilait encore des informations pour le completer. Il demanda aux 
pembres du Grand Conseil de répondre au questionnaire aussitôt que 
possible. 
phaque membre du Comité a été chargé de différents pays pour cette 
[investigation. 
p Président remercia le Comité, au nom du Conseil, pour leur travail. 
N£_22_juin, 196O. 

t-of. Owens continua son rapport sur le réunion du Comité de 
t •Education le lundi, 20 juin. Il déclara que le Comité desirait 
Foumettre les recommendations suivantes 5-

/.... -
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^formation devrait être donnée concernant le genre du cours ; diplôme 
u non; duration; prix (tel que certificat, diplôme ou degree); 
ombre d'etudiants/ et de professeurs; bourses; moyenne minimum 
'éducation d'entrée. 
e President proposa que le rapport soit accepté. ACCEPTE a l'unanimité. 

Prix international pour les Filmes. 
e Président détailla en bref les investigations qu'il avait faites 
ec le Secretaire Général concernant un prix international pour les 
ilas.v II déclara que les compagnies de cinema refusaient de la 
onsiderer favorablement a moins qu'IFLA agisse comme organisation de 
elations Publiques pour publier les prix. Cette méthode parassait| 

op compliquée et trop chère, donc le Président recommenda que l'idée 
oit abandonee. 
'autres membres demandèrent s'il serait possible d'inviter des maisons 
s commerce a faire des filmes sur l'architecture paysagiste, mais le 
nseil trouva que ceci serait imprudent. Le Secrétaire Général 
;clara que les Architectes Paysagistes en Grand Bretagne faisaient en 
: noment un film en couleur de 30 minutes, avec son et musique, qui 
lustrait le travail de l'architecte paysagiste, et il trouvait que ce 
la pourrait être distribué parmi les pays membres. Le Conseil 
cepta que le Secrétaire Général présenta un autre rapport sur ce sujet 
la prochaine conférence. 

.apport de Mr. G.D. Muirhead. 
Secrétaire Général déclara que le rapport de Mr. Muirhead, avec les 
servationa des membres du Comité Exécutif, avait déjà e'tG circules. 
Président proposa que les remerciements du Grand Conseil soient 

ivoyes à Mr. Muirhead pour les efforts qu'il avait fait en préparent ce 
pport^ et en lui disant en même temps que lorsque les affaires d'IFLA 
•lancieres et générales, seraient considérées, compte serait tenu de son 
pport. ACCEPTE à l'unanimité. 
apport du Comité de Congrès. 
ss Crowe fit le résumé des arrangements du Congres d'Amsterdam et 
ièvement détailla les difiicultés qu'avait eu Mr. Breman et ses 
ilegues concernant l'exposition. Les exposant avaient été en retard 
ec leurs envois et ceci avait retardé la preparation du catalogue. 

feaandes pour devenir membre d'IFLA. 
Secrétaire Général déclara que 1'élégibilité de Mr. P. Stixrud 
ur devenir le délégué de Guatemala, avait été bien examinée. Une 
ttre reçue du Président de cette république fut lue approuvant de sa 
sinatioh. ^Le famille de Mr. Stixrud sont des citoyens de Guatamala/ 

il a habite depuis 15 ans. Mr. Jellicoe proposa qu'il soit accepté, 
Puyé par Prof. Owens. ACCEPTE. 
^ant l'année une demande fut reçue du Prof. Ormos, de la part de la 
ciet6 en Hongrie. Le Grand Conseil accepta que Mme. Wyganowska at 
•Leder soient demandés de rencontrer Prof. Ormos pendant la 
w^rence pour discuter sa demande. ACCEPTE. 
Secrétaire General déclara en suite qu'une demande avait été reçue de 
• Chiesa pour devenir membre individuel pour l'Argentine. Il fui 
•arque que le membre individuel était en ce moment Mr. Onvelee, mais 
; C G monsieur n'avait pas repondu a aucune lettre depuis deux ou trois 
s> et qu'il était au moins deux ans en retard avec sa cotisation. 
xsqu5i n i pouvait y avoir qu'un membre individuel pour chaque pays, 
conseil trouva qu'il était malheureux qu'un membre énergique comme 
: Chiesa devait être exclu en faveur de Mr. Onvelee qui n'avait pas 
:^Part dans les affaires d'IFLA depuis bien des années. Le Grand 
;Seal accepta que le Secrétaire Général ecriva à Mr. Onvlee pour lui 
•ander s'il demeurait encore en Argentine, et que s'il n'y avait pas 
Réponse après trois mois, le nom de Mr. Onvlee serait rayé comme 
D re individuel pour l'Argentine, et remplacé par celui de Mr. Chiesa. 
-ILjuin, i960. 
demande pour devenir membre fut reçue de la Czeckoslovakie, et après 

/ . . . . 



-6- [ 

1 I F L A 

e discussion il fut propose par le Président que Mr. Duprat, Mr.Leder 
Ifae. Wyganowska forment un Comité pour examiner cette denande et 
ire un rapport à" la réunion du Grand Conseil en 1961. ADOPTE. 
Comité' nommé pour examiner l'admission de la Hongrie, approuva 
demande et le Grand Conseil accepta la Hongrie comme membre d*] 

ce acclamation. ADOPTE. 
'lègues Sortants. 
Secrétaire Général déclara que les pays suivants pouvaient 
placer leurs délégués: l'Autriche, le Danemark, la France. 
Eollande, la Suéde et la Suisse. 
Président demanda à chaque délègue le nom du future représentant 
leur pays. La France et le Danemark déclara que leurs délégués 
/tinueraient, mais les autres pays répondirent qu'ils étaient 
'ècis et qu'ils feraient part au Secrétaire Général aussitôt que 
ssible de la décision de leur société. 

res de 1962 et 1964. 
. Miller expliqua les avantages et desavantages d'avoir le Congres 
1962 en Israel en été ou au printemps. Mr. Miller assura ,1e 
iseil que la temperature en été ne serait que quelques degrés plus 
'au printemps. En réponse a des questions, Mr. Miller déclara qu'au 
'ntemps la saison des fleurs serait déjà finie, donc ceci ne pouvait 
influencer la decision de fixer la date en été ou au printemps^ 
Secrétaire Général indiqua que malheureusement moins qu'un moitié 
délégués avaient repondu à sa demande aux Sociétés Nationales de 

.mer leur préférence pour la date du Congres de 1962. Néanmoins, 
près les réponses qui avaient été reçues - cinq préferaient le 
ntemps, trois l'été et un pays n'avait pas de préférence. 
Miller fut de l'opinion qu'il n'était maintenant seulement possible 
fixer la date pour le Congres a la fin du mois du juin et le 
-'.encement de juillet. Cette date fut acceptée en general par le 
•seil. Le Président demanda au Conseil de voter à la main pour 
cir si le Congrès durerait dix jours ou quinze jours. A l'unanimité 
vote fut en faveur que le Congres durerait 10 jours. 
j2 juin. I960. 
Secrétaire Général demanda à Mr. Miller s'il désirait l'aide d'un 
-ité pour le conseiller concernant le Congres de 1962. Après une 
cussion, il fut décidé de ne pas former un comité mais que Mr.Miller 
rcherait le conseil d'aucun membre d'IFLA sinecessaire. 
Président fit part de l'invitation repue de 1'Institute Japonais 
Architectes Paysagistes pour tenir là conférence de 1964 dans leur 

Après une courte discussion le Président proposa que 
-'•vitation soit acceptée. Ceci fut adopté avec enthousiasme et a 
eanimité par le Conseil. Le'Président demanda à Mr. Kaneko de 
"isnettre a l'Institut Japonais des Architecces Paysagistes les 
-rciements du Grand Conseil pour leur aimable invitation. 
3_u et date 
ecretaire 

'[don du Gr 
juin, et 

ne du Prof 
Bornas pr 

iagona en 
stations. 
•seil le me 
£ptee. 

de la prochaine reunion du Grand Conseil. 
Général annonça que la première invitation pour la . 

and Conseil en 1961 avait été rçcue dê la Pologne, datée 
qu'une deuxième invitation datée du 19 juin avait été 
. Owens pour visitor Athens, Géorgie, au mois d'avril, 
ésenta aussi, cette aprèsmidi, une invitation pour visiter 
Espagne. Le Président remercia les trois pays pour leurs 

Il fut accepté d'avoir un vote à la réunion du Grand 
rcredi suivant pour décider quelle invitation serait 

^2_.juin, I960. 
Président déclara qu'il désirait retirer l'invitation américaine 
'r visiter Athens, Géorgie, pour la raison que la dernière conférence 
1 1 ; eu lieu aux' Etfets Unis. Après que Sr. Bornas et Mme.Wyganowska 
e Qt parlé concernai"; leurs invitations, un vote secret eut lieu 

/ .. . . 
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Lt 14 votèrent pour l'Espagne et 10 pour la Pologne. Le Conseil 
Encore une f o i s remercie les deux membres pour leurs invitations et 
fl fut e'sperè que l e Congrès serait à Warsovie en 1963. Sr. Bornas 
lit qu'il discuterait l'affaire avec le Lord Mayor de Terragona et 
ïuggera que la conference eut lieu entre le 10-20 septembre. Cette 
late fut acceptée par le Conseil. 

Toute autres questions. 
Le Président déclara qu'il désirait remercier Miss Crowe pour avoir 
Écrit l'Histoire d'IFLA. 

ce qui concernait l ' é l e c t i o n des officiers, il fut déclaré qu'en 
P9 Mr. Shurcliff avait été élu President pour deux ans de plus, donc 

Ll continuait. Un vote sera nécessaire pour le Secrétaire Honoraire 
[t le Trésorier Honoraire. Le Secretaire Général fut élu l'année 
ornière donc une autres election aura lieu l'année prochaine. Le 
lecrètaire Honoraire et le Trésorier Honoraire sortirent et après un 
fote il furent re-élu à l'unanimité. ADOPTE. 
Le Trésorier Honoraire demanda aux nations de bien vouloir payer leur 
ctisation à IFLA aussitôt que possible car certains étaient en retard 
Ivec leur paiement. 

I, 
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Grand Council Meeting to be held in Amsterdam, Holland 
on 1 9 t h June, I960, at 2 pm. (the actual place of the 
meeting will be circulated as soon as this information 
is known.) A second meeting, if necessary, will be held on 22nd June 

Apologies for absence. 
Minutes of last meeting. 
Matters arising out of the 
Minutes. 

Circulated in October, 1 9 5 9 . 

All matters arising from the minutes are 
covered by items included in this Agenda. 

General Secretary's Report. This is circulated with the Agenda. 
Hon.Treasurer's Report. 

IFLA Journal. 

Year Book. 

I Arrangements for IFLA 
Secretariat. 

Report of the Committee 
on International Land
scape Competitions. 

This will be circulated as soon as 
available. 
Thirteen nations have sent in their 
written approval of the raising of 
subscriptions, one (Italy) has disapproved. 
Replies from the remaining countries have 
not been received, but in view of the 
Secretary General's circular letter of 
1 5 t h January, any delegate not replying by 
the middle of February would indicate 
approval. 
Delegates who were not able to attend the 
Cambridge Conference did not receive a copy 
of the Hon. Treasurer's Report for 1960/61, 
a copy is therefore enclosed. 
It was agreed at the Grand Council 
meeting in Cambridge that the Journal 
Committee should report to the Grand 
Council on future issues of the Journal. 
A full report on this will be given by the 
Hon. Editor. 
Hungary has asked for an exchange of 
publications with IFLA. The Secretary 
General will report on this matter. 
Mr. Jellicoe has now submitted a report on 
the IFLA Year Book and this will be 
considered by the Executive Committee. 
This Committee's report will be submitted 
to the Grand Council. 
Mr. Jellicoe, Miss Crowe and Miss Colvin 
were asked to negotiate with the Institute 
of Landscape Architects in Britain, on the 
possibilities of a joint secretariat. Long 
discussions have been and are still taking 
place and the Executive Committee will 
report on this matter to the Grand Council. 

The committee members are Mr. Boye, 
Mr. Miller, Mr. Darius and Mr. Lovejoy 
(Chairman). Their recommendations are 
complete and will be submitted to the Grand 
Council. A list of suggestions which 
should be attached to Competitions for 
International Landscape Architecture under 
the auspices of UNESCO, will be presented. 
Should the Grand Council approve of these 
suggestions, the National Societies will 
then be asked for their observations for 
final ratification at the Grand Council in 
1961. /. 
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I) Report of International 

Education Committee. 

International Award 
for Films. 

Mr. G.D. Muirhead's Report. 

Report of the Conference 
Committee. 

applications for new 
membership. 

Retirement of Delegates. 
National Societies who 
are eligible to replace 
delegates are:-
Austria, Denmark, France, 
Holland, Sweden and 
Sw. tzerland. 

1962 and 1964 Conferences, 

The Committee members are Prof. Owens 
(Chairman), Mr. Latinne, Mr. Cabrai, 
Miss Colvin and Mr. Miller. A full report 
will be presented to the Grand Council. 
The President suggested that an award 
should, be given periodically for films 
depicting man-made landscape architecture. 
It was felt that this would be excellent 
for public relations and would publicise 
landscape architecture. The President will 
present a report to the Grand Council. 

Mr. Muirhead's report on improving the 
finances of IFLA was read to the Grand 
Council at Cambridge. The Executive 
Committee who were asked to prepare a 
report on his suggestions, have forwarded 
their observations to the Secretary General. 
These will be considered at the first 
Executive Committee and a report presented 
to the Grand Council. 

Miss Crowe (Chairman) will give a brief 
report on the arrangements of the 
Conference together with any recommenda
tions for future improvements. Suggestions 
from delegates for the 1962- conference in 
Israel will be invited. Mr. Latinne 
wishes to raise certain questions regarding 
the students rates at future conferences. 

Applications have been received from 
Hungary and Czeckoslovakia. It is hoped 
representatives of these countries will be 
present to answer questions. A report 
will be given on the application for 
individual membership received from 
Mr. P. Stixrud of Guatemala, which was 
deferred at the Cambridge conference for 
further investigations. 

One third of the delegates retire every 
two years. The societies named may either 
elect a new delegate or re-elect their 
existing delegate. The name of the new 
delegate should be sent to the Secretary 
General within six months of the Council 
meeting. With reference to the Secretary 
General's circular letter dated 22nd April, 
I960,', should any delegate feel that they 
are unable to carry out effectively their 
IFLA responsibilities, they should seek 
a replacement. 

In accordance with the suggestion made 
at Cambridge, delegates were asked to 
inform the Grand Council at Amsterdam 
whether their members would prefer to visit 
Israel in the Spring or the Summer, and 
also the numbers who would be likely to 
attend. Nine countries have replied. Five 
would prefer the Spring and three the summer 
one being non-committal. Delegates who 
have not advised the Secretary General on 
this matter should be prepared to supply 
the information to the Grand Council. 
Mr. Miller has informed the Secretary 
General that the most convenient time as far.-, 

/.... à 
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1962 and 1964 Conferences, 
(contd.) 

Longwood Foundation 
Grant. 

Place and date of next 
Grand Council. 

Any other business. 

as his country is concerned, is the end 
of June. 
Mr. Zach wishes to raise certain suggestions 
re announcement of Israel conference. 

The President will report on the 
circumstances which led up to the break
down of negotiations with the Longwood 
Foundation. 
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autes of a meeting of the Grand Council held at the Royal Tropical 
titute, Amsterdam, Holland, on 19th June, I960 at 2 pm. and 22nd June, 
0 at 9 am. 

esent ; Presidents 
Hon.President % 
Vice-President s 
Vice-President % 
Hon.Secretarys 
General Secretary^ 
Hon. Treasurers 
Co-opteds 
Co-opteds 

S. Shurcliff 
G.A. Jellicoe 
F. Duprat 
G. Boye 
H. Owens 
D.A.W. Lovejoy 
Mme. U. Bodorff 
Z. Miller 
Miss S. Crowe 

tional Delegates. 
stralia : Miss M. Davis 
stria s E.J. Ihm 
Igium s R. Latinne 
many s W. Darius 
.Britain s Miss B. Colvin 
Hand s Miss C. Polak Daniels 
aly s P. Porcinai 
pan s K. Kaneko (acting) 
rway s 0. Aspesaeter. 
land s Mme. M. Wyganowska 
rtugal s F.C. Cabraï 
ain s G. Bornas 
eden : Miss S. Gibson 
itaerland s R. Arioli 
S.A. s Mrs. E.G. Pattee (acting) 

Other Members. 

W. Leder 

e President, Mr. S. 
1 the delegates. 

Shurcliff, declared the meeting open and welcomed 

Apologies for Absence, 
Apologies for absence were received from Mr. Luis Riudor Carol (Spain); 
Mr. Leon Zach (U.S.A.); Mr. Sato (Japan); Mr. S. Hansen (Denmark); 
Mr. Kaneko is substituting for Mr. Sato and Mrs. Pattee for Mr. Zach. 
Mr. G. Boye stated that he would deputise for Mr. Hansen. 
Minutes of the Last Meeting. 
Minutes of the last meeting held in Cambridge, England, had already 
been circulated and there were three alterations s 

1) Mr. Miller should not be recorded as having taken part in the 
Executive Committee. However, the President asked Mr. Miller 
if he would be prepared to serve on the Executive Committee as 
a co-opted member in view of the forthcoming 1962 Conference in 
Israel. Mr. Miller accepted the nomination which was CARRIED. 
The President also reported that Miss Crowe had been co-opted 
as a member of the Executive Committee. 

2) The Secretary General stated that on page 3> item 6, the amount 
should read £100,000 instead of £10,000. 

3) Miss Polak Daniels requested that it should be included in the 
minutes that the Treasurer's Report should be circulated one 
month before a Grand Council meeting. 

The Minutes were then approved and signed by the President. 
Matters arising out of the Minutes. 
At the Cambridge conference it was agreed that a report should be 
Presented on the IFLA Slide Collection. This matter.is still being 
9-iscussed and the President stated that th is would be dealt with again 
later in the Agenda. 

/. 
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AE. Bodorff outlined her proposals relating to the slide collection. 
"he stated that it had been difficult for Mr. Miller to prepare this 
eport and as he would be so busy organising the 1962 conferences she 
suggested that perhaps Prof.Owens could assist on this natter. She felt 
here was a great demand for coloured slides showing landscape architec-
ure throughout the world and that IFLA could derive considerable 
'inancial benefit from their hire. Mine. Bodorff also suggested that 
slides could be made of the exhibits of the Amsterdam exhibition. In 
the discussion that followed some members of the Council felt that there 
ould be a considerable amount of work in packaging and distributing 
these slides. However, the President stated that details of this 
ature could be dealt with at a later date. In answer to quest:onf of 
inance, Mme. Bodorff said that it was too early to consider the final 
implications but in any case any profit would automatically go to IFLA. 
Jr. Jellicoe proposed, and Miss Gibson seconded, the resolution that a 
slide collection should be prepared. CARRIED. 
"ecretary General's Report. 
he Secretary General's report had been circulated. The Secretary 
jtneral elaborated that there should be a full exchange of technical 
'reformation. It was agreed that Miss Colvin and the Secretary General 
hould prepare a report on this subject for presentation to the next 
rand Council meeting. CARRIED. 

Treasurer's Report. 
he Hon. Treasurer presented her report and budget. Miss S.Gibson 
ated that these had been properly audited by an accountant and that 
he and the other auditor, Mr. 0. Aspesaeter, had found them substantial
ly correct. The meeting felt that they would like further time to 
ensider this report and it was agreed to postpone discussions until 
io next meeting on Wednesday. 

:.t the Hon.Treasurer's request the meeting agreed to a proposal from 
he Chair that the Budgets for I960 and 1961 should be - considered 
ogether. CARRIED. 
dter further discussion on the Budget, the Journal and the Year Book 

was agreed that the Hon.Treasurer should prepare a further Budget 
»hich excluded the Slide Collection and Journal. 
jnd June, I960. 

Jellicoe submitted the following resolution with regard to the 
udget. - "The Hon.Treasurer be authorised to ASK the approved 
accountants to prepare ATYDALANCE sheet for IFLA. The first to comprise 
"he financial yearbefore 3 1 s t March, I960. If these cannot normally be 
-fore the meeting of the Grand Council, the Hon.Treasurer must make 
an interim report in time for circulation before the meeting. The 
rovisional report on financial activities until 2 1 s t September, 1959> 
be accepted." Seconded by Miss Crowe and CARRIED, 

he Hon.Treasurer presented her revised Budget, which excluded the Slide 
ollectlon, and this was circulated at the Council meeting. The Couhcil 
clt that it was A satisfactory budget and ensured a reasonable amount 
'-- financial reserves. The President pointed out that the Sw.Cr.3000 
R et aside for the secretariat was the absolute minimum AND that the 
ecretary General paid for a considerable amount of IFLA's expenses out 
°f his own pocket, such as use of the duplicating machine and typewriter 
and office overheads. The revised budget appeared sound and took into 
consideration the fact that the forthcoming conferences in view of their 
location may not be so well attended as previous conferences. Miss 
'-•ibson asked two questions. First whether there would be an income for 
outstanding debts from the Journal and any expenditure to cover the cost 
of the subscription drive as proposed at Cambridge, and secondly, the 
-tailed accounts of the General Secretariat and Hon. Treasurer. To the 

pirst part, Mme. Bodorff said that the first point mentioned by Miss 
'̂ ibson was covered and that there were ample reserves to cover any 
3ubsctiption drive. With regard to the Secretariat's expenses, the 
ecretary General stated that full records have been kept, EVEN a list 
°f every letter that had gone from the Secretariat and the cost of 
Postage. A detailed statement of the Secretariat's expenses was handed 
;0und the Grand Council. Mr. Jellicoe stated that the latest Budget 
showed adequate reserves and he would give it his support. The 
President proposed that the Budget be accepted and this was CARRIED. 

http://Sw.Cr.3000
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pe President moved that an ad hoc committee be set up with the 
ollowing terms of references " To determine whether a journal 
ould be financed by international advertisement". The members 
pe be Mr. Jellicoe (chairman), Mme. Bodorff, Mr. Darius, Prof. Cabrai, 
md a nominee from the U.S.A. CARRIED. 
tear Book. 

Jellicoe summarised his report, which was circulated with the 
Igenda to the Grand Council, on the proposed Year Book. At the end 
U his summary, Mr. Jellicoe emphasised that it may be sound advice 

combine the Year Book and Journal and publish the material on a 
ofessional basis. He felt that the Treasurer, who had also been 

tcting as Editor, was overwhelmed with work and it would be more 
Ntisfactory to have a separate Editor of the Journal. A long 
[iscussion ensued on the Journal in which Mr. Duprat, Mr. Miller, 

ss Colvin, Mr. Darius, Mme. Wyganowska took part. 

|2nd June. 1960. 
President stated that an offer had just been received from 

Jambatan, the Dutch publishers, to publish a Year Bock, without any 
parantee as to subscribers. They would pay the publishing fee where 
Pessary and give a 10% royalty to IFLA on the nett price of each 
°ok sold and furthermore would be prepared to give a discount of 25% 
c members of IFLA. They would, however, retain the right to publish 
I1! speeches of the IFLA Congress and have the first option on the 
dication of any series of books on this subject. They would use the 

impropriate illustrating material which is now part of the IFLA 
Imbibition. They did reserve the right to publish the book only in 

h-gliah, but there would in any case be summaries in French and Spanish. 
r=y would be prepared to publish this book in time for the Christmas 

ade. The price would be approximately £6.- or 21 Guilders. After 
Hussion, it was proposed by the President that Miss Crowe should 
the Editor. Miss Crowe accepted and this was CARRIED. 

/. 

IFLA Journal 
In the absence of a formal Chairman, Mr. Latinne stated that the 
editorial Committee had been in touch with Mrs. Goldwitzer and in her 
opinion it would be better to publish an annual volume presented as a 
book instead of a bi-annual publication. Such a volume printed in 
A-OOO copies, with 120 pages, would cost approximately DM . 2 0 . - , and if 
printed in 160 pages, DM . 3 0 . - . The Editorial Committee, however, 
required further information from Mrs. Goldwitzer which they felt 
could be obtained from her during the course of the Conference. 
Mr. Latinne drew attention to the fact that the list of paying 
subscribers showed only 22, whereas there were 68 addresses to which 
the Journal had been sent. He wondered why the discrepancy, 
îiss Polak Daniels also confirmed that further information was required 
co finalise their report. 
lime. Bodorff gave the Council a summary of the latest developments 
Iwitn regard to the Journal and at the end the President congratulated 
per on a splendid UNESCO issue. Much discussion ensued on future 
publications and Mme. Bodorff said that she had already undertaken a 
subscription drive and had been receiving some subscriptions for 
ature issues of the Journal. Mr. Jellicoe, however, was of the 
opinion that it would not be possible to sustain further losses on 
the Journal in view of the poor state of IFLA reserves. The President 
[moved that the Journal be temporarily suspended, with due regard to 
(obligations and commitments, until ways and means could be found for 
its finance. CARRIED. 

June, I960. 



e President stated that the offer from Djambatan appeared more 
vourable than those offered by Mrs. Goldwitzer. The President 
oposed that the offer from Djambatan be accepted and this was CARRIED 
animously. Miss Crowe added that members would retain the copy-
ght of their own illustrations. 
rangements for I FLA Secretariat. 
a Secretary General outlined the discussions that had taken place 
t.veen Mr. Jellicoe, Miss Crowe and Miss Colvin, representing IFLA, 
d the ILA in Britain, with regard to combining their offices into a 
int Secretariat. The Secretary General stated, however, that the 
isting finances and the limited accommodation of the Institute did 
t make it possible at this stage to recommend a joint Secretariat, 
wever, the position would be reviewed periodically, but unless 
rcumstances changed, the present arrangements of having an address 
1 Park Crescent would continue, with the detailed work being done 
on Mr. Lovejoy's own office just south of London. 
c President pointed out that these existing arrangements would have 
; effect of reducing the cost of maintaining offices just outisde 
rdon. Mme. Bodorff said that the Secretary General's offer should 
accepted with great appreciation and the report was CARRIED. 
r.ort of the Committee on International Landscape Competitions. 
. Lovejoy, Chairman of the Committee, stated that in Washington the 
and Council agreed to set up this committee composed of Mr. Miller, 
. Boye, Mr. Darius and himself, to investigate the problems relating 
international competitions in landscape architecture. In Washington 
ernan resolution proposed that the Regulations for International 
.•petitions in Architecture and Town Planning, prepared under the 
pices of UNESCO, should be extended to include Landscape Architecture, 
's resolution was confirmed and carried in Cambridge. 
Committee, however, felt that guidance notes should be prepared by 
<A to assist the sponsors of International Landscape Architectural 
••pétitions in preparing the conditions of such competitions in order 
ensure that the fullest information is given to all participants. 
guidance notes were circulated to the Grand Council and no comments 
e forthcoming. Mr. Lovejoy then proposed that these guidance notes 
uld be formally circulated to the National Societies for their 
ervations. These observations should be analysed by the Secretary 
•sral and the final proposals placed formally before the Grand Council 
•ting in Spain next year. CARRIED. 
should be noted that the German delegate, Mr. Darius, will be 
fitting IFLA's application concerning extending the conditions for 
«national Competitions, to UNESCO in November, I960. 
prt of International Education Committee. 
Committee, composed of Prof. Cabrai, Miss Colvin, Mr. Latinne and 
Miller, under the Chairmanship of Prof. Owens, undertook in 
bridge to prepare a report on the education of landscape architects 
pughout the world. Prof. Owens presented a written report and added 
t much had already been done with regard to this survey but that 
tner information was necessary to complete the report. He appealed 
'•embers of the Grand Council to reply to questionnaires as soon as 
sible. 
various members of the Committee have been allocated certain countries 
this investigation. 
President thanked the Committee, on behalf of the Council, for their 

June, I960. 
Owens reported further on the meeting of the Education Committee 

ij'onday, 20th June. He stated that they wished to put forward the 
lowing recommendations: 
.'relation should be given as to the type of course, whether under
rate or graduate; duration; any awards of certificates, diplomas 

/ . . . . 
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degrees; number of students and teaching staff; scholarships; 
inimum educational entry standards. 
he President proposed that the report be accepted. Unanimously 
ABHEBD. 
international Award for Films. 
.3 President outlined the investigations made by himself and the 
-cretary General concerning international awards for films. He 
,ated that the film companies were unwilling to consider the idea 
ivourably unless IFLA set itself up as a Public Relations organisation 
•blish the awards. This method appeared too complicated and 
:pensive and therefore the President recommended that the idea 
.ould be abandoned. 
Tther speakers asked whether it would be possible to invite 
maercial companies to produce films on landscape architecture, but 
îe Council generally felt that this would be unwise. The Secretary 
nierai stated that the Landscape Architects in Britain were making a 
minute coloured film with sound and background music illustrating 
e work of the landscape architect and he felt that this could be 
stributed through the member countries. The meeting agreed that 
e Secretary General should present a further report on this subject 
the next conference. 
r. G.D. Muirhead's Report. 
e Secretary General stated that Mr. Muihead's report, together with 
e comments by various members of the Executive Committee, had 
ready been circulated. The President proposed that the Grand 
uncil's thanks should be sent to Mr. Muirhead for the greattrouble 
ioh he had taken in preparing this report, and informing him that 
en considering future financial and general policies of IFLA 
s report would most certainly be taken into account. Unanimously 
RRIED. 

j'-ort of the Conference Committee. 
ss Crowe summarised the Amsterdam conference arrangements and 
"lined the difficulties which Mr. Breman and his colleages had 
P^rienced with regard to the exhibition. Intending exhibitors 
"e extremely late in sending in sending in their exhibits and this 
1 delayed the preparation of the catalogue. 
-Plications for New Membership. 
• Secretary General stated that a full investigation had been made 
to Mr. P. Stixrud's eligibility for becoming the delegate for 
~;temala. A letter was read from the President of that Republic 
ly approving of his nomination. Mr. Stixrud's family are citizens 
"-uatemala and he has lived there for 15 years. Mr. Jellicoe 
Posed his acceptance, seconded by Prof. Owens, CARRIED. 
1Jig the past year an application was received from Prof. Oraos 
Pehalf of the Society in Hungary. The Grand Council agreed to 
•Mme. Wyganowska and Mr. Leder to meet Prof. Ormos during the 
tferenoe and discuss his application. CARRIED. 
Secretary General also stated that an application had been 
oived from Mr. Chiesa for individual membership for Argentina. 
"as pointed out that the individual member is at present Mr. Onvlee, 
this gentleman has not replied to any correspondence for 
^oximately two or three years and is at least two years in arrears 
n his subscription. The Council felt that it was a pity that as 

could be only one individual member per country, an enthusiastic 
D er like Mr. Chiesa should be excluded in favour of Mr. Onvlee who 
not participated in IFLA proceedings for a considerable number of 
rs. rpjjg G r a n<i Council agreed that the Secretary General should 
u e to Mr. Onvlee asking him if he is still resident in Argentina 
that if no satisfactory reply is received within three months 
Mr. Onvlee should be struck off as individual member for 

^tina and Mr. Chiesa's name substituted. 

- 5 -
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•>?rA June, I960. 
application for membership has been received from Czechoslovakia and 
liter a discussion it was proposed from the Chair that Mr. Duprat, 
It. Leder, and Mme. Wyganowska should form a committee to investigate 
;his application and report back to the Grand Council meeting in 1961. 
IARRIED. 
;he Committee set up to investigate the admission of Hungary has 
^proved the application and the Grand Council .admitted Hungary as a 
lember of IFLA, with acclamation. CARRIED. 
Retirement of Delegates. 
[he Secretary General stated that the following countries were eligible 
to replace their delegate at the conferences Austria, Denmark, 
[ranee, Holland, Sweden and Switzerland. 
the President asked each delegate to name the future representative 
bf their country. France and Denmark stated that their delegates 
Lould continue, but the other nations said that they were still 
Indecided and would inform the Secretary General as soon as possible 
[i their Society's decision. 
1962 and 1964 Conferences. 
jr. Miller outlined the advantages and disadvantages of holding the 
962 conference in Israel in either the Spring or Summer. Mr. Miller 
ssured the Council that the weather in the summer would only be a few 
egrees warmer than at Easter. In reply to questions, Mr. Miller 
tated that by Easter the annual flower season would be over, therefore, 
s far as this point is concerned it would not affect the Spring or 
unmer date. 
he Secretary General reported that unfortunately less than half the 
elegates had replied to his request for information from the National 
ocieties on the date of the 1962 conference. However, from the replies 
eceived 5 voted for the Spring, three for the Summer and one was non-
ommittal. 
r. Miller felt the only possible time now for arranging the 
onference was in the last pert of June and beginning of July. This 
ate was generally accepted by the Council. The President, however, 
sked for a show of hands as to whether the conference should last 
en days or two weeks. It was unanimous in favour of ten days. 
2nd June, i 9 6 0 . 

he Secretary General asked Mr. Miller if it would assist him to have 
Committee to advise him concerning the 1962 conference. After 
iscussion, however, it was agreed not to set up a committee but that 
P- Miller would seek advice from the appropriate members of IFLA if 
-quired. 
pe President read the formal invitation which had been received from 
pe Japanese Institute of Landscape Architects to hold the 1964 
onference in their country. After a short discussion it was proposed 
Pom the Chair that the invitation be accepted. On a show of hands 
his was carried enthusiastically and unanimously. 
he President asked Mr. Kaneko to convey the Grand Council's thanks 
: the Japanese Institute of Landscape Architects for their kind 
pvitation. 

-6-
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Place and Date of next Grand Council Meeting. 
he Secretary General stated that the first invitation to be received 
or the 1961 Grand Council Meeting was from Poland, dated June 7 t h , 
nd a second invitation was received on 1 9 t h June from Prof. Owens 
: visit Athens, Georgia, in April. Sr. Bornas also presented an 
•invitation that afternoon to visit Terragona in Spain. The President 
^tended his thanks to the three nations for their kind invitations, 
t was agreed that the voting for this would take place at the Grand 
ouncil meeting on Wednesday. 

2nd June, I960. 
'he President stated that he wished to withdraw the American 
nvitation to visit Athens, Georgia, for the 1961 Grand Council meeting, 
écause it was geographically unfavourable, especially as the last 
conference was held in America. After Sr. Bornas and Mme. Wyganowska 
had spoken concerning their invitations, a secret vote was taken ani 
A voted for Spain and 10 for Poland. The meeting once again 
expressed their thanks to both members for their invitations and the 
nope was expressed that we should go to Warsaw in 1963. Sr. Bornas 
seated that he would discuss the matter with the Lord Mayor of 
lerragona and suggested that the conference should be held between 
10-2Oth September. This date was approved by the Council on a show 
of hands. 

Auy other Business. 
The President stated that he would like to thank Miss Crowe for 
writing the History of IFLA. 
With regard to the election of officers, it was stated that in 1959 
s'r. Shurcliff was elected President fer a further two years, so he 
automatically continues. A ballot would be necessary for the 
Hen. Secretary and Hon. Treasurer. The Secretary General was 
appointed last year and therefore his election will take place next 
year. The Hon. Secretary and Hon. Treasurer withdrew and after 
a ballot they were unanimously re-appointed. CARRIED. 

The Hon. Treasurer asked nations to kindly pay their subscriptions to 
IFLA as scon as possible as a number were in arrears. , , 



FEDERATION I NT iiR NATIONALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES . 
ORDRE DU JOUR 

''union du Grand Conseil qui se tiendra a Tarragonne, Espagne, le 
septembre, 1951, at 1 5 . 3 0 heures (le lieu exact de la réunion sera 
nnê aussitôt que ceci est connu). Une deuxième réunion, si nécessaire, 
tiendra le 11 septembre, 1961. 

Excuses d'absence. 
Procès verbal de la dernière 
réunion. 
Questions découlantes du 
procès verbal. 

Distribue en Novembre, I960. 

Nr .14 En ce qui concerne la demande de 
Mr. Chiesa pour devenir membre 
individuel pour l'Argentine, à present 
tenu par Mr. Onvlee, le Grand Conseil 
demanda au Secretaire Général d'écrire 
a Mr. Onvlee concernant sa position / 

envers l'IFLA. Aucune réponse a été 
reçue et en accord avec les instructions 
du;Grand Conseil Mr. Onvlee a été 
informé qu'il n'est plus un membre 
individuel d'IFLA. 
(Voir aussi Nr.13 de cette Ordre du 
Jour.) 

Nr.14- Un rapport sera donné par 
Mr. Duprat, Mr. Leder et Mime. Wyganow-
ska concernant la demande de la 
Tchécoslovaquie pour devenir membre. 
Toutes autres questions découlantes 
du procès verbal sont inclues dans 
l'Ordre du Jour. 

Rapport du Secretaire 
Général. 

Films. 

Membres Individuels, 

Collection de diapositifs. 

Rapport du Trésorier 
Honoraire. 

Ceci est inclu avec l'Ordre du Jour. 
Les propositions importantes contenues 
dans ce rapport sont données ci-dessous. 
Un échange international de films 
concernant l'architecture paysagiste 
est considéré désirable. Il sera 
proposé par le Secretaire Général qu'un 
comita scit forme pour s'occuper de 
cette question, ainsi que la collection 
de diapositifs. , f 

(Voir le rapport du Secretaire General.) 
Miss Crowe proposera que dans les pays 
où il n'y a pas de société nationale 
d'architecture paysagiste, les membres 
individuels ne seront pas limites a un 
par pays. Les arrangements pour le 
changement de la Constitution et le 
droit de voter sont discutés dans le 
rapport du Secretaire Général. 
A Amsterdam il fut adopté qu'une 
collection de diapositifs soit formée 
et Mme. Bodorff fut demandé d'examiner 
la position. Mme. Bodorff donnera un 
rapport bref sur le progrès qui a été 
fait et le Secretaire Général proposera 
qu'un comité' soit formé pour aider 
Mme. Bodorff dans ce travail. 
(Voir le rapport du Secretaire General). 

Les documents suivants sont remis 
ci-inclus s-
a) Bilans et Comptes de Revenu et /... 



de Dépense pour 1957, 
et I960. 

1958, 1959 l6o 

Journal et Annuaire. 

Rapport du Comité des 
Concours Internationaux en 
architecture paysagiste. 

Conference 1962 en Israel. 

Rapport sur la Recherche et 
l'Echange d'informations 
techniques. 
désignation du Secretaire 
Général. 

b) Rapport signe par^ahlgrens 
Revisionsbyra date le 6 avril, 1961. 

c) Rapport des Auditeurs Honoraires 
signé par Mr. 0. Aspesaeter et 
Miss S. Gibson date Juin, 1961. 

d) Rapport du Trésorier Honoraire. 
Un comité fut forme à Amsterdam, 
comprenant Mr. Jellicoe (Président), 
Mme. Bodorff, Mr. Darius, Prof. Cabrai 
et une personne des Etats Unis 
(Mr. Shurcliff) pour déterminer si le 
Journal pouvait être financié par des 
réclames internationales. Un rapport 
sera présenté par Mr. Jellicoe. 
Les délégués se souviendront d'une 
offre faite par Mme. Goldwitzer , 
concernant le livre récemment publie 
par Djambatan. Mme. Goldwitzer a 

fait part d'une proposition concernant 
un Journal IFLA et Mr. Jellicoe a 
suggéré qu'elle fut invitee a Tarragonne 
pour presenter sa proposition au Grand 
Conseil. Une invitation lui a été 
envoyée mais il n'est pas encore 
certain si elle assistera. Un rapport 
sera donné au Grand Conseil concernant 
cette question. 
Seulement cinq délégués ont,, envoyé les 
observations de leur société nationale 
concernant les notes pour les concours 
internationaux en architecture 
paysagiste. Un résumé de,ces 
observations ,sera présenté par le 
Secretaire Général à la conference. 
Il est présumé que les délégués qui 
n'ont pas repondu n'ont pas d'observa
tions a faire. 
Mr. Darius fera un rapport sur ses 
demarches auprès d'UNESCO concernant la 
resolution que les concours en 
architecture et urbanisme soient 
élargis pour inclure l'architecture 
paysagiste. 

Mr. Miller donnera un rapport sur le^ 
progrés qui a été fait et les délègues 
seront invités a lui donner des 
suggestions qui pourraient aider a 
preparer une conference intéressante. 
Mr.,Duprat a informé le Secretaire 
Général que les sociétés nationales, 
devraient avoir beaucoup de liberté en 
ce qui concerne le materiel pour une 
exposition. 

Un rapport par le Secretaire General 
et le délégué britannique, Miss B. 
Colvin, sera présente au Conseil. 

Suivant la Constitution, Article 11, 
le Secretaire Général se retire et 
s'offre pour re-élection. 



Voyage a l'étranger du 
Secretaire General. 

-3-

Echange de stagiaires 
qualifies. 
Comité de l'éducation 
paysagiste internationale. 

Mr. Latinne desire faire certaines 
observations concernant cette question. 

Le Comité de l'Education, comprenant 
Mr. Owens (Président), Mr. Cabrai, 
Mr. Miller, Mr. Latinne et Miss Colvin 
présentera un rapport. 

Election des vice-Présidents. Le Secretaire General fera un rapport. 
Election du prochain 
Président. 

Le Secretaire General fera un rapport 
sur les nominations. 

Lieu et date de la prochaine 
réunion du Grand Conseil. 
Toutes autres questions. 

Le Secretaire General pense qu'IFLA 
bénéficera considérablement si le 
nombre de ses membres pourrait être 
augmenté. Il a donc offert, à sa 
propre dépense, de visiter certains 
endroits du monde, en particulier 
l'Amérique du Sud, afin d'examiner la 
possibilité de trouver des membres, 
l'autorisation du Grand Conseil est 
demandé. 



ffBDERA?ION INIESNA?IOKAIE-BSS AR"HI')v"iPrg^ FAXSAGIgTSP 
-às-verbal d'une reunion da ftraad Conseil qui e'eàt tenue dans le 
Itiniento City Hall, Tarrugonne. Espagne, le Dimanche 10 .-Juin, 1963. 

58 Presents: Président 
Président Honoraire 
Vice-Président 
Vice-Président 
Secretaire Général 
Secretaire Honoraire 
Trésorier honoraire 

--ués Nationaux. 
:agne 

Inde Bretagne 
Lande 
jel 
àlie 
Ion 
fvsge 
(de 
|sse 

Unis 

S. Shurcliff 
G.A, Jellicce 
P. Duprat 
G Bcye 
D.A.W. Lovejoy 
H. Owens 
Mme. U. Bcdorff 

W. Darius Mi88 3. Colvin 
F,G. Breman 
Y. Paldi 
P. Porcinai 
H. Sazanami (intérimaire) 
0. Aspesaeter 
G. Bornas 
Miss S. Sibson 
ES. Fritz 
P. French (intérimaire) 

Miss S. Crowe (Membre fonda
teur) 

Z. Miller (Vice-Président) 
Mme. G.Gollwitzer (Observateur 

special) 
Mr. Lynn Harris (Observateur) 
Mr. L.Kiudor (Membre fondateur 

IPresident, Mr. S. Shurcliff, 
[agues. 
i&cuses d'Absence. 

ouvrit la jance et accueillit les 

Des excuses xour absence fuient reçue du Prof.Ormos (Hongrie), 
Eduard J. Ihm (Autriche), Leon Zach (U.S.A.), Walter.Leder (Suisse); 
Mme.M. toyganowska (Pologne). A. Lato (Japon), Miss M.D&vis (Australie) 
Prof. Ormos. dans sa lettre d !excuse, demanda que les délègues 
fussent informes qu'une Exposition Internationale d'Architectuxe 
Paysagiste aurait lieu à Vienne entre les mois d'Avril et Octobre, 
1964, et il invita les membres d'IFLA d'y assister. 
Mr. Prentiss French remplaça Mr. Leon Zach et Mr. Hideko Sazanami 
remplaça Mr. Srto. Mme. M. Wygunowska fit savoir qu'elle n'avait 
pas pu faire le voyage. Mies M. Dr-vis demanda que le Grand 
Conseil soit informe qu'elle essayait de former une Société Nationale 
en Australie et qu'elle espérait donner plus de détails au Congres 
i'Israel. 
Le procès-verbal de la dernière reunion fut approuvé sans modification 
et fut signé par le Président. 
gestions découlantes du Procèe-verbal. 
Le Grand Conseil nota que le nom de Mr. Onvlee fut raye du registre 
'ies membres. 
La Tchécoslovaquie. M. Luprat dit que ni lui, ni Mme,'vVyganowsK.a 
SiTn "ïeier ne pouvaient donner aucune recommendation concernant la 
Tchécoslovaquie devenant un membre d'IFLA car toutes leurs . 
investigations avaient eu ded résultats négatifs. Il fut décidé 
que cette question fut susp^ndie pour une autre année et que pendant 
?e temps d'autres Investigations seraient fai Les. 
Rapport du Secretaire General ± 

Toutes 
lurent 
U fut 

les questions contenues dans le rapport du Secretaire Général 
discutte parmis les auvres questions dan.. l'Ordre du Jour, 
proposé par le Pree idor t que la rapport fut accepté. ACCEPTE 

ttre reçue de Sr. Bornas datée du >3 juin, 1961, et une partie 
lettre repue du Président datée du 27 mars, 1961, lurent lues 
seil. Un nomeru os membres du Conseil furent de I'opinion 

/ • • 
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qu'il n'était pas absolument esrentiel d'avoir un comité séparé 
pour ce sujet, mais il fut agrée que le Secretaire Général demanda 
a chaque pays membre de soumettre une liste de films sur 1'architectu. 
paysagiste et tous sujets alliés, cette liste a être remise au 
Secretaire Général avant le mois de Mars 1 9 6 2 . , .one liste 
comprehensive sera préparée et le Secretaire General fera des 
investigations concernant l'addition de sous-titres, et, si possible, 
des commentaires en langues diverses. Le Conseil décida que les 
films devront preferablement être en couleur, avec commentaire, 
et de 16 mm. avec 24 images par seconde. 

IFLA devenant membre de l'union des Associations Internationales. 
Le Secretaire Général donna brièvement au Grand Conseil les avantages 
d'affiliation. L'Union des Associations Internationales publie un 
annmaire gui donne compte des activités des associations internation
ales ainsi qu'un journal des événements, afin de permettre aux 
associations de ne pas arranger de congrès pour les mêmes dates. 
Il fut proposé par le Président qu'TFLA souscrivit 36/- par an a 
l'Union des Associations Internationales. 

Membres Individuels. 
Miss Crowe donna ses raisons pour modifier le règlement qui ne 
permettait qu'un membre individuel pour chaque pays ou il n'y avaiV 
pas de Société Nationale. Miss Crowe cita plusieurs exemples ou 
elle croyait que des excellents architectes paysagistes étaient 
empêchés de participaer activement en IFLA à cause de ce règlement. 
Le Secretaire Général fit remarquer que la Constitution et les 
Règlements n'étaient pas très clairs concernant la position exacte. 
Il déclara qu'il y avait plusieurs exemples ou la Constitution et 
les Règlements ne s'accordaient pas. Il entreprit d'examinei la 
question et de preparer un rapport avant le Congrès d'Israël. 
Un nombre de membres posa des questions concernant le droit de vote 
qui fut discute dans le rapport du Secretaire Général. Il fut 
décidé que, ou il y avait plus d'un membre individuel, ils devraient 
s'accorder qui, parmi eux, représenterai leur pays. Miss Crowe 
proposa qu'il soit permis d'avoir plus d'un membre individuel,par 
Pays, mais que seulement un aurait le droit de voter. Appuyé par 
le Secretaire Général. ADOPTE. 
Collection de Diapositifs. 
Mme. Bodorff distribua un memorandum concernant la collection de 
diapositifs, dans lequel elle proposa que les membres furent demandes 
de donner leurs diapositifs originaux pour la collection d'IFLA et 
que, ou le Secretaire Général, ou une université, ou une agence 
soit demande de faires des arrangements concernant la classification 
et la distribution. Prof. Owens dit que les universités en Amérique 
en particulier, Berkley University, California, ne pouvaient pas 
s'occuper de cepi et il était certain que les membres ne voudraient 
Pas donner leurs diapositifs originaux. n s'sensuivit une longue 
discussion sur ce sujet et la plupart des membres furent de l'opinior 
que des copies et non pas les originaux devraient être envoyés. 
Néanmoins, Mme. Bodorff insista que les membres devraient être prêts 
a donner les originaux pour la cause de la collection d'IFLA. Le 
Grand Conseil ne put arriver à. une decision définitive sur ce sujet 
et il fut deoiâé de faire encore des investigations et qu'nn rapport 
serait présenté au Congrès d'Israël. 

Le Rapport du Trésorier Honoraire. 
Les documents suivants avaient été circules:-
a) Bilans et Comptes de Revenue et de Dépense pour 1 9 5 7 , 5 8 , 5 9 & 60. 
b) Rapport signé par Dahlgrens Revisionsbyra daté du 6 avril,1961. 
O Rapport des Auditeurs Hon. signé par Mr. 0. Aspesaeter et 
Miss S. Gibson date Juin, 1961. 

d) Rapport du Trésorier Honoraire. 
Le Trésorier Honoraire donna un rapport des comptes. Après plusieurs 
questions, Mr. Jellicoe dit qu'IFLA était dans une meilleure positior 
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que dans les années précédentes et que ceci était un rapport qu'il 
pouvait accepter avec confiance. Le Secretaire Général demanda 
eue la somme de 3000 Sw.Kr. qui lui avait été assignée pour les 
"dépenses concernant le Congrès d'Israël, fut rayée. Si cet argent 
était disponible il devrait être utilisé par le Secretairait, car 
il fut decide aux dernières,réunions que les officiels ne seraient 
pas remboursés pour leurs dépenses à l'étranger. Néanmoins le 
Secretaire Général désira remercier le Trésorier Honoraire pour 
ce geste. Miss S. Gibson demanda les détails des dépenses du 
Secretariat et le Secretaire Général indiqua qu'il avait seulement 
compté les frais de poste, papeterie, salaire de la secretaire, 
traductions et duplication. Il continuait de ne pas charger pour 
l'accommodation du bureau, le service de la machine a écrire etc. 
et les frais de réception des délégués et visiteurs. Le Secretaire 
Général ne desirait charger que 3000,Sw.Kr. pour le service et il 
payerait toutes autres dépenses. Néanmoins, Miss Colvin demanda 
que les frais totaux du Secretariat devraient être indiqués sur le 
O J 1 -, 4- ~ 4 "1 O . , /->.<_ -3 ! J 4 _ 1 | „ ^ -

V 

Bilan et si le Secretaire Général ne desirait charger qu'une partie, 
le surplus devrait être indiqué comme une économie. Le Conseil 
fut d'accord que cette procedure fut adopté pour le futur. 
Président proposa que le rapport du Trésorier Honoraire soil 

Le 
accepté. ACCEPTE. 

0. Annuaire. 
Le Secretaire Général informa le Conseil que, suivant la suggestion 
de Mr. Jellicoe, Mme. Gollwitzer avait été invitée a la Conference 
pour lui permettre de présenter ses propositions concernant un 
annuaire. Pendant le cours de la conference il y eut plusieurs 
discussions avec Mme. Gollwitzer afin de clarifier la position. 
Il y eut plusieurs difficultés concernant la finance et 
l'administration, et en consequence il ne fut pas possible d'arrivei 
à une conclusion finale. 
Mr. Jellicoe déclara que.d'autreg possibilités, pour-une publication 
s'étaient présentées' et il suggéra, qu'elles, furent bien, examinées... 
Il proposa la résolution suivante;-
Que le Comité Executif fut demandé de préparer un trait sur la 
nature des contenus nécessaires pour une publication internationale 
sur l'architecture paysagiste. Le Comité Executif devrait aussi 
être demandé d'examiner les propositions présentées par 
Mme. Gollwitzer ou autres personnes ou organisations afin de 
déterminer la meilleure façon d'agir. Appuyé par Miss Crowe. 
ADOPTE. ' " ' i Jt../'-" Jl} ' m.; ' JAffa ,,| • ... 

Rapport du Comité des Concours Internationaux en Architeccure 
Paysagiste. 
Le Secretaire Général fit part des obervations envoyées par les 
délègues concernant les notes pour les concours internationaux 
qui avaient été préparées par le Comité. Sr. Bornes déclara que 
les observations de son pays n'avaient pas été inclues. 
Le Secretaire Général fit remarquer que la résolution acceptée a. 
Washington demanda que les Règles pour 1»Architecture et l'Urbanism 
sous les auspices d'UNESCO, devraient être élargies pour inclure 
l'Architecture Peysagiste. La résolution avait aussi demandé au 
Comité de Concours Internationaux de préparer des'notes pour 
assister les organisateurs dans la préparation des conditions de 
tels concours. ' 
Le Secretaire Général déclara que le délègue espagnol avait 
complètement écrit a nouveau les régies de UNESCO./ IFIA n'avait 
Pas l'autorité de changer ces règles. Tout ce qu'il lui était 
nécessaire de faire était de donner ses^observations sur les notes 
Préparées par le Comité. Du en partie a des difficultés de 
language et a quelques mal entendus, il ne paraissait pas possible 
de s'accorder avec Sr. Bornas sur ce sujotjlèt ïf Secretaire 
Général déclara qu'il ne proposerai pas de resolution définitive 
mais qu'il écrirai à Sr. Bornas afin de mettre l'affaire en ordre 
et que cette question sera mise sur l'Ordre du Jour pour le Congrès 
d'Israël. Avant le Congrès d'Israël UNESCO aura du avoir approuva 
que les Règles soient élargie pour inclure 1'Architecture• Paysagiste 
et le Secretaire Général était en proche liaison avec M. Darius; '" J 

/.... / 
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qui s'occupait de l'affaire sur la part d'IFLA. 
Conférence 1962 en Israel. 
Mr. Miller donna un rapport sur les arrangements pour la conférence 
en Israel et le Conseil en général fut en faveur du programme. 
Mr. Miller ajouta que le programme ne serait pas trop fatiguant. 
Le Secretaire Général déclara qu'il était en train de préparé une 
liste des différentes routes pour l'Israël et qu'il en ferait part 
aux délégués avant la fin du mois de janvier. 
Il fut lu au Conseil une partie d'une lettre reçue de M.(Latinne 
dans laquelle il demanda s'il serait possible aux délégués de 
visiter les pays voisins. Mr. Miller dit qu'il y aurait beaucoup 
de difficultés et que les délégués devront faire leurs arrangements 
eux mêmes. 
Concernant l'exposition, il fut décidé après une discussion, qu'en 
vue des difficultés exprimées par Mr. Miller il n'y aurait pas 
d'exposition en Israel. La Conférence aurait lieu, comme decide, 
le 3 juillet, 1962. Le Secretaire Général assura les délégués 
qu'il leur enverrait tout les details concernant l'accommodation 
dans les hotels etc. aussitôt que Mr. Miller les aura envoyés. 
Apres avoir eu discuté la conference en Israel, le délégué Japonais 
donna quelques détails sur les arrangements pour Tokyo. Il donna 
plusieurs dates pour le Printemps, l'Eté et l'Automne et après une 
longue discussion le Conseil décida que la fin de juin était la date 
la plus convenable. Les délégués touvèrent qu'il n'était pas 
posêiile dg déjà prévoir le nombre de membres qui assisteront a 
cette conference. 

Rcpport sur la Recherche et l'Echange d'Informations Techniques. 
Le Secretaire Général déclara au Conseil que l'échange d'information: 
techniques était une fonction très importante d'IFLA. Il fit part 
du progrès qui avait était fait par le Institute of Landscape , 
Architects, en Grande Bretagne. ( En Grande Bretagne le Comité sur 
la Recherche était en,train de preparer une liste comprehensive de 
toutes informations techniques qui pourraient être utiles aux 
architectes paysagistes du monde entier. Le rapport donnera aussi 
tout les travaux importants dans l'architecture paysagiste afin que 
les architectes paysagistes puissent visiter un grand nombre de 
ces travaux pour les études et la recherche. 
Le Secretaire Général et Miss Colvin recommandèrent, aux. Sociétés 
Nationales de former des Comics...sur la-Reçherche'et d'obtenir 
aussitôt que possible^es informations demandées. Un autre 
rapport donnant les détails sur la façon dont ces rapports devront 
être présentés, sera envoyé par le Secretaire Général au commence
ment ae la nouvelle année. — , 
Un grand nombres des délégués étaient d'accord qu'un tel,échange 
G'informations techniques etai,* essentiel . e^ilSi-.dosiràiént co- \ 
opérer, Une résolution demandant' aux'membrès de préparer des " ' 
rapports sur la question de recherche fut proposé par le Président; 
et ACCEPTE. • . ' . II*****. ' . / 

Kesignation du Secretaire General. 
Le Secretaire Général se retira et pendant son absence fut re-élu" 
Pour deux aps de plus. Le Président remercia le Secretaire Général 
Pour son travail pendant 1 s doux dernières années. 
Voyage a l'étranger du Secretaire Général. 
Le Secretaire Général fut de l'opinion qu'IFLA avait très peu 
d'influence en Amérique du Sud, et que s'il pouvait trouver le 
temps il essayerait de visiter ce continent. Il ajouta que cette 
visite serait sans formalité. 
Plusieurs délégués déclarèrent qu'une telle visit était désirable 
ft suivant une résolution proposée par le Président il fut décidé 
d'encourager le Secretaire General a faire, cette visite, s'il pouvait 
trouver le temps. 

/ . . . . 
7 



Echange de Stagiaires Qualifies. 
Le Secretaire Général fit part des suggestions de M. Latinne qu'il 
devrait y,avoir un échange de stagiaires. M. Latinne, dans sa 
lettre,^éclara que ceci devrait former un partie essentielle des 
activités d'IFLA. Quelques membres, du Conseil indiquèrent que 
ceci était un travail pour le Comité desConcours Internationaux 
et'il fut decide que cette question fut referee a ce Comité pour 
être inclus dans leur rapport. 

> _ \ 

Comité de l'Education Paysagiste Internationale. 
Prof. Owens donna un premier rapport sur le travail de son Comité 
st il ajouta qu'il chercher encore des informations de divers pays. 
Un rapport finale sera présenté au Congrès d'Israël. 
Election des Vice-Présidents. 
Le Secretaire Général dé cl ra que l'élection des vice-Présidents 
devrait avoir le vote unanime du Comité Executif et qu'en suite 
les noms seraient soumis au Grand Conseil pour le vote. 
Les noms suivants avaient ete choisis a l'unanimité par le Comité 
Executif ir 
F. Duprat. G. Boye. Z.Miller.. L.Zach. A.Sato. 
I.Ormqs, 0. Aspesaeter, F.C.Cabrai. Miss S. Crowe. 
Mme. M. lyganowska. 
Mr.. Jellicoe proposa, appuyé par Mr. Shurcliff, que Miss Crowe 
soit'élue vice-Présidente sans.perts de rang dans l'IFLA. •.ACCEPTE. 
Election du Prochain Président. 
Lo Secretaire Général annonça que Messieurs Miller, Boye, Jellicoe 
st GJabral, et Miss Crowe, avaient été nommés comme candidats,, 
'.iss Crowe, Mr. Jellicoe et Mr. Miller déclarèrent immédiatement 
ou'ils ne chercher pas a être éluslaissant les noms de Mr. .Boye 
j$ Mr. Cabrai. Le Secretaire General dit qu'il écrirait a ces 
--'.x Messieurs leur demandant si ils acceptaient cette candidature. 
Lieu et date de la prochaine réunion du Grand Conseil. 
I i' > « i <> , —— --— *—: — ' ; " — 

la prochaine réunion du Grand Conseil aura lieu en Israel du 
3 au 16 juillet, 1962. ' • „ '" • 

• I! , .;:•• ....Vhr -UM^ ' S W * * * ' ' ' 
Toutes Autres .Questions. 
~ — 1—7-< , 1 i 
LJ Miss Crowe présenta une copie du livre qu'elle avait édite ! 

"Landscape for Living". La brochure publiée par Djambatam avait 
déjà était distribuée. Un nombre de délégués félicita Miss Crowe 

sur la publication et le Président, en ajoutant ses remerciements, 
demanda aux délégués de donner le livre autant de publicité que 
possible parmi leurs membres. 

2) Prof.Owens annonça que lui et plusieurs délégués étaient troublés 
dç voir'là'désagréable introduction des affiches roclames dans le 

Paysage et il présenta la résolution suivante:-. 
"Soit il résolu que la Fédération Internationale des Architectes 
Paysagistes en session executive k Tarragonne, Espagne le 11 
Septembre, 1961, ici 
1) endosse la préservation, conservation ou re—création du 

paysage bordant les grande routes, autobahns, rues, routes etc. 
du monde, et de plus 

2) encourage tous les pays a décréter la legislation, aussitôt 
possible, pour restreindre et régler toutes formes de réclames 
en dehors dans tous les endroits traverses par de telles 

routes. 
Appuyé par Mme. Bodorff. ACCEPTE. 



INTERNATIONAL FEDERATION OP LANDSCAPE ARCHITECTS 
A G E N D A 

d Council to be held in Tarragona, Spain, on 10th September, at 
0 pm* (actual place of the meeting will be circulated as soon as this 
orraation is known.) A second meeting, if necessary, will be held on 
h September, 1961. 

apologies for absence. 
Minutes of last meeting. 
Matters arising out of the 
minutes. 

Secretary General's Report. 

-dims. 

IFLA joining the Union of 
International Associations. 

dividual Membership. 

1iie Collection. 

Circulated in November, I960. 
Item 14. With regard to application 
from Mr. Chiesa for the individual 
membership for Argentina, at present 
held by Mr. Onvlee, the Grand Council 
instructed the Secretary General to 
write to Mr. Onvlee concerning his 
position as far as IFLA is concerned. 
No reply has been received from 
Mr. Onvlee and in accordance with the 
Grand Council's instructions he has 
been informed that he is no longer the 
individual member of IFLA. 
(See also Item 13 of this Agenda). 
Item 14. A report will be given by 
Mr .Duprat, Mr. Leder and Mime. Wyganow-
ska concerning Czechoslovakia's 
request for membership. 
All other matters arising from the 
minutes are covered by items included 
in this Agenda. 
This is circulated with the Agenda. 
Important proposals contained therein 
are listed separately below. 
An international exchange of films on 
landscape architecture is considered 
desirable. It will be proposed by the 
Secretary General that a committee be 
convened to deal with this question 
together with the Slide collection. 
(See Secretary General's report.) 
An international non-governmental 
organisation exists to co-ordinate the 
work of all international federations. 
There are distinct advantages in 
membership and the Secretary General 
will propose that IFLA subscribes to 
membership. The subscription is 36/-
per year. (See Secretary General's 
report.) 

Miss Crowe will propose that in 
countries where no national society 
of landscape architects exists, 

individual membership of IFLA should not 
be restricted to one person. 
Arrangements for this alteration to the 
Bye-Laws together with voting rights 
are discussed in the Secretary 
General's report. 
At Amsterdam it was resolved that a 
Slide collection should be set up and 
Mme. Bodorff was asked to investigate 
the position. Mme. Bodorff will give 
a brief report on progress and the 
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Secretary General will propose that a 
committee be set up to assist Mme. 
Bodorff in this work, (See Secretary 
General's report.) 

Hon. Treasurer's Report. The following documents are encloseds-
a) Balance Sheets and Income & 

Expenditure accounts as per 3 1 s t 
December, 1957, 1958, 1959, I960. 

b) Report signed by Dahlgrens 
Revisionsbyra dated 6 th April, 1 9 6 1 . 

c) Honorary Auditor's Report signed by 
Mr. 0. Aspesaeter and Miss S.Gibson 
dated June, 1 9 6 1 . 

d) Hon. Treasurer's Report. 

IFLA Journal and Year Book. 

Heport of the Committee on 
r-ternational Landscape 
repetitions. 

1%2 Conference in Israel. 

An ad hoc committee was set up in 
Amsterdam comprising Mr. Jellicoe 
(Chairman), Mme. Bodorff, Mr. Darius, 
Prof. Cabrai and a nominee from the 
U.S.A. (Mr. Shurcliff) to determine 
whether a journal could be financed by 
international advertising. A full 
report will be given by Mr. Jellicoe. 
Delegates will remember an offer by 
Mrs. Goldwitzer concerning the recent 
IFLA book, since published by Djambatan. 
Mrs. Goldwitzer has stated that she is 
prepared to make a valuable contribu
tion towards an IFLA Journal and 
Mr. Jellicoe has sugg.ested that she be 
invited to Tarragona to present these 
proposals to the Grand Council. A 
formal invitation has been sent but 
it is not yet -nown whether or not she 
will attend. A report will be given 
on this matter to the Council. 

Only five delegates have so far 
forwarded their National Society's 
observations on the guidance notes for 
international competitions in landscape 
architecture. A summary of these 
observations will be presented by the 
Secretary General at the conference. 
It is presumed that delegates who have 
not replied have no observations. 
Mr. Darius will report on his approach 
to UNESCO concerning a resolution for 
extending the standard regulations for 
competitions in architecture and town 
planning to include landscape 
architecture. 

Mr. Miller will report progress and 
delegates will be invited to give him 
any suggestions which will assist in 
planning an interesting conference. 
Mr. Duprat has informed the Secretary 
General that considerable freedom 
should be allowed to National Societies 
in presenting exhibits. 



Report on Research and 
Sxchange of Technical 
Information. 
Retirement of Secretary 
General. 

A report by the Secretary General and 
the British delegate, Miss B. Colvin, 
will be presented to the Council. 
In accordance with the Constitution 
Item 11, the Secretary General retires. 
He offers himself for re-election. 

Foreign Tour by Secretary 
General. 

The Secretary General feels that IFLA 
will benefit considerably by increased 
membership. He has therefore offered, 
at his own expense, to tour certain 
areas of the world, particularly South 
America, in order to investigate 
possible memberships. The Grand Councils 
authorisation of these tours is 
requested. 

Exchange of Qualified 
Students. 
Committee on International 
Landscape Education. 

Election of Vice-Presidents. 
Electinn of next President. 

Place and date of next 
Grand Council. 

Mr. Latinne wishes to raise certain 
matters concerning this item. 
The Education Committee, comprising 
Mr. Owens (Chairman), Mr. Cabrai, 
Mr. Miller, Mr. Latinne and Miss Colvin 
will present a progress report. 

SecretaryGen^ ral 'will report. 
Secretary General will report on 
nominations. 

Any other business. 
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autes of a meeting of the Grand Council held at Ayntamiento City Hall, 
"ragona, Spain, on Sunday, 10th June, 1951.- \ r 

number of the items were taken in a diffei'ont order from that ".listed 
on the Agenda. For the purposes of those Minutes, however, the 
original sequence is maintained.) 

esent: President 
Hon.President 
Vice-President 
Vice-President 
General Secretary 
Hon.Secretary 
Hon Treasurer 

S. Shurcliff 
Èr.A. Jellicoe 
F. Duprat 
G. Boye 
D.A.W. Lovejoy 
H. Owens 
Mme. U. Eodorff 

National Delegates 

rmany 
.Britain 
Hand 
rael 
aly 
•pan 
rway 
;ain 
sedan 
•itzerland 
.S.A. 

W. Darius 
Miss B. Colvin 
P.G. Bremen 
Y. Paldi 
P. Porcinai 
H. Sazanami (acting) 
0. Aspesaeter 
G.Bornas 
Miss S. Gibson 
E. Fritz 
P. French (acting) 

Mrs. G. Gollwitzer (Speeia Observer) 
Mr.Lynn Harris (Observer) 
Mr.Z.Miller (Vice-Preside: 
Miss S. Crpwe (Foundation 
_ _. , . Member) 
L. Riudor (Foundation 

Member) 

*e President, Mr. S. Shurcliff, declared the meeting open and welcomed 
e delegates. 

Apolo les for absence were received from P.: of. Ormos (Hung:ry), 
Sduard J. Ihm (Austria), Leo Zach (U.S.A.), Walter Leder (.Switzerland] 
m e . ft. Wyganowska (Poland), A. Sato (Japan), Miss M. Davis (Australia 
Professor Ormos in his letter of apology asked that delegutes should 
ba informed that there was an International Exhibition of Landscape 
Architecture scheduled to be held in Vienna between April and October 
1964 and he invited all IFLA members to attend. 
Mr. Prentiss French deputised for Mr. Leon Zach and Mr.. Ilidehiko 
Sazanami for Mr. Sato. line. Wyganowska stated that she had been 
unable to undertake the journey. Miss M. Davis a;;ked that the 
Council should DE info•mea that she was .rying to form a National 
Society in Australia and hoped to let the Grand Council have further 
information at the Israel meeting. 
minutes of the last meeting were approved without modifications and 
signed by the President. 
Matters arising; out of the Minutes of the previous meeting. 
The Grand Council noted that Mr. Onvlee's name had been removed from 
the register of members. 
Czechoslovakia. Mr. Duprat stated that neither he, Mme. Wyganowska 
nor Mr. Leder had been able to reach any recommendatie.i on 
Czechoslovakia's membership as enquiries had a l l brought negative 
results. It was agreed that this'matter should be le:", in abeyance 
for a further year, during which time further encuirles could be made 

Secretary General's Report. 
All the items discussed in the Secretary General's report were 
referred to in other items on the Agenda. It was proposed from the 
Chair that the report be adopted. CARRIED UNANIMOUSLY. 

/ • • . • 
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The contents of a letter from Sr. "éovhas dated 8th June. 1961, 
and part of the President's letter datea i'.'th March, 196], were 
read to the meeting, A number of the members of the Council 
felt that it was not entirely necess&ry to have a separate 
committee on this subject, but it was agreed that the Secretary 
General should ask all member countries to submit a list of 
films on landscape architecture and all allied subjects, to 
be forwarded to him not later than March of next year. 
A comprehensive list would be prepared and the Secretariat 
will make exhaustive enquiries for adding sub-titles, and, if 
possible, foreign commentaries to these films. The Council 
agreed that the films should preferably be in colour with a 
commentary and 16 mm. with 24 pictures per second. 
IFLA joining the Union of International Associations. 
The Secretary General outlined to the Grand Council the 
advantages of affiliation. The Association publishes a Year 
Book which lists the activities of international associations 
and also a Diary of events in order that allied, organisations 
do no arrange conferences on similar dates. 
It was proposed from the Chair that IFLA should subscribe 36/-
per year to the Union of International Associations. 

Individual Membership. 
Miss Crowe outlined the reasons for modifying a previous Grand 
Council ruling which stated that individual membership should 
be restricted to one person per country where a National Society 
does not exist. Miss Crowe quoted examples in which she felt 
that some outstanding landscape architects were prevented from 
active participation in IFLA because of this ruling. The 
Secretary General pointed out that the Constitution and Bye-Laws 
appeared to be at variance on this point, and that they did not 
m3ke it abundantly clear on the precise policy to be adopted. 
He stated that there were also a number of other cases v.hcre the 
Constitution and Bye-laws seemed to be at variance and also 
ambiguous. 
He undertook to go into the matter thoroughly and would prepare 
a report for the Israel Conference, making any recommendations 
for changes in the Bye-Laws and Constitution. 
A number of delegates asked questions concerning the voting 
rightr which was discussed in the Secretary General's report. 
It was agreed that where there was more than one individual 
member they would have to agree amongst themselves as to who 
would represent their country. 
Miss Crowe proposed that more than one individual member should 
be allowed per country but that only one should have voting 
rights. Seconded by the Secretary General. CARRIED UNANIMOUSLY 
Slide Collection. 
Mme. Bodorff circulated a memorandum on the slide collection 
in which she proposed that members should be asked to donate 
original slides for the IFLA slide collection and that either 
the Secretary General, a university or an agency should be asked 
to arrange for classifies Si on and distribution. Professor 
Owens felt that the universities in America, particularly the 
Berkley University, California, could not perform this function 
and he was sure that members would be very relutôt'f/ot to part 
with their original r.r.ionred slides, k Icvg disc' on ensued on 



subject and the majority of members felt that copies and not originals 
could be forwarded. Mme. Bodorff insisted, however, that members 
should be prepared to give originals for the sake of IFLA 1s slide 
collection. The Grand Council could not arrive at any definite 
decision on this matter and it was decided that a further investigation 
should be made and a report made to the Israel Conference. 

Honorary Treasurer's Report. 
The following documents had been circulated s-

a) Balance Sheets a d Income & Expenditure accounts as per 3 1 s t 
December, 1957, 1958, 1 9 5 9 , I960. 

b) Report signed by Dahlgrens Revisionsbyra dated 6th April, 1 9 6 1 . 

c) Honorary Auditor's Report signed by Mr.O.Aspesaeter and 
Miss S. Gibson dated June, 1961. 

d) Hon.Treasurer's report. 
The Honorary Treasurer gave a verbal report on the accounts. After a 
number of questions Mr. Jellicoe felt that IFLA was in a healthier 
position than in previous years and that this was a report which he 
could confidently support. The Secretary General asked that the 
3000 Sw.Kroner allocated to him for expenses towards the Israel 
Conference should be deleted. If these monies were available they 
should be used for the Secretariat as it was agreed at previous Grand 
Council meetings that officers should not be paid for their expenses 
abroad. The Secretary General wished, however, to record his thanks 
to the Honorary Treasurer for this gesture. Miss Gibson asked for 
the details of the Secretariat expenses and the Secretary General 
pointed out that he had only charged for postage, stationery, 
secretary's salary, translations and duplicating. He was still making 
no charge at all for office accoim :.odatioh, use of typewriter and 
duplicating machine, and entertainment of delegates and visitors etc. 
The Secretary General wished to charge IFLA only a nominal 300° Sw. 
Kroner for the services and he would pay all additional monies. 
Miss Colvin felt, however, that the total Secretariat charges should 
be made known in the accounts and if the Secretary General wished to 
make only a partial charge for these services, this should be shown 
as a saving. The Council agreed that this procedure should be adopted 
in future. Acceptance of the Treasurer's report and accounts was 
Proposed by the Chair and CARRIED UNANIMOUSLY. 
•The Secretary General informed the Council that on a suggestion from 
Mr. Jellicoe, Mme. Gollwitzer had been invited to the Conference to 
Put forward proposals for publishing a Year Book. During the course 
of the Conference a number of informal discussions were held with 
Mme. Gollwitzer to clarify the position. A number of difficulties 
arose with regard to finance and administration and as a result the 
discussion did not reach a final conclusion. 
Mr. Jellicoe stated that further possibilities for a publication had 
come to light and he suggested that they should be fully investigated, 
tfe proposed the following resolution. 
That the Executive Committee be instructed to prepare a draft on the 
nature of the contents necessary for an international publication on 
landscape architecture. The Executive Committee also to be 
instructed to examine the proposals presented by Mrs. Gollwitzer or 
°ther persons or organisations in order to determine how they can 
Dest be implemented. Seconded by Miss Crowe. CARRIED UNANIMOUSLY. 
.Report of the Committee on International Landscape Competitions. 
The Secretary General read the comments of delegates concerning the 
guidance notes which had been prepared by the C< rtw.ittee to asrisb 
sponsors in drafting conditions for internations .••.^petitions. 

Bornas stated that the observations of his cou.ilry did not appear 
to have been included. 
f'he Secretary General pointed out that a resolution carried unanimous! 
in Washington required that the Standard Regulations for Architecture 
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and Town Planning under the auspices of UNESCO should be extended TO 
include landscape architecture.. The resolution also instructed the 
International Committee on landscape competitions to prepare some 
guidance notes to assist sponsors in drafting Conditions. 
The Secretary General stated that the Spanish delegate had completely 
re-written UNESCO's standard regulations. IFLA''-had no authority to 
amend these regulations. All that was required was to comment upon 
the Committee's guidance notes. Due partly to language difficulties 
and some misunderstandings, it did not appear possible to reach any 
agreement on this matter with Sr. Bornas and the Secretary General, 
therefore, stated that he would propose no formal resolution but would 
correspond with Sr. Bornas to get this matter cleared up and the 
matter would be put on the Israel Agenda. Before the Israel 
onferepce UNESCO should have approved the Standard Regulations to 
include landscape architecture and the Secretary General was in close 
touch with Mr. Darius who was undertaking this approach on behalf of 
IFLA. 

,1962 Conference in Israel. 
Mr. Miller gave an account of the latest arrangements for the Conferenc 
in Israel and the Council were generally in favour oi the programme. 
Mr. Miller did, however, state that the programme would not be too 
•exhausting. The Secretary General said that he was preparing 
alternative routes to Israel in conjunction with travel agents and 
would be letting all delegates know of these before the end of January. 
An extract from a letter from Mr. Pechere was read, in which he asked 
ther it would be possible for delegates to visit neighbouring •ountries 
Mr. Miller stated that there would be great difficulty concerning this 
and that delegates must make their own arrangements. 
Concerning an exhibition, it was decided after a dir-russion, that in 
view of the difficulties expressed by Mr. Miller there would be no 
exhibition in Israel. The Conference would, go ahead as planned on 
July Jrd, 1962. The Secretary General assured delegates that he 
would circulate details of hotel accommodation etc. as soon as these 
were received from Mr. Miller. 
After discussing the Israel conference, the Japanese delegate gave 
some details of the arrangements in Tokyo. He gave a number of 
alternative dates in the Spring, Summer and Autumn and after a long 
discussion the Council agreed that the end of June was the most 
satisfactory time. The Japanese delegate stated that he would GO 
ahead with the June date. The delegates felt that it was not 
Possible so far in advance to predict the number of members who may 
°e attending the Conference. 

LQPort on Research and Exchange of Technical Information. 
*ne Secretary General emphasised TO :• e Council that the exchange of 
technical information was an extremely important function of IFLA. 
He outlined the progress made in the Institute of Landscape Architects 
-n Britain. In Britain a Research Committee was preparing a 
comprehensive list of all research and technical information which 
°̂uld be of use to lands pe architects all over the world. The 

REPORT would also list important development works in landscape 
architecture in order * nat visiting landscape architects could visit 
a wide variety OF schemes for the purpose of study and research. The 
jacretary General and Miss Colvin strongly recommended that National 
societies should form their own Research Committees and should proceed 
-s soon as possible TO obtain the required information. A further 
Report giving details of the manner in which these reports should be 
Resented would be circulated by the Secretariat ea ~:j in the New Year 
A large number of the delegates all agreed that sue ' '.- exchange of 
technical information was essential and agreed to c -operate. A 
.^solution reouesting members to prepare research i sports was proposed 
°y the Chair and CARRIED UNANIMOUSLY. 

/.... m 
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Retirement of Secretary General. 
The Secretary General withdrew and in his absence was unanimously 
re-elected for a further period of two years. The President 
expressed his. thanks to the Secretary General for his untiring work 
in the past two years. 
Foreign Tour by Secretary General. 
The Secretary General was of the opinion that there was very little 
IFLA influence in South America and that if he could spare the time 
he would try to undertake a visit to that Continent, it was 
emphasised that this visit would be purely informal. A number of 
delegates agreed that such a visit would be desirable and on a 
resolution from the Chair it was unanimously decided to encourage 
the Secretary General to make his visit if he could afford the time. 

Exchange of Qualified Students. 
The Secretary General outlined Mr. Latinne1s suggestions that there 
should be an exchange of students. Mr. Latinne in his letter stated 
that this should be an essential part of IFLA's activities. A 
number of members of the Council pointed out that this was a matter 
which could be included in the terms of reference of the Committee 
on international Landscape Education and it was agreed chat this 
matter should be referred to that Committee for inclusion in their 
report. 

Committee ou International Landscape Education. 
Professor Owens gave an interim report on the work of his Committee 
and he said that further information was being sought from a large 
number of countries. A final report would be presented at the 
Israel Conference. 
Election of Vice-Presidents. 
The Secretary General stated that the election of vice-Presidents 
must have the unanimous vote of the Executive Committee and that 
names should then be submitted to the Grand Council for voting. 
The following names had been unanimously selected by the Executive 
Committee :-
F.Duprat, G. Boye, Z.Miller, L.Zach, A.Sato, I.Orraos, 
O.Aspesaeter, F.C.Cabrai, Miss S. Crowe, Mme.M. '.Vyganowska. 
Mr. Jellicoe proposed, Mr. Shurcliff seconded, that Miss Crowe be 
made viee-President without loss of seniority. CARRIED UNANIMOUSLY, 
Election of next President. 
The Secretary General reported that Messrs. Miller, Boye, Jellicoe 
and Cabrai, and Miss Crowe, had beon nominated for election as 
President. Miss Crowe, Mr. Jellicoe and Mr. Miller Immediately 
stated that they did not soek election, leaving Mr. Boye and 
Mr. Cabrai's names. The Secretory General said he would write to 
both gentlemen asking if they were prepared to stand as President. 
Place and date of next Grand Council. 
The next Grand Council meeting will be held in Israel from 
3rd - 16th July, 1962. 
Afty other Business. 
1) Miss Crowe produced a copy of the book which she edited 

"iioiîffcSape for Living". The publicity pamphlet by D jamb at am 
had already been widely circulated. A number of delegates 
congratulated Miss Crowe on the publication and the President, 
in adding his own personal thanks, asked delegates to publicise 
the book to all members as widely as possible. 

2) Professor Owens announced that he and a number of delegates were 
concerned at the ugly intiusion of advertisements in the landsca; 
and he presented the following resolution:-



"Be it resolved that the International Federation of Landscape 
Architects, in executive session '••in Tarragona, Spain, September 11th 
1961, herewith:-

1) endorse the preservation, conservation or re-creation 
of the landscape abutting the highways, autobahns, roads, 
streets, scenic trails, etc., of the world and furthermore, 

2) encourages all the nations to enact legislation at the 
earliest possible time to restrict and regulate all forms 
of outdoor advertising in all areas traversed by such 
traffic ways." 

Seconded by Mme. Bodorff. CARRIED UNANIMOUSLY. 
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FEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITEOTPS EA.YSA ISTJS, 
ORDRE DU JOUR 

on du Grand Conseil qui se tiendra a Haifa, Israel, le 26 juin, 
i 1500 heures dans la Librarie Architecturale. 

cuses d'Absence. 
oces verbal de la dernière 
union. 

estions découlantes du 
ocès verbal. 

Distribue en Décembre, 1961. 
Nr.8 Collection de Diapositifs. Le 
suivant devrait "être ajoute:'-
"Une somme de Sw.Kr.2000:— fut votée 
par le Grand Conseil pour les 
recherches concernant une collection 
de diapositifs et pour les frais 
d'organisation. LRemploi de cet 
argent sera sujet a"1'approbation du 
Comité Executif. Propose par le 
President et adopte'. 

Nr.? Tchécoslovaquie. Un rapport par 
M. Duprat, Mme. Wyganowska et M.Leder 
sur leurs investigations concernant 
la demande de la Tchécoslovaquie pour 
devenir membre. 

Pport du Secretaire Gérerai, 
pport du Trésorier Honoraire 
1ms. 

Distribue avec l'Ordre du Jour. 
Distribue avec l'Ordre du Jour. 
Le Secretaire General présentera une 
liste des films qui lui a été envoyée 
par les délégués ainsi qu'un rapport 
sur un catalogue, sous-titres et distribution ces films. 

llection de Diapositifs. 

PPort du Comité des 
-.cours Internationaux en 
'"hitecture Paysagiste. 

•PPort sur la Recherche et 
Echange d'Infermotions 
-hiicues. 

apport du Comité de 
éducation Paysagiste 
••ternationale. 
;nference 19& •iyc. 

Mme. Bodorff présentera un rapport 
concernant la collection de diapositif.: 
Le Secretaire General fera un rapport 
sur les demarches auprès d'UNESCO 
concernant la résolution que les 
concours en architecture et urbanisme 
soient élargis pour inclure l'archi
tecture paysagiste. Il fera un 
rapport aussi sur les notes pour 
assister les organisateurs de concours 
internationaux et il proposera que 
ces notes, distribuées au Grand, 
Conseil à Israel, soient adoptees. 

Le Secretaire General fera un rapport 
sur le travail entrepris a present en 
Grande Bretagne ainsi que sur les 
informations qui lui ont étd envoyée:, 
par les délégués. 
Prof. Owens fera un rapport sur le 
travail de son Comité. 

M. Sato, ou son de; 
rapport e a r La eu 

lté, fera vun et le theme 
proposés pour le Congrès, de 1964 a 
Tokyo., Les délégués devraient savoir 
la preference de leur Société Nationale 

http://Sw.Kr.2000
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.12. Annuaire. M. Jellicoe fera un rapport stir sa 
correspondence avec le Prof. Porci 
d'Italie et les derniers developi/-
concernant l'avenir du Journal. 
M,. Leder, ou son député, fera un 
rapport sur l'édition Internationa] 
d'un Journal qu'ils ont publié' en 

13. Election de vice-Présidents. Le feuilles de vote furent ouvert! 
en presence de M. Jellicoe, Miss C 
et le Secretaire General, et les 
membres suivants furent élus s-

Voto;. 
Mr. Z. Miller 30 
Mr. G. Boye 28 
Mr. P. Duprat 28 
Miss S. Crowe 27 
Mir. L. Zach 21 
Mr. 0. Aspesaeter 20 
Mr. A. Sato 20 

Les suivants ne furent pas eluss-
Mr. I 
Mme. 

. Ormos 
Wyganowska 

11 
9 

14. Correction des Règles 
Intérieures et de la 
Constitution. 

15-Resignation du Secretaire 
Honoraire et du Trésorier 
Honoraire. 

Des observations ont ete repues 
le Secretariat sur la modificatiorj 
Règles Intérieures et de la Constif 
tion. En vue de la nature étendu i 
ces propositions il n'y aura pas -M 
de temps a la réunion du Grand Ccr.l 
pour les discuter à plein, donc lo| 
Secretaire General proposera. 
"Qu'un Comité soit nomme pour exanl 
les changements dans la Constitute! 
et les Règles Intérieures. Le Coif 
devra présenter un rapport au Grsïj 
Conseil en 1963. 
Art.9 des Règles Intérieures dechl 
qu'il est desirable que lo SecretsT 
Honoraire soie du même pays que 
Président. Donc il est nècessair 
faire un changement dans cet offi;| 
M. Jellicoe proposera la resoluti 
suivante s-

Qu'après 8 ans en office le 
Trésorier Honoraire, Mme. Boâ^ 
reçoive l'appréciation du Con 
et'soit demandée de continuer 
office pour 2 ans de plus. 
Ou'un,députe Trésorier Honora-
soie élu dès maintenant pour 
succéder a Mme. Bodorff a l a 

de ses 10 ans d'office et q u e J 
transferement dos fonds se 
pendant les deux ans. 
Que le Prof. Owens 
Secretaire Honoraire, 
Depute Trésorier Honoraire. 
Que le Trésorier Honoraire, 1-
De'putJ Trésorier Honoraire et 
Secretaire General soi vent 
d'examiner la possibilité de ^ 
transferer les fonds au Secre 

General ec de faire un rapPcV' 
d 

1) 

2) 

3) 

4) 

a present 
soit elJ 

la prochaine reunion .du Grai1-
Con&eil. Si ce -procédé étal 



adopte le poste de 
resterait. 

.agues Sortants: 
: Sociétés qui peuvent 
déplacer les délégués sonts-
a Belgique, le Canada, 
a Grande Bretagne, la Hongrie, 
'Israel, la Norvège, la Pologm 
'Espagne, les Etats Unis. 

;cedure. 

ieu et date de la 
rochaine réunion du Grand 
onseil. 

Un tiers des délègues est sortant 
tous des deux ans. Les Sociétés 
nommées peuvent ou élire un nouveau 
délégué ou re-éliro leur délègue 
existant. Le nom du nouveaux délégué 

2 devra être envoyé au Secretaire 
General dans les six mois suivant la 
réunion du Conseil. 

Le Secretaire General suggéra à 
Amsterdam qu'il serait de grande 
assistance de recevoir los observât!o 
du Congrès sur la future procedure 
d'IPLA. Il est espéré que les 
suggestions faites a la Conférence 
pourront.'être^discutées brièvement à 
la dernière reunion du Grand Conseil 
Le Secretaire General,distribura ces 
observations au Comité Executif, qui, 
a son tour fera un rapport au Grand 
Conseil de 1 9 5 3 . 

Mme . Wyganowska fera un rapport sur 
1 1 invitation reçue de la Pologne en 
Amsterdam pour 'tenir la réuni on du 
Grand Conseil de 1963 à Varsovie. 

outes autres questions. 
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FEDERATION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES PAYSAGISTES. 

s Verbal d'une réunion du Grand Conseil qui s'est tenue le 26 Juin, 1962 dans 
itute of Aeronautical Engineering, Haifa; le 28 juin, 1962 â 1'hotel Zion, 
et le 8 Juillet, 1962 au Touring Club à Jerusalem. 

s Présents: 
Président: 
Hon.Président: 
Vice-Président : 
Vice-Prâident: 

Vice-Président : 
Vice-Président: 
Secretaire Honoraire: 
Secretaire Général: 
Trésorier Honoraire: 

26 Juin 
S.Shurcliff 
G.A.Jellicoe 
F.Duprat 
Z.Miller 
F.C.Cabrai 
Miss S,Crowe 
H.Owens 
D.A.W.Lovejoy 
Mme.U.Bodorff 

28 Juin. 
S.Shurcliff 
G.A.Jellicoe 
F.Duprat 
Z.Miller 
F.C.Cabrai 
Miss S.Crowo 
H.Owens 
D.A.W.Lovejoy 
Mme.U.Bodorff 

8 Juillet 
S.Shurcliff 
G.A.Jellicoe 
F.Duprat 
Z.Miller 
F.C.Cabrai 
Miss S.Crowe 
H.Owens er 

's Nationaux. 26 Juin 

he 

gne 
Bretagne 
de 

S 
pines 
al 

r 
o 
Unis 
du Sud 

J. Ihm 
R.Latinne 
Miss J.Stensson 
J.B.Perrin 
R.Schrelner 
Miss B. Colvin 
F.G.Breman 

P.Porcinai 
A.Sato 
fl.Aspesaeter 

G.Bornas 
Miss S.Gibson 
E.Fritz 

A . C . Kuehl 

Fondateurs. 

Don Luis Riudor 
W.Leder 

28 Juin 

J. Ihm 
R,Latinne 
Miss J. Stensson 

R.Schrelner 
Miss B.Colvin 

Y.Paldi 
P.Porcinai 
A.Sato 
O.Aspesaeter 

G.Bornas 
Miss S.Gibson 
E.Fritz 
A.C,Kuehl 

DonLuis Riudor 
W.Leder 

oOo 

8 Juillet 

J.Ihm 
R.Lstinno 
Miss J.Stensson 

R.Schroiner 
Miss B.Colvin 

YPaldi 
P.Porcinai 
A.Sato 
O.Aspesaeter 

G. Bornas 
Miss S.Gibson 
E.Fritz 
A.C.Kuehl 
Miss J. Plm 

Don Luis Riudoi-
W.Loder 

Mme.U.Bodorff 

Observateurs. n 

Alfredo y Dizon 
A.P.Dantino 

Eric Anjou 

on 
s 
o-
es 
t 

sident, Mr.S. Shurcliff, ouvrit la séance et félicita le Grand Conseil sur le 
de membres assistant au Congrès. Il regretta l'absence de Mr.Goorg Boye, du 

qui malheureusement était très malade, et il demanda au Secretaire Général 
vouloir envoyer un télégramme a Monsieur Boye lui souhaitant une prompte guérison. 

3 ident acceuillit Mr. Dizon, le principal architecte du Gouvernement des Philippines 
Par ce Gouvernement, et l'invita à participer au Congrès. 

jgS D'ABSENCE. 

Reuses pour absence furent reçue de Mr. Zach (Etats U n i t s ) , Mme.Wyganowska 
°£ne), Miss M. Davis (Australie) et M r s . Maj-Lis Rosonbroijer (Finlande). 
Kuehl (Etats Unis) remplaça Mr. Zach. 

^_VERBAL DE LA DERNIERE REUNION. 

roces verbal de la dernière réunion à Tarragonno, Espagne, fut déjà circulé 
*1 y avait une correction à faire:-

Le suivant devrait être ajouté: "La somme de Sw.Kr.20O0 fut votée par le 
1 Conseil pour permettre des recherches dans la question d'une collection de 

sitifs et pour les dépenses d'organisation. La dépense de cet urgent devrait 
" l'approbation du Comité Executif. Proposé par le Président et ACCEPTE. 

HggS DECOULANTES DU PROCES-VERBAL. 

' cretaire Général se référa à Art.3 - Tschecoslovaquio - du Procès verbal de 
-union du Grand Conseil à Tarragonne et dit que Monsieur Duprat, fir.e.Wyganowska 
3IISIGUR Leder furent demandés il y a deux ans de faire des inv^c .i^ations 
i rnant la demande de la Tchécoslovaquie pour devenir membre d'IFLA. Néanmoins 
r ^ s ce que ces trois membres lui avaient dit il parassalt qu'ils avaient trouvé 
difficile d'obtenir dos informations, et quo leurs investigations n'avaient 

= u "te succès. Le Secretaire Général /.... 
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L e T r é s o r i e r H o n o r a i r e p r é s e n t a s o n r a p p o r t . M i s s G i b s o n d é c l a r a q u e l e s 

A u d i t e u r s a v a i t e x a m i n é l e r a p p o r t s u r l e s a c t i v i t é s f i n a n c i è r e s p o u r l ' a n n é e 

1 9 6 1 , e t r e c o m m a n d a a u G r a n d C o n s e i l d ' a c c e p t e r l e R a p p o r t d u T r é s o r i e r 

H o n o r a i r e , l e R a p p o r t d o s A u d i t e u r s e t d o s A g e n t s C o m p t a b l e s p o u r l ' a n n é e 1 9 6 l | 

e t l e B i l a n p o u r l a m o i r e a n n é e . L e P r é s i d e n t p r o p o s a q u e l e B i l a n s o i t 

a c c e p t é . A p p u y é p a r M r . J e l l i c o e e t A C C E P T E . 

L e T r é s o r i e r H o n o r a i r e p r é s e n t a s e s B u d g e t s p o u r 1 9 6 2 , 1 9 6 3 e t 1 9 6 4 e t a t t i r a i 

l ' a t t e n t i o n d e s m e m b r e s à u n e c h o s e t o u t a f a i t n o u v e l l e p o u r I F L A - * * C o n t r i b t l 

p o u r l ' o r g a n i s a t i o n d e s C o n g r è s e t l e s v o y a g e s £ c e s C o n g r è s " . P o u r o . r g a n i s e r | 

c e C o n g r è s , I F L A a v a i t p a y é à I s r a e l S w . K r . 1 5 0 0 . N é a n m o i n s , i l y a v a i t 

a u s s i d e s c i r c o n s t a n c e s e x c e p t i o n e l l e c o n c e r n a n t l e C o n g r è s a u J a p o n c a r l e s 

f r a i s d e c e v o y a g e s e r o n t t r è s é l e v é s . D o n c , l e T r é s o r i e r H o n o r a i r e c o n t i n u a i 

i l a v a i t é t a i t s u g g é r é d a n s c e b u d g e t q u ' u n e s o m m e d ' a r g e n t s o i t m i s e d e cOtlT 
p o u r p a y e r l e s f r a i s d e v o y a g e d e s o f f i c i e r s d u C o m i t é E x e c u t i f , l e P r é s i d e n t ! 

e t l e S e c r é t a i r e G é n é r a l é t a n t l e s p r e m i e r s à a v o i r l e d r o i t d e t i r e r s u r cett] 
s o m m e . L ' a r g e n t p o u r c e s d é p e n s e s s e r a u n c e r t a i n p o u r c e n t a g e d o s f r a i s 

d ' i n s c r i p t i o n . 

L e T r é s o r i e r H o n o r a i r e d é c l a r a q u e l e s A m é r i c a i n e a v a i e n t f a i t u n d o n t r è s 

g é n é r e u x e t e l l e d e m a n d a a u P r é s i d e n t d e l ' a n n o n c e r . L e P r é s i d e n t d é c l a r a 

q u e l a S o c i é t é A m é r i c a i n e d e s A r c h i t e c t e s P a y s a g i s t e s , à u n e r é u n i o n e n 

F l o r i d a , c o n c e r n a n t u n e l e t t r e r e ç u e d u T r é s o r i e r H o n o r a i r e d e m a n d a n t s i l e s 

A m é r i c a i n s v o u d r a i t p a y e r l o s f r a i s d e v o y a g e p o u r l e u r s o f f i c i e r s o u d é l é g u a i 

a u c o n g r è s d ' I F L A , a v a i t r é p o n d u N o n . I l s é t a i e n t d e l ' o p i n i o n q u e c e c i 

c a u s e r a i t d e l a j a l o u s i e e n t r e l e s m e m b r e s . N é a n m o i n s , i l s p a y e r a i e n t $ 2 0 0 I 
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films disponibles et si un pays voulait emprunter ou acheter une copie d'un 
film il leur faudrait l'informer et il ferait les arrangements nécessaires. 
Il regrettait que le coût de commentaires en langue étrangère, de traductions et 
do sous-titres était trop élevé pour IFLA. 

COLLECTION DE DIAPOSITIFS. 
MBO, Bodorff fit remarqué quo cette question fut omise du procôs verbal de la 
dernière réunion, rien n'avait était fait concernant la collection de diapositifs 
car ils désiraient recevoir confirmation r.vant de continuer. Mme. Bodorff 
ddclara que tout en faisant des investigations dans la possibilité de commencer 
une collection de diapositifs, ils feraient aussi dos investigations dans la 
question do films, car ils étaient aussi importants. Néanmoins, pour raison 
de finance ils commenceront avec la collection do diapositifs. Sr. Bornas 
dit que c'était toujours la question d'argent et qu'à moins d'un changement 
d'attitude envers ce problème IFLA ne pourrait jamais faire de progrès. Cola 
serait bien malheureux car il y avait beaucoup de films intéressants concernant 
l'architecture paysagiste. Il suggéra qu'au liou de montrer cos films 
•niverselloment ceci devrait se faire par régions. Il suggéra de plus que 
les films devraient Être classifies suivant leur language et en suite montrer 
sous les auspices d'IFLA dans les pays où ce language était employé. Le 
"oerdtaire Général dit qu'il ferait mention du language du film et donnerait 
ussi un court résumé du film quand il enverrait la liste dos films. Mr.Cabrai 
enanda qu'elle était l'intention de montrer de tels films et Mme. 3odorff 
epondit qu'il y avait deux raisons. L'une était pour augmenter le revenu 
'IFLA et l'autre pour la propagande de la profossion et pour l'éducation. 

. Bornas suggéra qu'il devrait y avoir une distinction entre les films déjà 
aits et les films qui pourraient Stro faits. IFLA pourrait se servir des films 
&ja faits et pourrait aussi suggérer aux différentes autorités que d'autres 
ilms soient fait pour l'éducation. 

. Cabrai dit que Sr. Bornas et quelque autres personnes devraient présenter 
la prochaine réunion une proposition définitive concernant les filins. 
Secrétaire GénSral déclara qu'il avait déjà . entrepris quelques démarches 

t qu'il avait écrit aux autorités Espagnoles dans lo Département d'Agriculture 
<U pouvaient faire ceci d'une manière plus économique, mais il était d'accord 
u'il serait nécessaire d'étudier l'affaire plus profondement. Le Président 
roposa que Mr. Cabrai, Mr. Lovejoy et Sr, Bornas devraient se réunir et discuter 
os moyens de le faire. ACCEPTE. 

JOURS INTERNATIONAUX EN ARCHITECTURE PAYSAGISTE. 
- Secrétaire Général déclara que depuis la réunion à Tarragonno, Sr, Bornas et 
ui avaient était en correspondence et il était heureux dànnoncer que les notes 
"ur assister les organisateurs dans la préparation des conditions des concours 
talent en train d'être modifiées suivant les observations de Sr. Bornas, En 
s lui concernait la demande à UNESCO pour élargir les conditions dos concours 
^architecture et urbanisme pour inclure l'architecture paysagiste, ceci 
!lait être entrepris par Mr. Darius. Puisque le Secrétaire Général n'avait 
aa encore eu l'occasion de rencontrer le délégué do l'Allemagne il no pouvait 
as donner plus d'information à ce moment, mais il 03péralt pouvoir lo faire 
vant la fin de la conférence. Les notes pour assister les organisateurs de 
e ls concours seront distribuées aux délégués après qu'elles avaient été 
»nali e m o n t modifiées et les délégués alors les présenteront à leurs sociétés 
"tionales. 

jjPORT SUR LA RECHERCHE ET L'ECHANGE D'INFORMATIONS TEChHIQUES. 
Secrétaire Général déclara que les sociétés nationales étaient surtout 
t̂oressées dans l'échange d'information technique et il était de l'opinion 

u il était possible do faire quelque chose sans faire de demande sur les 
lances d'IFLA. Il suggéra que l'échange d'information technique pouvait 
tre divisé en deux catégories. Promitrement, une appréciation d'un paysage 
•estant dans un certain pays, et deuxièmement vr.e liste dos reciWrcheU en 
-ain d'être faites dans ce paya. Il fut iom; proposé do préparer un livret 
'tenant toutes ces informations d'une façon logique. L1 INÎORÏIXILION des pays 
b̂res devra être obtenue des délégués individuels. Cotte information devrait 
''tenir une carto de l'endroit, le nom et l'adresse du dessinateur, quelques 
•̂arques discriptivos du travail ainsi que les arrangements pour le visiter. 

de travail paysagiste doit être classé selon l'usage, comme suite:-
^iculture, forêts, maisons, parcs, jardins, transportation, chemin-de-fer, rues, 
vlères, canaux et industries. Il fut suggéré que lo Secrétaire Général envoya /. 
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à chaque délégué un questionnaire pour permettre aux délégués de donner 
l'information demandée. Quand tous les questionnaires auront été remplis 
ils seront présentés sous la forme d'un livret et il fut espéré qu'il serait 
possible de distribuer ce livret en temps pour la réunion du Grand Conseil en 
1963. Mr. Shurcliff dit que la Société Américaine dos Architectes Paysagiste 
avait essayé de faire ceci ...our une période de 10 ans, niais n'avait jamais 
réussi à faire une telle iiste. Miss Bre.ida Colvin fut de l'opinion que 
c'était une chose assez difficile. Ceci serait une grande responsabilité 
pour les délégués et peutêtre présenterait bien des inconvénients aux clients 
ce qui pourrait faire du tort à IFLA. Le Secrétaire Général expliqua qu'il 
n'avait pas l'intention de demander une liste détaillée de tous les travaux 
paysagistes, mais simplement une liste de travaux typiques de ce pays pour le 
bénéfice des architectes paysagistes visitant ce pays. Mr. Shurcliff fut 
de l'opinion qu'une telle liste pourrait être obtenue et Mme. Bodorff ajoute 
que dans son pays des recherches pareilles avaient été faites et ils avaient 
trouvé très avantageux d'avoir une telle liste. Miss Crowe dit que les 
projets de recherche seraient peutêtre les plus importants et ne devraient 
pas montrer autant de difficultés. IFLA pourrait devenir la source central. 
des informations sur la manière dans laquelle certains projets étaient traita 
Le Président proposa que le Secrétaire Général obtint l'information nécessaire 
et qu'il présenta un rapport à la prochaine réunion du Grand Conseil. ACCEPIÏ 

10. RAPPORT DU COMITE SUR L'EDUCATION PAYSAGISTE INTERNATIONALE. 
Professeur Owens distribua un rapport. Il déclara que le Comité fut nommé à 
la réunion du Grand Conseil à Cambridge en 1959. Pendant l'année suivante 
ils avaient examiné la question des écoles en Europe et en Amérique et à la 
conférence en Amsterdam ils avaient présenté un premier rapport et certaines 
recommendations avaient été acceptées. Le Professeur Owens ajouta qu'en 
Amérique du Sud et Amérique Centrale ils n'avaient pas trouvé de colleges ou 
universités qui pouvaient offrir une éducation professionelle atteignant ce 
qui pouvait Être considéré un niveau d'université et atteignant les standards 
minima qu'ils avaient adoptés. Ils n'avaient pas reçu de rapport officiel ds 
Japon et le Professeur Owens espérait qu'il serait possible d'obtenir des 
informations pendant cette conférence. Il ne proposait pas lire le rapport 
entier mais attira l'attention du Grand Conseil au dernier paragraphe de la 
première page, ce qu'il considérait important. Mr. Perrin déclara qu'en ce 
qui concernait la France il fallait distinguer entre les universités telqucll' 
et les soit-disant "écoles nationales supérieures techniques". Il indiqua 
qu'en France les universités ne s'occupaient que des arts et des sciences et 
que les autres professions recevaient leur éducation dans des écoles spécial'' 
d'un grade plus élevé et que les diplômes obtenus dans ces écoles étaient 
supérieurs aux diplômes ordinaries obtenus dans les universités. Autrement £ 
il n'y avait pas de faculté donnant un diplôme en architecture paysagiste, * : 

il y avait une école nationale supérieure d'horticulture pour l'éducation des 
jardiniers paysagistes et ils recevait leur diplôme seulement après avoir 
réussi un examen special en architecture ou génie civil et pour devenir un 
jardinier paysagiste il fallait qu'ils deviennent ou un ingénieur ou un 
architecte. Le Professeur Owens déclara que les différents membres du Cocii' 
avaient été assignés différents pays et Mr. Latinne avait été assigné à la 
France. II demanda à Mr. Latinne si il désirait dire quelques mots sur le 
sujet. Mr. Latinne dit qu'il avait écrit deux fois à la France mais il n'a" 
pas reçu d'information. Le Professeur Owens ajouta que Mr. Miller, aussi t>i« 
que d'autres membres du Comité, était de l'opinion que l'objectif du Comité' 
devrait être de créer un centre d'éducation international, du standard désir' 
quelque part en Europe, peutêtre joint à un centre déjà en existence, surtout 
pour les petits pays qui n'avaient pas les moyens d'avoir un programme 
d'université complet. 

11. CONFERENCE DE 1964 A TOKYO. 
Mr. Sato déclara que c'était une honneur et un plaisir que le prochain Cor.gr' 
d'IFLA devait se tenir à Tokyo. Ils avaient déjà un comité special qui 
s'occupait du Congrès et il fit part du programme. Le Congrès avait 
originalement était fixé du 15 au 113 juillet çla-is 1 ' International Congre3S 
Hall à Tokyo et es voyages du 20 au £6. Néanmoins, à la dernière réunion 
du Grand Conseil il fut décidé que le Co.igrès devrait être au mois de Mai °" 
Octobre quand ie paysage japonais était à s<_n nus beau. Kr. Sato inforc-
les délégués que le Congrès pourrait se tenir en Mai, 1964, et qu'il allai' 
examiner la question, et les détails seraient annoncés pendant les mois 
prochains. Mr. Sato ajouta qu'il y aurait des tra'Hctions simultanées en 

http://Cor.gr'
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ANNUAIRE & JOURNAL. 
La deuxième réunion du Grand Conseil discuta pendant plusieurs heures la 
question de l'annuaire et du journal. Mr. Jellicoe commença la discussion 
len déclarant que Dja-nbatam avait l'option do produire un annuaire définitif 
Ipour l'année prochaine, nais la question du Journal avait encore à Stre 
(décidée. Il dit que Mr. Auriolx et Mr. Fritz avaient produit un Journal 
lexceptionel sur l'architecture paysagiste avec le thème principal du foyer et 
Ide son entourage. Ce journal avait une circulation de 3 à 5000 et était 
llnprimé quatre fois par an à un prix de $1. par livre. Ils voulaient bien 
laccorder deux pages à IFLA, gratis, pour permettre au Comité Executif de 
Ipublier des informations. IFLA aurait aucune dépense. La dernière publication 
Ide ce Journal pouvait Stre obtenue par los délégués et avait reçu beaucoup do 
Ifilicitations pour les contenus et la manière de présentation. 

er 

IProfesseur Poroinai informa le Grand Conseil qu'il avait eu bien des 
•discussions avec !tr. Jellicoe sur cette question et qu'il voulait leur faire 
[part des résultats. Il y avait en Italie un beau Journal intitulé "Zodiak" 
Isur l'architecture et ce Journal était publié une fois par an et avait une 
[circulation de 20000 copies. Le prix était $9. par copie, mais les membres 
|d1 IFLA pouvaient obtenir ce journal à un prix de $4. pourvu qu'ils pouvaient 
garantir une vento de 2000 copies. Plusieurs dos membres furent de l'opinion 
qu'il serait très difficile pour IFLA de garantir une vente de 2000 copies, 
surtout tenant compte du fait que la circulation du dernier Journal d'IFLA 
'avait pas ra6me atteint 1000. Après une discussion il fut proposé par 

Miller et appuyé par Miss Stecason que l'offre de Mr. Aurioli et Mr. Fritz 
|soit acceptée. ACCEPTE. 

"fin de déterminer le genre d'information que contiendrait los deux pages 
hour IFLA, un Comité serait nommé par le nouveau Président, le Professeur Cabrai, 
Néanmoins, l'offre concernant "Zodiak" ne devrait pas Être rejetée et 
professeur Cabrai suggéra que la question du Journal "Zodiak" serait encore 
piscutée. 

on 
s 
c-
es 
t 

Election des vice-presidents. 
M Secrétaire Général donna les résultats de l'élection des vice-présidents; 
Fette information fut donnée dans l'Ordre du Jour. 

Correction des règles intérieures et de LA constitution. 
Président déclara que cette question avait été discutée à la réunion du 

ponitg Executif. Le Secrétaire Général avait dit que les réponses qu'il avait 
reçues concernant sa demande pour des suggestions avaient produit tant de 
Jnfferentes questions qu'il était de l'opinion qu'il était nécessaire d'examiner 
ette question plus profondément. Donc un comité avait été nommé, ayant 
penne membre le nouveau Président, Professeur Cabrai, Mr. Lovejoy, Mr. Duprat 

» représentatif do la Suède qui serait choisi par les architectes paysagistes 
K'dois. Aussi le Comité pouvait nommé encore un membre s'il le désirait. 
Ie Comité présenterait son rapport jur la manière de corriger la Constitution 
fl les Règles intérieures. 

ijjGHATION DU SECRETAIRE HONORAIRE ET DU TRESORIER HONOFAIR3, 
* Président dit que le terme d'office du Professeur Owens était terminé. Lo 
JMiité Executif avait recommandé que lo nouveau Secrétaire Honoraire soit du 
"•ne Pays que le Président. Mr. Cabrai suggéra que Mr. ûantino soit élu. 
fPPuyé par le Président et ACCEPTE. 

• Dantino remercia la réunion peur l'avoir (au, 

Président déclara que le Comité Executif avait décidé que le Trésorier 
l°ioraire devait continuer pour deux ans do plus et qu'il devait y avoir un 
|°aité pour examiner la façon dans laquelle les finances devraient se faire 
•u future. Ce Comité serait connu conne le Comité de Finance et aurait comme 

I Anglais, Allemand et Français. Le thème du Congrès serait "L'Architecture 
paysagiste dans la vie humaine". Il donna un court résumé" dos voyages qui 
| auraient lieu et ajouta que tout le monde serait lo bienvenu. 

I IFLA, comme d'habitude, bénéficierait de 20% du total des frais d'inscription; 
les Japonais étaient d'accord avec ceci. 



Président le Professeur Owens, et comme membres Mr. Shurcliff et 
Mme. Bodorff. Ils auraient comme devoir de transférer d'une manière 
correcte la Trésorerie Honoraire et les fonds. 

Le Président continua on disant que bien qu'ils ne pouvaient pas prévoir 
qui serait élu Trésorier Honoraire, le Professeur Owens avait dit qu'il 
serait disponible. Mr. Jellicoe demanda que les Arts. 2, 3 et 4 de sa 
résolution dans l'Ordre du Jour, soivent retirés après une discussion qui 
eut lieu à la réunion du Comité Executif et avec lequel il était r:atief,ti;| 
Sur une levée de", mains le Président proposa que Mme. Bodorff soit ré-éluo 
Trésorier Honoraire pour deux ans do plus. ACCEPTE. 

16. DELEGUES SORTANTS. 
Le Secrétaire Général demanda d'être informé dans les six mois suivants 
dos nouveaux délègues pour les pays suivants: Belgique, Canada, Grande 
Bretagne, Hongrie, Israel, Pologne, Espagne et les Etats UniSi 

17. PROCEDURE. 
Le Secrétaire Général dit que du temps serait accordé à la 
pour discuter cette question. 

18. LIEU ET DATE DE LA PROCHAINE REUNION DU GRAND CONSEIL. 

fin du Congres 

Le Secrétaire Général déclara que la seule invitation qu'il avait reçue 
pour la réunion de 1963 venait de Mme. Wyganowska de la part de la Pologne] 
Le Comité Executif avait discuté cette question et était on faveur 
d'accepter cotto invitation. Le Secrétaire Général demanda s'il y avait 
quelqu'un qui désirait proposer une invitation. Puisqu'il n'y avait pas 
d'autre invitation, l'invitation de la Pologne fut acceptée. Le Président) 
demanda au Secrétaire Général de trouver quelles dates conviendraient à 
Varsovie et de donner cotte information au membres afin de trouver une 
date convenable à tous. 

Le Président déclara qu'à la réunion en Floride le Comité de Jardins 
d'Habourg et la Compagnie Aérienne Lufthansa avaient occupé un pavillon. 
Lufthansa et le groupe dirigeant la réunion du I.G.A. à Hambourg se 
dérangèrent pour aller en Floride afin de faire une représentation de cett̂  
réunion et ils ont aussi présenter une liste de plusieurs membres d'IFLA 
qui avaient des jardins à Hambourg. Le Président avait promis d'annoncer| 
à cette réunion d'IFLA que toutes les personnes voyageant vers Varsovie 
devraient aussi visiter Hambourg et s'il y avait un choix do compagnie 
aériennes ils ne devraient pas oublier Lufthansa qui fut la seule compagn^ 
à se déranger pour aller aux Etats Unis. 

Professeur Cabrai posa la question concernant le voyage en Pologne et 
demanda s'il était possible à tous les membres d'y aller. Il ajouta que 
son pays n'avait pas d'ambassade en Pologne et que la Pologne n'avait pas | 
d'ambassade au Portugal. Le Pr'esident demanda au Secrétaire Général 
d'inclure cette question dans ses investigations. 
Sr. Bornas déclara que, malgré qu'il y avait des differences d'opinion 
entre certains pays, il ne pensait pas qu'il y aurait des difficultés 
pour aller à Varsovie. 

19. TOUTES AUTRES QUESTIONS. 
Le Secrétaire Général se réferra aux décisions faites à Tarragonne; qu 
pouvait y avoir plus d'un membre individuel par pays et dit qu'il avait 
reçu une demande de Mr. George Anagnastopoules de Grèce et il avait le 
plaisir de proposer que cotte demande soit acceptée. S*. Cornas dit 
qu'en route pour l'Israël il avait visité Athens et aïait rencontré 
Mr. Anagnastopoules. Ce monsieur avait fait du beau trr.vnil à Athens 
et c'était avec plaisir qu'il appuyait la proposition do j.;crétaire 
Général. ACCEPTE A L'UNANIMITE. 
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Le Secrétaire Général déclara qu'il avait reçu une lettre de Miss J. 
Pim, membre individuel de l'Afrique du Sud, lui annonçant qu'ils avaien1 

maintenant formé une Société sous le nom de "Landscape and Garden 
Planning Institute of South Africa". Miss Pim lui avait envoyé une cot 
de la Constitution et il l'avait trouvée satisfaisante. Il dit qu'il 
n'avait pas de renseignements à present sur le nombre do membres mais 

'il ait que cette société soit acce ptée 



eème CONGRES de la FEDERATION INTERNATIONALE 

des ARCHITECTES-PAYSAGISTES 

En ISRAEL (Juillet 1962) 

La Fédération Internationale des Architectes-Paysagistes,groupe 
les Associations de vingt sept pays des Cinq Continents. Leurs repré
sentants ,réunis en Congrès International en Israël, ont voté à 
l'unanimité, les résolutions suivantes : I 

La Fédération Internationale constate l'impérieuse nécessité d'éta
blir des plans d'aménagement du paysage. 

Dans ce but,elle demande aux différents gouvernements,de favoriser 
au maximum,1'enseignement et la recherche,en matière d'architecture 
paysagiste,et cela, au niveau le plus élevé. 

Etant donné que le meilleur parti à tirer d'un paysage,dépend de son 
caractère et de ses possibilités; il importe que partout où l'évolu
tion ou la transformation d'unlterritoire est envisagée et avant 
l'approbation définitive des plans d\aménagement, des études soient 
entreprises faisant apparaître les répercussions des modifications 
envisagées sur l'aspect et l'équilibre écologique des paysages. 

En raison de la poussée demographique.de ses effets sur l'utilisation 
du sol et des nécessités qu'elle implique,lors de la création d'un 
paysage nouveau ou de la transformation de paysages anciens pour les 
besoins de la vie moderne, la Fédération Internationale des Architec
tes-Paysagistes estime qu'un service public, chargé de déterminer les 
conditions de cette évolution et d'en équilibrer les effets, devrait 
être créé dans chaque pays. 

Ce service,auquel collaboreraient des Architectes-Paysagistes, 
devrait étendre son action,aussi bien à la protection des paysages 
existants qu'à la création des paysages de demain. 

http://demographique.de


Sème CONGRES de la FEDERATION INTERNATIONALE 
des ARCHITECTES-PAYSAGISTES 

EN ISRAEL (Juillet 1962) 

m 

La Fédération internationale des Architectes-Paysagistes, groupe les associations de vingt sept pays des Cinq Continents. Leurs représentants, reunis en Congrès International en Israël, ont voté a l'unanimité, les résolutions suivantes: 
I e Elle constate l'impérieuse nécessité de plans d'aménagement du paysage. Dans ce but, elle demande aux différents gouvernements de favoriser au maximum, 1'enseignraent et la recherche, en matière d'Architecture paysagiste, et cela, au niveau le plus élevé. 
2° étant donné que le meilleur parti à tirer d'un paysage, dépend de son caractère et de ses possibilités: il importe, partout tu l'évolution ou la transformation d'un territoire est envisagée et avant l'approbation définitive des plans d'amenagemât, que des études soient enterprises sur l'analyse du site et de ses environs faisant apparaître les répercussions des modifications envisagées sur l'aspect et l'équilibre éco logique des paysages. 
?° En raison de la pression démographique, de ses effets sur l'u tilisation du sol et des nécessités qu'elle implique, lors de la création d'un paysage nouveau ou de la transformation des paysages anciens pour les besoins de la vie moderne, la Federation Internationelle des Architectes-Paysagistes estime qu' un service publique, chargé de determiner les conditions de cette K J I U évolitien et d'en équilibrer les effets, doit être créé dans cbaoue pays. 

Ce service, auquel collaboreraient des Architectes Paysagistes devaait étendre son action} aussi bien à la protection des paysages existants qu'à la creation des paysages de demain. 
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IKTJHjîATIONAL I SLmftTI^ OF LAI<DSCAF:'' AR':i!ITECTo 
A G E N D A 

:.i Council meeting to be held in Haifa, Israel on 26th June, 19S2 
J p.m. in the Architectural Library. 

Apologies for absence, 
.rnutes of last meeting Circulated in December, 1961 

Item 8 Slide Collection, 

.latters arising out of the 
rinutes. 

^3cretary General's Report, 
rion.Treasurer 's Report. 
Films, 

The 
following item shoulo. be* added:-
"A sun of Sw.Kr.2C00.— was voted bj 
the Grand Council for the purposes ot. 
undertaking research into the slide 
collection and organisation expenses. 
The expenditure of the monies would 
be subject to the approval of the 
Executive Committee. Proposed by 
the Chair and CARRIED." 

Item 3 -Czechoslovakia. Further 
information, xf any, b"j" Mr. Duprat, 
Mme. Wyganowska and Mr. Leder on their 
investigations into Czechoslovakia's 
application for membership. 

Circulated with the Agenda. 
Circulated with the Agenda. 
The Secretary General will present a 
list of the films iflhich have been 
forwarded to him by Delegates and 
will also report on the cataloguing, 
sub-titling and circulation of films. 

Mme. Eodorff will report on the 
latest position with regard to the 
Slide Collection. 
The Secretary General will report on 
IFLA's application to UNESCO for 
extending the Standard Regulations 
for Architecture and Town Planning tc 
include Landscape Architecture. He 
will also report on the finalisation 
of the Guidance Notes for sponsors 
of international competitions. 
The Secretary General will propose 
that the revised Guidance Notes 
circulated to the Israel Grand (Jounci" 
meeting be adopted. 

'eport on Research and Exchange The Secretary General will report or. 
Technical Information. the work at present being undertaken 

in Great Britain and on any inform**;:' 
which has been forwarded to him by 
Delegates. 

|21ide Collection. 

Report of the Committee on 
I International Landscape 
Competitions. 

sport of the Committee 
'ternational Landscape 
-àsation. 

Professor Owens will report on the 
work of his Committee. 

/.. 
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1 1 . 1964 Conférence in Tokyo. 

12. Year Book. 

-2-

Election of vice-Presidents. 

1 4 . Amendments to the Bye-Laws and 
Constitution. 

. Retirement of the Hon.Secretary 
and Hon. Treasurer. 

The voting papers were open in 
presence of Mr. Jellicoe, Miss 
and the Secretary General and : 
following were electeej-

Vote 

Mr. l>. 
Mr. G. 
Mr. P. 
Miss S 
Mr. L. 
Mr. 0. 
Mr, A. 

Miller 
Boye 
Duprat 
. Cr ow e 
Za<eh 
Aspeseeter 
Sato 

50 
23 
28 
27 
21 
20 
20 

The following were not electro; 
Mr. I. Ormos 11 
Mme. V.'yganowska 

A number of observations have : 
received by the Secretariat or: 
modifications to the Bje-laws 
Constitution. In vie."of the 
reaching nature of the proposa, 
will be insufficient time at ti". 
Council meeting to discuss the' 
and therefore the Secretary Gsr. 
will propose... ."that a Commit' 
set up to examine changes in ti 
Constitution and Bye-Laws. 
Committee to report to the Grc' 
Council in 1963. 

Item 9 of the Bye-Laws states^ 
it is desirable that the Hon-" 
should be in the same counti" 
President. Therefore a charl' 
appointment is necessary. 
Mr. Jellicoe will propose the 1 

résolut ion s-
1 . That upon completion of eiî-

of office as Hon.Treasurer. 
Bodorff receives the warn 
appreciation of the Council] 
be asked to continue for 
two years in office. 

2. That a Deputy Hon.Treasure-
elected forthwith with a v: " 
succeeding Mme. Bodorff UPC;-; 

completion os. ten years of^ 
and that Phe transference -
accounts be completed V)itD 
two years, 

Mr. Sato, or his representative 
report on the suggested dates a 
theme for the 1964 Conference i 
Delegates shoeld be aware of ti 
National Societies preference : 
Mr. Jellicoe will report on his 
correspondence with Professor ? 
of Italy and the latest develc-
with regard to future Journals". 
Mr. Leder or his representative 
report on an international issu 
Journal which they have product 
Switzerland. 
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That Prof. H. Owens, at present 
Hon.Secretary, be elected as Deputy 
Hon.Treasurer. 
Thst the Hon.Treasurer, the Deputy 
Treasurer and the General Secretary 
be asked to investigate the 
possibility of transferring the 
account to the General Secretariat 
and report at the next Council 
meeting, if this procedure were 
adopted the post of Hon.Treasurer 
would still remain. 

Retirement of. Delegates.-. 
ational Societies who are 

kligible to replace their 
jielegates afes-
|îelgium, Canada, Great Britain, 
Hungary, Israel, Norway, Poland; 
Spaid, U.&-.-A. 

As laid down in Article 8 of the 
Constitute on, one-third OJ: the 
delegates retire every two years. 
The societies named may either elect 
a new delegate or re-elect their 
existing delegate. The name of the 
new delegate should be sent to the 
Secretary General within six months 
of the Council meeting. 

Policy, 

Place and date of next 
panel Council meeting. 

The Secretary General suggested at 
Amsterdam that it would bê of great 
assistance to hear the observations of 
the Conference on the future policies 
of IFLA. At the final meeting of the 
Grand Council it is hoped that the 
suggestions made at the Conference 
can be discussed very briefly and the 
Secretary General will circulate these 
observations to the Executive Committer 
who will in turn report back to the 
1963 Grand Council. 

The invitation received in Amsterdam 
from Poland to hold the 1963 Grand 
Council meeting in Warsaw vdll be 
reported on by Mme. Wyganowska. 

fSi'J other business. 



INTERNATIONAL FEDERATION OF LANDSCAPE ARCHITECTS. 
tea of the meetings of the Grand Council held on 26th Jure, 1362 in the Institute of 
nautical Engineering, Haifa; the second on 28th June, 10S2 at the Zion Hotel, Haifa 
the third on 8th Puly, 1362 at the Touring Club in Jerusalem. 

"~ 26t"h June. 
President : 
Hon.President: 
Vice-President : 
Vice-President : 
Vice-President: 
Vice-President : 
Hon.Sccretaiy: 
Secretary General : 
Hon.Treasurer : 

0:;AL DELEGATES. 
26th June 
J.Ihm 
R.Latinne 
Miss J. Stonsson 
J.B.Porrin 
R.Schroiner 
Miss D.Colvin 
F.G.Breman 

P.Porcinai 
A.Sato 
O.Aspesaeter 

S.Shurcliff 
G,A.Jellicoe 
F.Duprat 
Z.Miller 
F.C.Cabrai 
Miss S.Crowe 
H.Owens 
D.A.W, Lovejoy 
Mme.U.Bodorff 

23th June 
RIA 
IUN 
DA 
CO 
-ny 
Britain 
and 
ol 
iy 
A 
•ay 
Iopines 
ugal 
n 
cn 
NORLAND 

G.Bornas 
Miss S.Gibson 
E.Fritz 
A.C.Kuehl 

'frica 
'•TION MEMBERS 

zurland 
Don Luis Riudor 
V/. Leder 

J. Ihm 
R.Latinne 
Miss J.Stensson 
J.B. Perrin 
R.Schreiner 
Miss B.Colvin 

Y.Paldi 
P.Porcinai 
A.Sato 
O.Aspesaeter 

G.Bornas 
Miss S.Gibson 
E.Fritz 

A.C. Kuehl 

Don Luis Riudor 
W.Leder 

oOo 

2Cth June 
S.Shurcliff 
G.A.Jellicoe 
F.Duprat 
Z.Miller 
F.C.Cabrai 
Miss S.Crowe 
H.Owens 
D.A.W.Lovejoy 
Mmo.U.Bodo.ff 

8th July 
J.'lhm 
R. .-atinne 
Miss J.Stensson 

R.Schreiner 
Miss B.Colvin 

Y.Paldi 
P.Porcinai 
A.Sato 
O.Aspesaeter 

G.Bornas 
Miss S.Gibson 
E.Fritz 
A.C.Kuohl 
Miss J. Pim 

Don.Luis Riudor 
W.Leder 

3th July. 
S.Shurcliff 
G.A.Jellicoe 
F.Duprat 
Z.Miller 
F.C.Cabrai 
Miss S.Crowe 
H.Owens 

Mme.U.Bodorff 

Observers. 

Alfredo y Dizon 
A.P.Dantino 

Eric Anjou 

President, Mr.S.Shurcliff, declared tho mooting open and congratulated the Grand 
on a very complete attendance. Ho rogrottod the absence of Mr. Goorg Boye, from 

rk, who unfortunately was very ill, and a3ked tho Secretary General to send Mr.Boye 
ole of good wishes for his spoody recovery. Tho President welcomed Mr. Dizon, the 
Government architect from Manila, sont by the Government of tho Philippines and 

t«i him to attend the meeting. 

"OLOGISS FOR ABSENCE. 
•-"•ogles for absence were received from Mr. Zach (U.S.A.), Mmo.Wyganov/ska (Poland), 

1 , 5 H, Davis (Australia) and Mrs. Maj-Lis Roscnbroljer (Finland). Mr. Kuehl (U.S.A.) 
s substituting for Mr. Zach. 
'JJTN'ES OF THE LAST MEETING. 

minutes of the last meeting held in Tarragona, Spain, had already boon circulated 
there was one correction:-

- Eollowing should bo added:- "The sum of Sw.Kr.20O0 was voted by the Grand 
°u.icil for purposes of undertaking research into the Slide Collection and 
"Usation expenses. The expenditure of the moneys v/ill be subject to tho approval 
• the Executive Committee. Proposed by the Chair aiid CARRIED." 
'j~TERS ARISING OUT OF THE MINUTES. 

Secretary General referred to Item 3 - Czechoslovakia - of tho Minutes of tho 
-ragona Grand Council meeting and said that Mr. Duprat, Mmo. Wygianowska and Mr.Lodor 

6 re asked two years ago to make investigations into Czechoslovakia's application for 
-Worship. However, he understood from tho.':e. thvae mcabers that it was very 
'floult to obtain any information, and that their investigations had mot without 
"•Jess. The Secretary General suggested that the matter should now bo postponed 
definitely as it was his opinion that if Czechoslovakia had boon anxious to join 
key would have taken stops to inform the Grand Council of /.... 
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their activities. Proposed by the Chair and CARRIFD. 

4. SECRETARY GENERAL 1S REPORT. 
The Secretary General's Report, which had been circulated, was adopted unanimous! 
after a proposal from the President. 

5. HONORARY TREASURER'sREPORT. 
The Hon. Treasurer presented her report and budget. Miss Gibson stated that ttj 
Auditors had examined the report on the financial activities of 1961, and 
recommended the Grand Council to adopt the Hon. Treasurer'r Report, the Auditon| 
and Accountants Reports for 1961 and the Balance Sheets for that year. The 
President proposed acceptance of the Balance Sheets. Seconded by Mr. Jellicoe 
and CARRIED. 

The Hon.Treasurer then reported on the proposed Budgets for 1962, 1963 and 19641 
drew particular attention to an item new for IFLA, namely "Contribution for 
organising of and travel to Congresses". For organising the present congress 
IFLA had paid to Israel Sw.Kr.1,500. However, there are also exceptional 
circumstances with regard to the conference in Japan in that the travelling 
expenses will be extremely high. Therefore, the Hon.Treasurer continued, it had 
been suggested in this budget that a sum be set aside to pay the travelling 
expenses of the officers of the Executive Committee. The President and the 
General Secretary being first entitled to draw from this sum. The money to 
meet these expenses will be drawn from the registration fee and will be a certaij 
percentage thereof. 

The Hon. Treasurer reported that the Americans had very generously made a speclall 
allowance and suggested that the President should announce this. The President! 
stated that the American Society of Landscape Architects at a meeting in Florid; 
and in connection with a letter received from che Hon.Treasurer asking if the 
Americans would pay the travel expenses of their officers or delegates to the 
IFLA concerences, had answered No. They were of the opinion that this would 
cause jealousy amongst the members. They would, however, pay $200 a year as 
from now, in addition to their subscriptions, as a gesture of goodwill. 

The Hon.Treasurer drew attention to the item called "Savings" and said that thls| 
was money which they were trying to save to spend the following year. The 
Secretary General had told the Executive Committee that his office cost him abel 
Sw.Kr.5000 a year. He was only allowed Sw.Kr. 3000 in the budget. At the MONSF 
no extra money was being asked for for the Secretary General, but the Hon.TresK 
wanted the fact recorded so that more could be provided in another year if 
possible. This also applied to the office of Hon.Treasurer, but no figures «-| 
available. The President added that theoretically the Secretary General had 
spent Sw.Kr.2000 more than he had received. Also the Secretary General would A 
accept travel expenses to the conference in Japan, but he would accept the exWj 
expenses incurred through heavy baggage, many taxis and extra work and perhaps ̂  
some of his living expenses. 

The President continued that the Executive Committee had appointed Mme. Bodori;| 
and himself to determine the fairest way of distributing the travel allowance 
contained in this budget, only insofar as they refer to the Japan conference 
not setting any precedent. The President proposed that the Budgot be accept5'] 

CAR»: 

The Secrotary General then ;çave details of his expenses and the President stat̂  
that they all appreciated the Secrotary General's generosity and hard work. 

6. FILMS. 
The Secretary General stated that in one of his circulars he had requested 
information on films concerning landscape architecture. He had received I 0 U J I 
or five letters listing about a dozen films. He had found that the cost of s u | 
titling these films was extremely high, between £40.-£50 for a film of 25-30 
minutes duration. He would circulate to members the list of films available 1̂ 
if any country was interested in borrowing or piirchasing a copy of any film 
could get in touch with him and he would îaake the necessary arrangements. Me 
regretted, however, that the cost of foreign commentaries, translations and sUIj 
titling was too much for IFLA. 

7. SLIDE COLLECTION. 
Mme. Bodorff pointed out that this item had been omitted from the minutes of 
last meeting, nothing had been done about the Slide Collection as they had 
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ished for confirmation before going ahead. Mme. Bodorff stated that in their 
nvestigations concerning the possibility of setting up a Sitae Collection and 
he demand for such slides, they would also investigate films, as xvvoy were Juat 
s important. However, for financial reasons tnoy would start with a slide 
collection. Sr. Bornas stated that there was all the time the question of money 
.nd that unless there was a change of attitude to this problem IFLA would never 
e able to make any strides which would be a pity as there were many interesting 
films related to landscape architecture. He suggested that instead of showing 
these films universally, it should be done on the basis of various regions,, 
LE further suggested that the films should be classified according to their 
language and then shown under the auspices of IFLA in the countries where that 
language was spoken The Secretary General stated that he would be mentioning 
the language of the films and giving a brief note on their contents when he 
circulated the list of films. Mr. Cabrai asked what was the intention of showing 
such films and Mme. Bodorff answered that there were two purposes. One was the 
increase of income for irLA and the other was for propaganda for the profession 
-nd for educational purposes. 

t. Bornas suggested that there should be a distinction between the films already 
de and the films which could be made. IFLA could use the films already existing 
d could also suggest to various authorities that others bo made for educational 
ur poses. 

Cabrai stated that Sr. Bornas and some other persons should present a concrete 
roposal concerning films at the next meeting. The Secretary General stated that 
e had already undertaken certain steps and had been in touch with tl}e relevant 
uthorities in Spain in the Department of Agriculture who are in a position to do this 
a a more economic way, tut he agreed that it would be necessary to study this 
tter on a larger scale. The President proposed that Mr. Cabrai, Mr. Lovejoy and 
r. Bornas should get together and discuss how this could be done. CARP. I ED. 

IKTSPNATIONAL LANDSCAPE COMPETITIONS. 
e Secretary General stated thai, since the Tarragona meeting he and Sr. Bornas 
ad been in correspondence and he was happy to say that the guidance notes were 
ow being modified to take into consideration Sr» Bornas' comments. With 
egard to the application to UNESCO for extending the conditions for competitions 
a architecture and town planning to include landscape architecture, this was 
elng undertaken by Mr. Darius. As the Secretary General had not yet had an 
Pportunity of meeting the German delegate he was unable to give any further 
Information at the moment, but hoped to do so before the end of the conference, 
he guidance notes would be distributed to all delegates after they had been 
finally modified, who would then present them to their national societies. 

REPORT ON RESEARCH AND EXCHANGE OF TECHNICAL INFORMATION. 
The Secretary General stated that national societies were particularly 
interested in the exchange of technical information and he felt that there were 
certain steps which could be taken and which would cause no financial burden to 
IFIA. Reading from information in front of him, the Secretary General suggested 
that the exchange of technical information could be roughly divided into two 
categories. First, a survey of existing landscape of any particular country 
a"d secondly, a list of research projects being carried out in that country. 
! t was therefore proposed to prepare a booklet setting out this information in 
•• logical manner. The information from member countries would have to be 
^tained from the individual delegates. The information .-hould contain a 
-°cation map, the designers name and address, special descriptive remarks of 
Lhe development and arrangements for visiting the developments. The type of 
'JIDSCAPE developments must be classified under uses, and these could be as 
°Hows: agriculture, forestry, housing, parks, private gardens, transportation, 

road, river, canals, transmission and industries. It was suggested that 
t t l e Secretariat should send all delegates a specimen questionnaire in order that 
elegates may fill in the required information. Y/hen all the questionnaires 
ad been completed they would be presented in the form of a booklet and it was 
°Ped that this could be circulated in t i w Soy ;;he 1963 Grand Cou icil meeting. 
*• Shurcliff felt that the American Socioty of Landscape Architects had tried 
•is over a period of ten years and had never succeeded in compiling such a 

s t- Miss Brenda Colvin stated that it seemed to her a difficult task. It 
*°ul(i pxace heavy responsibility on the delegates and possibly cause clients 
S r eat inconvenience which could do much harm to IFLA. The Secretary General 
^Plained that he did not intend to ask for a detailed and itemised list of 
1 landscape developments, just a list of a typical cross section of the /,... 
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12.YEAR BOOK U JOURNAL. 
The second meeting of the Grand Council devoted many hours to the discussi°D 

of the Year Book and Journal. Mr. Jellicoe opened the discussion by stating I 
that Djambatam had the option of producing a definite Year Book for the com1' j 
year, but that tho Journal question had yet to bo fully resolved. He stated 

landscape developments in that country for the benefit of visiting landscape 
architects. Mr. Shurcliff was of the opinion that such a short list could bê 
obtained and Mme. Bodorff added that in her country such research had been don, 
and they found it a great help to have such a list. Miss Crowe said that 
research projects would perhaps be the most important and should not .raise so 
many difficulties. IFLA could become a central source of information on how 
particular projects were tackled. the President proposed that the Secretary 
General should obtain the necessary information and roport to the next meeting 
of the Grand Council. CARRIED. 

10.REPORT OF THE COMMITTEE Oil IUTKRNATIOHAL LANDSCAPE EDUCATION. 
Professor Owens circulated a report. Ho stated that the Committee had been 
set up at the Grand Council meeting in Cambridge in 1959. During the followin; 
they had made a survey of the schools in Europe and America and at the 
Amsterdam conference had given a partial report and certain recommendations 
had been approved. Professor Owens continued that in Central and South 
America they had found no college or university offering the professional 
training at what could be considered university level and which would meet 
tho minimum standards which thoy had adopted. No official roport had been 
received from Japan and he hoped that full information could bo obtained at the| 
present conference. He did not propose to read the entire report but drew 
attention to the last paragraph on the first page, which he considered importan| 
Mr. Perrin stated that as far as France was concerned they had to distinguish 
between the universities as such and the so-called "higher national technical 
schools or institutes". He pointed out that in France universities dealt 
only in the arts and sciences and that other professions are trained in 
specialised schools on v higher lc'el and the degrees given by these schools 
are supeiior to an ordinary degree given by tho Universities. In other words I 
there was no faculty giving a degree on landscape architecture but there was a I 
Higher National School of Horticulture, which trained landscape gardeners and 
thev received their diploma subject to passing a special examination in 
architecture or engineering and in order to qualify as a landscape gardener thel 
had to become an engineer or an architect. 

Professor Owens stated that different members of the Committee had been assig 
certain nations and Mr. Latinne was assigned France. He asked Mr. Latinne whc'l 
he would like to speak on this. Mr. Latinne stated that he had written twicel 
to France but had not been furnished with any details. Professor Owens addei| 
that Mr. Miliar, as well a3 other members of the Committee, felt that the 
objectives of the Committee should bo to set up an international training 
centre of the required standard somewhere in Europe, perhaps attached to an 
existing centre, especially for the smaller nations which could not .afford to 
finance a complete university curriculum. 

11. 1964 CONFERENCE IN TOKYO. 
Mr. Sato stated that it was an honour and a pleasure that the next Congress 
of IFLA was to be held in Tokyo. They had already set up a special commissitl 
to prepare this congress and he proceeded to read the schedule. The working R 
sessions of the Congre3S had boon originally arranged for 15th to 18th July 2 j 
the International Congress Hall of Tokyo and the tours from 20th to 26th. 
However, at the final mooting of the Grand Council it was resolved that the 
Congress should roally bo held in May or October when the Japanese landscape 
is at its best. Mr. Sato informed delegates that it could bo held in 
May, 1964, and that he was investigating the matter and final details would 
be announced during the immediate months ahead. 

Mr. Sato said that there would bo simultaneous translations in English, Qex** 
and French. He added that tho theme of tho Congress would bo "Landscape I 
Architecture in Human Life". He outlined tho tours which would take place & 
added that all would be gladly welcome. 
IFLA will benefit, as is customary, from the receipts to tho extent of 20 p"'r'| 
the total registration fees; the Japanese delegate agree! to this. 



that Mr. Aurioli and Mr. Fritz had produced an outstanding Journal on 
Landscape architecture 'with the main theme of homo and environment. It h.TD 
a circulation of between 3-5000 and it was published four times per j«ar at 
the cost of $1. per issuo. They would be quite prepared to allot two pages 
of this issue to IFLA free of charge in order to publish any information 
that the Executive Committee requested. No financial burden would fall on 
IFLA. The last publication of this Journal was available to the delegates 
and was given considerable praise for ics final presentation and contents. 

Professor Porcinai informed the Grt.nd Council that he had had considerable 
discussions with Mr. Jellicoe on this matter and would like to inform the 
Council of the rosults of the correspondence. There was in Italy a fine 
Journal called "Zodiak" which dealt with architecture and design in its 
widest aspects. It was published once a year and had a circulation cf some 
20,000 copies. The price was $9 per issue, but IFLA members could receive 
the publication at $4 per issue provided they could guarantee the sale of 
2000 copies. A number of members of the Council felt that for IFLA to 
guarantee a sale of 2000 copies would be extremely difficult, especially as 
the circulation of the last IFLA Journal did not reach anywhere near 1000. 
After considerable discussion it was proposed by Mr. Zvi Miller and seconded 
by Miss Svenssen that the offer by Mr. Aurioli and Mr. Fritz be accepted. 
CARRIED. 

In order to determine the nature of the contents of the two pages for IFLA 
information,a Committee would be set up by the incoming President, Professor 
Cabrai. The offer, however, from Professor Porcinai concerning ''Zodiak" 
should not be rejected but professor Cabrai suggested that further discussions 
should take place concerning the ''Zodiak" Journal. 

ELECTION OF VICE-PRESIDENTS. 
The Secretary General presented details of the election results for vice-
Presidents, information of which was given in the Agenda. 

AMENDMENTS TO THE BYE-LAWS AND CONSTITUTION. 
The President stated that this matter had been discussed at the Executive 
Committee meeting. The Secretary General had stated that the answers he had 
received to his request for suggestions had brought up so many different 
questions that he thought further study was necessary, and a study committee 
tad been set up consisting of the new President, Mr. Cabrai, Mr. Lovejoy, 
Mr. Duprat and a representative from Sweden to be determined by the Swedish -T 
landscape architects. In addition the Committee could co-opt one more member 

i f it wishes. This Committee would report back with the complete draft on the 
way they think the constitution and Bye-Laws should be amended. 

RETIREMENT OF HON. SECRETARY AND HOK. TREASURER. 
The President stated the Professor Owens' term of office had expired. The 
Executive Committee had recommended that the new Hon.Secretary should be from 
the same country as the President. Mr. Cabrai recommended that Mr.Dantino 
should be elected. Jeconded by the President and CARRIED. 
'">!r. Dantino thanked the meeting for his election. 
The President stated that the Executive Committee had agreed that the Hon. 
Treasurer should continue for the next two years and that there should be a 
committee to investigate what methods should be used for banking in the future. 
Tais committee would be called the Finance Committee and would consist of 
Professor Owens,(Chairman), the President ox officio and Mme. Bodorff and they 
*oul(J be charged with in an orderly procedure transferring the Hon.Treasuryship 
a n u the funds for recommendation to be voted on at the 1364 meeting. The 

si dent continued that although they could not foresee who would be eïEted 
Hon.Treasurer, Professor Owens had stated that he would be available. 

Jellicoe asked that Iters 2, 3 and 4 of his proposal in the Agenda be 
withdrawn following a discussion at the Executive Committoe meeting and 
about which he was entirely content. 
°h a show of hands the President proposed that Mme. Bodorff should be re
elected Hon.Treasurer for a further period of 2 years. CARRIED. 

SGHGGGHT OF DELEGATES, 
The Secretary General asked to be informed within the next six months of the /.. 
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new delegates for the countries listed: Belgium, Canada, Gt. Britain, Hungary 
Israel, Norway, Poland, Spain and the U.S.A. 

17. POLICY 
The Secretary General stated that time was being allowed at the end of the 
Conference for a discussion on this subject. 

18. PLACE AND DATE OF NEXT GRAND COUNCIL MEETING. 
The Secretary General stated that the only invitation which had been received 
for the 1963 meeting of the Grand Council was from Poland, by Mme. Wyganowska. 
The Executive Committee had discujsed the matter and were in favour of 
accepting tho invitation. Tho Secretary General asked whether anyone wished 

to submit another invitation. As no other invitation was forthcoming the 
Polish invitation was accepted. Tho President asked the Secretary General 
to find out what dates were acceptable in Warsaw and to circularise the 
information to members in order to find an acceptable date. 

The President stated that at the U.S. meeting in Florida there was a trade 
booth taken jointly by the Garden Committee of Hamburg and Lufthensa airlines, 
Lufthansa and the group in charge of the IGA meeting in Hamburg went to the ti 
of going to Florida to put on a presentation of that meeting and they also 
listed many members of IFLA who are building gardens in Hamburg. The Présida 

had promised that he would make an announcement at this meeting that all perse: 
travelling to Warsaw should also includo Hamburg in their visit, and that if 
there was a choice of airlines, they should not forget Lufthanas was the only 
one who made the effort to go to the U.S.A. prolusoor Oob»!.i vnised the 
question of travel to Poland and whether all members would be able to g., 
there. He added that his country had no embassy in Poland neither had Poi«»< 
any embassy in Portugal. The President asked the Secretary General to 
include this in his enquiries. 

Sr. Bornas stated that although there were differences of opinion amongst 
the various countries he did not think thoio would be any difficulties for 
travelling to Warsaw. 

i.9. ANY OTHER BUSINESS. 
The Secretary General reforredto tho decisions mado at Tarragona that tner* 
could bo more than one individual member per country and said that he had 
received an application from Mr. George Anagnastopoulos from Greeco and 
had pleasure in proposing that this application be accepted. Sr, Bornas 
stated that on his way to Israel ho had stopped in Athens and had met 
Mr. Anagnastopoulos. This gentleman had done some very fine work in Athens I 
and Sr. Bornas had much pleasure in seconding the Secretary General's propo-'H 
CARRIED UNANIMOUSLY. 
The Secretary General stated that he had received a communication from 
Miss J. Pim, individual delegate for South Africa, that they had now formed 
an institute called tho "Landscape and Garden Planning Institute of South 
Africa". Miss Pim had sent him a copy of the Constitution and ho had been I 
through it and found it to be satisfactory. He stated that he had no 
information at present on the number of members but he had much pleasure 1" 
proposing that they be accepted as members of IFLA. Professor Cabrai awl 
that It would bo very interesting to have a member of the African continent I 
represented on IFLA. Professor Owens said that he did not very much like '1 
name which they had chosen as it did not sound sufficiently professional. 
He added that there was some confusion in the minds of tho public concern'" I 
"garden designers" and "landscape architects" and that IFLA should give th«-l 
some guidance. The President asked for a vote of approval that this South I 
African institute be accepted as a member subject to the details being I 
satisfactorily ironed out. CARRIED. Mr. Zvi Miller abstained from votlfcl 
as he felt ho would like to receive further details of tho Constitution J 
and the Secretary General said that he would of course investigate tho mat>| 
thoroughly and keep Mr. Miller informed. 

The Secretary General announced that ttie- largest interactional garden sbo» I 
for the past years was to take place in 1364 in Vienna and that an 
invitation had been extended to all landscape architects in IFLA. Tho 
President added that this invitation had been delivered by Herr Ihm and I 
that if members wanted further details they should contact Horr Ihm. 
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A>ldhjt du. 
-PROJET : 

REUNION DE GRAND CONSEIL QUI AURA LIEU EH VARSOVIE, POLAND, la 10 SEPTEMBRE, I963 
A 9 HEURES DU MATIN AU BUREAU DU STCMARZYSZEKIE ARCHITEKTOW PûLSKICH, UL POKSAL 

1 - 2 - 4 , VARSOVIE 

Sscuses d'absence 

Procès verbal de la dernière réunion 

Affaires resultant du procès-verbal 

Rapport du Secretaire Général 

Rapport financière 

Studes et l'échange d'information 
technique. 

Rapport du Comité d'Education 
Internationale. 

7oyage en Amérique du Sud par 
S.A. Jellicoe. 

Visite officieuse à Moscou par M. 
S.A. Jellicoe. 

Politique de TELA 

Commissions d'Btudes 

Saunions du Grand Conseil 

Frais de voyage 

Conference en Tokyo en 1964 

annuaire 

?ilms 

Circule en Octobre, 1962 

Circule avec le programme 

Circule avec le programme. 

Le Secretaire General donnera un rapport 
sur le progrès fait en r^ceuillant des in
formations des Sociétés Nationales au sujet 
des développements paysagistes dlintefet 
especial dans leurs pays. Il fera aussi 
la distribution d'une de classification 
pour aider le s Sociétés Nationales a pre
parer l'information sur les études paysa
gistes dans leurs pays. 

Le Professeur Owens fera un rapport. 

M. G.A. Jellicoe fera un rapport sur sa 
visite au Brasil, Venezuela, Colombia et 
au Pérou, avec ses avis. 

M. Jellicoe donnera un rapport sur sa 
visite a Moscou, et passera des instructions 
quelconque au Secretaire Général pour sa 
propre visite a Moscou qui aura lieu tout-
de-strite après la réunion du Grand Conseil 
afin d'intéresser l'U.R.S.S. à se faire 
membre de IFLA. Les Délégués s'intéresser
ont à savoir que l'U.R.S.S. est membre 
fondateur de l'Union International d'Archi
tectes et en est une forte adhérente. 

Le Président donnera un r apport 

Le Président donnera un rapport 

Discussion sur les arrangements pour les 
Réunions du Grand Conseil. 

Le Secrétaire General fera un rapport sur 
les informations reçues de Délégués. 

M. Sato présentera le projet et les 
arrangements pour le voyage. 

M. Z. Miller, ou son député, donnera un 
rapport. 

Le Secrétaire General esquissera les 
derniers développements dans la distri
bution des films. 


